
PREFEITURA DE NITER61 
Niter6i prev 

Autarquia Municipal Gestora da Previdencia Social Municipal 

Ata de Reuniao do Conselho Superior de Administra~ao do Niter6i Prev, 
realizada no dia 03 de janeiro de 2011, as 17:00 h, em sua sede, Rua da 
Concei~ao nO 195, r andar, na cidade de Niter6i. 

A Sra. Chefe de Gabinete, Sra. Rosaine Olivier Tostes abriu a reuniao 
as 17 horas, com a presen9a dos Srs. Conselheiros Sra. Ady Maria Pires 
Rangel,Sr. Arthur Martins Neto, Sr. Carlos Alberto Pinto Motta, Sr. Ismar 
Mariano Costa, Paulo Roberto Garcia nao se fazendo presentes os Srs. Bruno da 
Silva Navega, Procurador Geral do Municipio 0 Sr. Ilson Pereira de Andrade e 
Sra. Alenilta Dias Portugal. A Sra. Rosaine j deu a palavra aos presentes. 0 
Conselheiro Arthur cumprimentou a todos desejando urn Feliz Ano de 2011. Em 
seguida, pediu informa90es sobre a publica9aO do Or9amento, da Niteroi Prey 
para 0 exercicio de 2011. A Sra. Rosaine solicitou a presen9a do Chefe do 
Departamento de Contabilidade, Sr. Adilson Ferreira Neto para esclarecer sobre 
o valor do Or9amento, cujo valor e de R$ 166.000.000,00(cento e sessenta e seis 
milh5es de reais ). Informou 0 Sr Adilson, que 0 or9amento em tela foi de 
grande expressao para esta Autarquia em compara9ao com os anos anteriores. Os 
Conselheiros solicitaram ao Presidente que fosse reiterada a cOnVOCa9aO aos 
Gerentes do Banco Real, Agencia 0531, para uma melhoria no atendimento aos 
Pensionistas da Niteroi Prey na data do pagamento. Todos os Srs. Conselheiros 
foram uniinimes quanto a falta justificada do Conselheiro Ilson Pereira de 
Andrade. A Sra. Rosaine deu ciencia aos Conselheiros presentes da Convoca9ao 
da Reuniao, que sera realizada no dia 10/0112011, as 09:00horas., na Sala de 
Reunioes, da Niteroi Prey, onde serao discutidos assuntos, referentes a 
Auditoria-Fiscal no Regime Proprio de Previdencia Social - Oficio N° 
865IMPS/SPSIDRPSP - Processo n° 180/101412010, em anexo Processo n° 
3101001475/2010. Nada mais havendo a tratar, a Sra, Rosninc ngl"adcceu n 
presen9a de todos e deu por encerrada a reuniao. E pnra c(lilsinr, n ~;I'. 

Conselheiro Arthur lavrou a presente ata, quc assinou como Secrc\.nrio. 

Rosaine Olivier Tostes 
Ady Maria Pires l'.all):;l;;r_-'---.,.J1.Ut.~:i..."...d.~h-~::..:cc~~..,.,.!~ __ _ 
Arthur Martins Nato 
Carlos Alberto Pinto,rti[;i~=~ 
lIgon Pereira de Andrade -"';~';;"'''''''"=*~~:===:::\t=;.~--c::;,-----.--
Ismar Mariano \.C~~o~s~ta~;"'o:::::..._~=:'-;-----"'=f=~v;L.......'~-':::"'.....!....i'-_____ .. _. 
Paulo Roberto r. 

.\ 
, 

Nit.en5oi, 03 de janeiro de 20 II . 



~ 
PREFEITURA DE NITERC,. 

Niter6i prey 

Autarquia Municipal Gestora da Previdencia Social Municipal 

Ata de Reuniiio do Conselho Superior de AdministrafYiio do Niter6i Prey, 
realizada no dia 03 de janeiro de 2011, as 17:00 h,em sua sede , Rua da 
ConceifYiio n° 195, 2° andar, na cidade de Niteroi. 

A Sra. Chefe de Gabinete, Sra. Rosaine Olivier Tostes abriu a reuniao 
as 17 horas, com a presenya dos Srs. Conselheiros Sra. Ady Maria Pires 
Rangel, Sr. Arthur Martins Neto, Sr. Carlos Alberto Pinto Motta, Sr. 1smar 
Mariano Costa, Paulo Roberto Garcia nao se fazendo presentes os Srs. Bruno da 
Silva Navega, Procurador Geral do Municipio 0 Sr. Ilson Pereira de Andrade e 
Sra. Alenilta Dias Portugal. A Sra. Rosaine I deu a palavra aos presentes. 0 
Conselheiro Arthur cumprimentou a todos desejando um Feliz Ano de 2011. Em 
seguida, pediu informayoes sobre a publicayao do Oryamento, da Niter6i Prey 
para 0 exercicio de 2011. A Sra. Rosaine solicitou a presenya do Chefe do 
Departamento de Contabilidade, Sr. Adilson Ferreira Neto para esc1arecer sobre 
o valor do Oryamento, cujo valor e de R$ 166.000.000,00(cento e sessenta e seis 
milhoes de reais ). 1riformou 0 Sr Adilson, que 0 oryamento em tela foi de 
grande expressao para esta Autarquia em comparayao com os anos anteriores. Os 
Conselheiros solicitaram ao Presidente que fosse reiterada a convocayao aos 
Gerentes do Banco Real, Agencia 0531, para uma melhoria no atendimento aos 
Pensionistas da Niter6i Prey na data do pagamento. Todos os Srs. Conselheiros 
foram uminimes quanto a falta justificada do Conselheiro Ilson Pereira de 
Andrade. A Sra. Rosaine deu ciencia aos Conselheiros presentes da Convocayao 
da Reuniao, que sera realizada no dia 10/0112011, as 09:00horas., na Sala de 
ReuniOes, da Niter6i Prey, onde serao discutidos assuntos, referentes a 
Auditoria-Fiscal no Regime Pr6prio de Previdencia Social - Oficio N° 
865IMPS/SPSIDRPSP - Processo nO 180/1014/2010, em anexo Processo n° 
310/001475/2010. Nada mais havendo a tratar, a Sra, Rosaine agradeceu a 
presenya de todos e deu por encerrada a reuniao. E para constar, 0 Sr. 
Conselheiro Arthur lavrou a presente ata, que assinou como Secretario. 

(,) Y~ ",,1(/' 
Rosaine ?liv~er Tostes.--,-j'f~5J;f7'. ~E!.T';:p. ,-/~","-"IDJ!Jb>"",.",._.' ______ ~--,,_--
Ady Marla Pires Range)_/--'.'---,fW::J.M';.Lfz-"",,-~i...;' "-.:d-r"=. =;/;-,--c:=""-,.t---r"r----
Arthur Maltins Nato / / . 
Carlos Alberto Pinto Motta ''1-----'= 
Ilson Pereira de Andrade ---":;;S~'-~~~?==:::::\;::;~----:;,--------
1smar Mariano Costa ~/,--'_" ----"3-<..="'_::=-)--=t'-=~~--=~-'-l-------
Paulo Roberto Gar~ 

~--ZJ!>·c./-(/ Q 

Nit r6i, 03 de janeiro de 2011. 

Rua da Concei,ao, 195 -- Centro -- Niter6i-RJ -- Cep: 24.020-083 -- Tel: (21) 2613-8950 
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Nada mais havendo a trata 0 Presidente agradeceu a pre ~a de todos e deu por encerrada a rmsentn rnllniiio ns 
18h25min e para const lavrei a presente Ata j, assino como Secreta rio e Conselhciro i"nlnmr.n1\) com 0 

Sr Presidente e demais onselheiros. ~ 

Afriinio GouvEia de 

Ad, M,ri, P1~ R , "hf 
Alenilta Dias B /ugua . '_ ~ 
Athur Martins Neto c~ 
Carlos Alberto Pinto Motta 

Niteroi, 10 jjaneiro de 2011. 

\=UsQ~~-r.ul.e·Andrade \..~- . " 
eiro S ~!L_---/' 

----.:>-.::;:---- <" ---_. 
~--+--.--
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18. C"'oo . ,. A","" '''M'hI ,OF. 
I~ar;a~~o como parimetro mac:rpccOnomico 0IiI dad05 do Bolfltim FOCUS· Rala,brlo de: MeTcudo - Bltnco Centrll.l do B rasll d~ )1/12./2010 

I do IPCA p.ra 0 f!l(ercfclo de 2011, aegundo expectlltlvofl de mc:rudo H:ri de 5,32% 
I~a~a~o m~lo da Taxa Selic, conlldillrando 111m denmbro de 2011 elm 12,.25% 
I~~~~~medla do INPC par. 2011 ~ 5,21q.·o 
INOIIS;!. revl.6es e ded&6es de invedimento tomarlio como base OIlS pes.qui"as de amplo f;onhet:imcnto publico, dillmonstrado, no rt'l1 .. t6rio FOCUS do Ba~f;o Cc:ntral do Br8:i1l. 

I" Ob~,,!,~~. do "''''. . . IA rcntabilldade II &a' alclln~d. parll 0 conjunto de nosu, epllc.96M RriJ no mlnimo a vllrlllc;:!io do INPC m;ua 6% para fl E)(erci::ID de 2011 

110. • d. f~rn'."' •• P""". I ..,' 
IDiante do ~lIn6rlo d. Econl!lmla Mundl.l, OS In~ctjmentOJ. em tltilibli Ptiblicos Federal e tltulos privados de rendll fixa "er!io tomado:i 80 longo do Ecerdc:io de 20ll 

1'1. Cn''''''' d. ,- , •• """" .. , d ...... fiX", ." •• "'''~'. , . FI d ' ' .... jA gestlo l.et' pr6prlll, priorizalldo II obtidll nos ultimos 12 mes~, no caso dll IIphau;:ao lIer (jltt! e.m a mmls (I por terCeiro., 

I~' ,~ " •• '.'U'<" pOI. , ... .... '~"'M'.' , , o .... ". no",. on, "'" • 
IA gestiO let' proprl., lIempre reJerenciadll pela meta Huari.1 

10 RPPS encontra~ ckntro dM.limltes do Artigo nO 30, III, da Portaria 15S de 15/05/2008 . 
I'"E." ••• , 

i lNome dl Entldade , ANBI. - CPA '0 V.lid", dD ~'" , "ot.), ". , 
j15 . " A P,"'''' d. I • com.lot ••• que II J;lIporte, • dtsposi<;:ao dos org!loll de c:ontrolc r: I 

I 
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ATA DA REUNIAO DO CONSELHO SUPERIOR DE ADMIMSTRAC';AO DO NITEROI PRE\lIDF.NCIA REAUZAB;,'d 
.A. .' .,' c·l 

AOS 10 DIAS DO MES DE JANEIRO DE 2011 (DE DOIS Mil E ONZEj COM INICIO AS l7hOfiminf" EM SIJA S!'lJt,,; 
SOCIAL, LOCAlIZADA NA RUA DA CONCEU;:AO N° 195- 1 ° ANDAR - CENTRO - NITEROI -- RJ '~: 

Neste ate presidido pelo Senhor Presidente Oro Afranio GouvEia de Siqueira, com a prosenC;3 do~ Srs. ConsriiloiroLi 
Alenilta Dias Portugal, Ady Maria Pires Rangel, Carlos Alberto Pinto Motta, IIson Porelra rll) ilndrndf!, hnwr MafiGn,", 
Costa, Paulo Roberto Garcia. Nao se fazendo 0 conselheiro Arthur Martins Nnllo P'H rnoUvO': <18 ci:1!1Jj/' 
comunicado na reuniao anterior, tambem nao se fazendo presente 0 Procurador f',f>ra! do Mllnlc!pln 0 Dr. errm:1 ;!::;: 
Silva Navega. Estiveram presentes a esta reuniao a convite da presidilneia a scnlrpr" Tn"""r,,i!" iVii"!:r N',s':i!:: 
diretor de Beneficios Dr. Jose Joao Zeguir Neto, nosso Assistente Social Url~n (In Si!vnl avo rc~ (' nosso r,0111:,1I0(:: 
Adilson ferreira Neta e a Chefe de Gabinete da Presidencia senhora Rosaino Olivior TW:i<'s, Tnrnb{"ll n ("II'Ii:eQ';i 
presidencia como decidldo na reuniao anterior, os senhores gerentes do banco fienl' ~;'!ilfnllfh "" IW:<','QCI ;if,; 
senhores Antonio Hermes e Carlos Augusto que vieram ouvir deste consalho 0 rJ:J prc"W'nd" "0; I"cla",;,,;""':' 
sugestoes em relagiio ao tratamento que vern sendo dispensacla aos nossos IlPnsi"fli:'.!,,:; " "1""'C:ll:,(lo:, (C' ' 

nossa Instituigao - NITEROI PREVIDENCIA. 0 Presidente Dr<' Afranio GOllvea do Sir!'rr;r" o;"Iirriln" ,ro;; ;,irlli:"f;;; 

gerentes uma maior atengao para com a nossa tesoureira senhora marta, (lara COIll 11("";0 Dirnlnrlr: hClwtiGio': " 
Dr. Zeguir e nosso Assistente Social senhor Urian porque estas pessoas cuidam diretnnwnl" ,I,' '''rI" r"!.1r:iO';,i<i:,, 
aos nossos aposentados. Nossa tesoureira falou da pendencia que existe destif) 200'.1 'I"" 11'[:(" <In, l'xl",,"r: ' 
pagamentos feitos em duplicidade da Funda~ao Municipal de Educagao 110 mcs de 'lOv~rlll"" d" ""0 ;;''Pf'' 

referido, que nao foi regularizado ate a presente data que ja efetuou v6rios contntn~ c ji' f;'7 V,'";,,, ,'nil,:H"r.,j:':, 
atraves de oficios a gerencia e que necessita tambem da relagao dos servidol'C'; !file li\!('1"1iIl r;:. p":r"lIlcnt> 
devolvidos devidamente descrimlnados e que 0 Tribunal de Contas vem cobran(!o 111'1<1 Gol",.,;;" 1"11" (":1/; <:(1,U,' 

que corremos riscos de censura e multa pelo nao cumprimento. Nosso Diretor dn BCliofiGio,;, I h, lr,,'uil 
das dificuldades no contato com as gerencias para tratar de assuntos relacionados com 110"SO'; I'C"';''''::'' 
aposentados e pediu tambem que seja disponibilizada uma linha direta Oll ramal pam Sf) Inl"r riil':I,o"",' 
as funcionarios responsaveis na Agencia 0531, ja que esta falta de cOlllunicn91i0 tern crlnrlo mllit,,, oil':I:';!!i' 
nossas necessidades de que em alguns casas ainda consegue falar com a scntlOra [Icollom. '"0".0 ';:,',;c"'nL: 
Social senhor Urian Tavares falou de varias cobrangas que sao embutidas flrtS contns df! n()c,~:oc, !l01l',inni":,,,;,, 
aposentados que aparecem nos extratos e que a epoca da contratagiio dos serv;,;o" [oi IIila p!:lo :;""!>"I G""'I'" 

Ary Chatobrian que nada seria cobrado de nossos correntistas como extralns n "Ul,,,," :Wf'!ir.:", ", ' 
movimenta~ao das contas e falou tambem sabre a promessa do CAIXA AVAN<;:ilI10 no :,~'Tj!q <:;:1"001":,, 

uma semana apos 0 infcio do pagamento com maior quantidade de funcioniJrioo p:lm ori~r)tllr:lS ;,,', .. ' 
Em resposta 0 senhor Gerente Carlos Augusto prometeu que neste perrodo vai hnvcr rd,w,' 
atendimento para assistir e orientar nossos pensionistas que em grande parte tern ctifiGlIld.,,' 
dos CAIXAS ELETRONICOS. Com a palavra nosso Diretor de Administrayiio, senhor Cailoc .. \,: 
reclamou do atendimento dos segurangas do Banco que mesillo se identificafl(lo corno rlln,":' 
PREVIDENCIA para fazer a entrega da TED antes da abertura do Banco para facilitar a :1[:11 1;"" ' 

teve que aguardar a abertura da agencia dizendo que ele teria que esperar a alJCrl.uril r/,:;" ' 
pessoas no hall da agencia. Os senhores gerentes do banco apos torem OllVido as reela"li":':'" 
Diretores do NITEROI PREVIDENCIA e dos senhores Conselheiros podiram Iiccnqrt P'"'' "" " ' 
pudessemos dar continuidade aos outros pontos de discussao e que todas as providp.w;ia!i :;ell;"" , '''i .. ;""" 
agradeceram a confianga depositada em sua empresa. 0 senhor Presidente Dr. Afranio Gouv(\" dc Siql,:,'ik; 

informou ao Conselho que foram liquidados os debitos de 2010 da Camara Municipal, Funda,iio de Erill""""'!'r , 
Fundagao de Salide, bern como Qutras Autarquias e informou tambem que foi muito proveitos(l :J relll1i3G \ 
realizada nesta data as 10hOOmin horas com varias Secretarias Municipais s6 nao comparecendo as de S:Jude€'j 
a de Fazenda, fez tambem entrega ao Conselho Superior do Demonstrativo da Polilic'l (Ie Investiment~l 
organizada por nosso Depll{tamento Financeiro que segue em anexo a presente Atn (Iepcn(iendo ,'rofur.l1ITlente dJ,1 
disponibilidade de recursos P'am-a-srra execu9ao. 0 Conselheiro IIson Pereira tie Andmde ju<lifiGo,,\ m's6nci~ fillil 
Conselheiro Arthur Martins Neto por motivo de uma cirurgia e solicitou dos presentes qlle st,;\fnlt;i 10m'! 



REUNIAO DO CONSELHO SUPERIOR DE 
DO NITEROI PREVIDENCIA REALIZADA AOS 17 

DO MES DE JANEIRO DE 2011 (DOIS MIL E ONZE), COM INICIO AS 
EM SUA SEDE SOCIAL, LOCALIZADA NA RUA DA CONCEIC;AO 

1° ANDAR - CENTRO - NITEROI - RJ 

,Neste ate presidida pelo Sr. Presidente Dro Afranio Gouvea de Siqueira, com a 
dos Srs. Conselheiros Arthur Martins Neto, Alenilta Dias Portugal, Ady Maria 

Rangel,Carlos Alberto Pinto Motta, lIsen 'Pereira de Andrade, Ismar Mariano 
Paulo Roberto Garcia. Nao se fazendo presente 0 Sr. Oro Bruno da Silva Navega 

;curadclr" Geral do Municipio. Compareceram a presente seyao a convite do Sr. 
a Ora. Procuradora Geral Maria das Grayas de Macedo Soares a Sra. 
Marta Nacif e tambem 0 Sr. Adilson Ferreira Neto Contador da Niter6i 

,Dra. Procuradora Geral apresentou a conselho 0 certificado de regularidade 
Vidfmciaria - CRP que tern os numeros 985865- 89944 com validade ate 19/03/20 II. 
:;tanlbi5ln apresentado 0 trabalho atuarial elaborado por empresa especiaJizada tendo 
", , atuario responsavel pela elabora9ao 0 Sr. Luciano Oon9alves Castro e Silva 

~lio,uarldo a Dra. Procuradora Oeral foi tam bern apresentada que esclareceu que 0 

da sua presenya era para trazer boas noticias considerando que nesta data a 
prey esta totalmente regular perante 0 Ministerio da Previdencia Social 

mtendo a CRP - Certificado de Regularidade Previdenciaria do Municipio de 
sem qualquer quesito irregular. Passou as maos dos conselheiros uma via do 
eRP, com validade ate 19.03.11, Esclareceu, ainda, que tal adimplencia e 

pelo ministerio da previdencia social aos regimes proprios de Previdencia 
caso, a Niter6i Prey, que atendam os dispositivos constitucionais e 

~cclnsl:itucio'nais, Prosseguindo, esclareceu que 0 MPS fiscaliza os RPPS em varias 
rtunidadf:S dentre as quaisdestacou 0 DRAA - Demonstrativo de Resultado de 

Atuarial- que e realizado uma vez ao ana (30103). Onde sao determinadas as 
bimestralmente com prazo de 30 dias, ap6s 0 bimestre, para 0 seu de vi do 

:~minblamlento do Ministerio da Previdencia Social, por exemplo, os comprovantes 
e recolhimento a Niter6i Prey do bimestre referende aos meses de 

yemlbro de dezembro/lO devera ser encaminhado ao ministerio da previdencia social 
dia 30 de janeiro e assim sucessivamente caso contrario a Niter6i Prey ficara na 

de irregularidade perante ao ministerio da previdencia social, quando sera 
a renova9aO do CRP do municipio de Niter6i perseguindo pas sou as maos do 

i$iClen'teuma c6pia da legisla9ao municipal sobre a materia (Lei Municipal 2.667/09, 
municipal 10.773110 e DRAA de 2010) sendo 0 material repassado as maos dos 

Esta legislayao e fruto da vontade politica do Chefe do Executivo em 
a Previdencia Social dos servidores municipais. Esclareceu que, 

sidleral~do os dispositivos legais, a Autarquia Previdencia Niter6i Prey, goza de 
nnomia administrativa e financeira, nao dependendo de transferencias financeiras, 

custeada pelos seu patrocinadores, por intenmldio dascontribuiyoes 
quais sejam: "Patrao" e "empregados". Que atualmente a alfquota 

~id'enc:iaria do Municipio de Niter6i e de 16,59% ( dezesseis virgula cinqUenta e 
cento) e de II % (onze por cento) para os servidores. Da alfquota 16,59% ( 
virgula cinqUenta e nove por cento) deve ser retirada a taxas de administrayao 

01 

, a Niter6i Prey para 0 seu custeio. Cabe ao Conselho Superior de Administra~ao 
Ip(:orLSel,ho Fiscal, ambos com represe'nta9ao do governo "Patrao" e dos servidd'res /1, C\ 

o direcionamento e fiscalizayao dos recursos arrecadados , 
a Niter6i Prey e fiscalizada externamente pelo TCE/RJ e pelo 

da Previdencia Social ainda assim deve observar a controladoria geral do I 
de Niter6i, no que couber. Por fim esclareceu que 0 pagamento em favorda J'~ 

Prey a que se ref ere ao decreto municipal 10. 77311 o,~ao esta sendo realizado 0 '1 
prejudicar 0 Municipal de Niter6i por ocasiao da Auditoria DiretaAL-5<~1t" ~ \j 

~. 



realizada pelo Ministerio da Pr videncia, conforme expediente encaminhado ao Prefeito 
Municipal, cujo teor foi obj 0 de uma reuniao no Gabinete da Presidencia com os 
tecnicos da Administra9ll.0 D' eta e Indireta do Municipio de Niteroi, 

Nada mais havend a tratar 0 Presidente agradeceu a presen9a de todos e dell por 
encerrada a presente reu iao as 18:30 e para constar lavrei a presente ata que as sino 
como Secretario e Conse eiro j\mente com 0 0 Presidente e demais Conselheiros 

Afriinio Gouve de Siqueira . ) 

Ady Maria Pires .' ( >(:':'(jJ:.:Y 

Alenilta Dias Portllgual . /' ~I / - / 
Athur Martins Neto $!zc.(~/ (A/I') 

Carlos Alberto Pinto Motta ~~ ~ ~ /flJR-~ 
Ilson Pereira de An!irade~7;- '.' J 

• '. J f 
Ismar Mariano Costa 7' "l . LJ-"-' ~~::s r 
Paulo Roberto Garcia( ____ ------------a~ ,'~ ,_ A c>~' 

'-" 1.(../)# ~ r:;t.? c?~-
~ III er6i, 17 de janeiro de 20 II 

lItoIr}er~[ia (feA~drlld;-- (" 
Conselheiro Sectehirio ' 



ATA DA REUNIA.O DO CONSELHO SUPERIOR DE 
ADMIMSTRA<;:A.O DO NITEROI PREVIDENCIA REALIZADA AOS 24 
DIAS DO MES DE JANEIRO DE 2011 (DOIS MIL E ONZE), COM INICIO AS 
17:10HS EM SUA SEDE SOCIAL, LOCALIZADA NA RUA DA CONCEI<;:AO 

_ N° 195- 1 ° ANDAR - CENTRO - NITER6I - RJ 

Neste. ato presidida pelo Sra. Rosaine Olivier Tostes Chefe de Gabinete do 
: Presidente do Niter6i Prey que comunicou a ausencia do mesmo por ter ido representar 

'0 Sr. Prefeito no funeral de urn funcioniirio da prefeitura (chefe do almoxarifado) 
,- presentes a esta reuniao os Conselheiros Ady Maria Pires Rangel, Alenilta Dias 
: Portugual, Athur Martins Neto, Carlos Alberto Pinto Motta, IIson Pereira de Andrade, 

,.Ismar Mariano Costa, Paulo Roberto Garcia 0 Conselheiro Arthur Martins Neto falou 
, da Projeyao feita para atualizayao do superiivit tecnico apresentado pela Sra. 
--Procuradora Geral em seguida chegou a esta reuniao nosso presidente Dr. Afriinio 
" Gouvea de Siqueira que assu 'u a seqUencia de nossa reuniao deixando esta reuniao a 
:Sra. Rosaine por alguma di culdade de entendimento tecnico do supenivit 0 Sr. 

Presidente propos ao conselho ue a Ora. Procuradora Geral vira a pr6xima reuniao para 
-esclarecerao duvidas que for m apresentadas no entendimento do Conselheiro Arthu 
, Martins Neto marcando entao pr6xima reuniao para 0 dia 07 de fevereiro de 2011. 

Nada mais havendo a t ~o Presidente agradeceu a presen9a de todos e deu por 
encerrada a presente reuniao s 18:30 e para constar lavrei a presente ala que assino 
como Secre!!irio e Conselheir ju mente com 0 Sro residente e demais Conselheiros 

Afriinio Gouvea de . queirf!. (., 

....;::~.«:;._-;-__ -c_ 01. ,,' 
Ady Maria Pires n - tk'/Gi:'~ li~ 

Alenilta Dias portugua~~ ,>--_-;--

Athur Martins Neto ~fo'f '- :c. ~, a) «~~ 
Carlos Alberto Pinto Motta r _~ ~ {L):XAO -" U 

Ilson Pereira de Andr~:~ 
Ismar Mariano Costa 

Paulo Roberto -~"-7' 

e,:-reiro de 2011 \ \ . 
Ilson e ?e Andrade '- ' 
Conselheiro retiiriii 

\ 
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. ATA OA REUNIAo DO CONSELHO SUPERIOR DE AOMIMSTRACAo DO NITERDI PREVIDENCIA REALlZAOA ADS 07 DlAS DO M~S DE FEVEREIRO DE 
2011 2011 (DE SHE DO UNZE) COM INICID AS 17h05minhs EM SUA SEOE SOCIAlLDCALIZADA NA RUA OA CoNCEICAO N° 195-.1' ANOAR - CENTRO -
NITERIlI - RJ 

Neste ato presidido pelo Senhor Presidente Org Afranio Gouvea de Siqueira. cam a presenga dos Srs, Conselheiros, Alenilta Oias 
Portugal. Ady Maria Pires Rangel. Carlos Alberta Pinta Matta. IIson Pereira de Andrade, Ismar Mariana Costa. Paula Roberto Garcia, 
Artur Martins Neto. Foi lida e aprovada a Ata da reuniilo anterior que posta em discuSSBo e vota~ilo foi aprovada por unanimidade. 
o senhor Presidente convidou os servidores da administra~ao. bern como a senhora Procuradora geral Ooutora Maria das Gra"as 
de Macedo Soares. para tirar as dllvidas que possam existir em rela~Bo ao Decreto ng 10.773/10 publica do em 31 /0712010, 
Estando enta~ presentes a Doutora Maria das Gra"as de Macedo Soares. Doutor Josl'i Joao Zeguir Neto Diretor de Benefrcios 0 

senhor Chefe do ServiGo Social senhor Urlam Tavares da Silva a tesoureira senhora Marta Nassif 0 contador da Niterlli 
Previdencia senhor Adilson Ferreira Neto e 0 Chefe do RH senhor luiz lage e senhor Arthur Mello funcion;§rio do Setor de 
Benefrcios, pela Procuradora geral do NiterOi Previdiincia, foi esclarecido que compete II Niterlii Previdiincia somente 0 pagamento 
dos benefrcios de pensao e aposentadoria. ficando a cargo dos demais lirgaos/entidades arcar cam 0 custeio de auxmo doen~a. 
auxdio reclusao e outros garantidos aos servidores municipais. Esclareceu. ainda. que a Previd@ncia Social apresenta anualmente 
aD Ministl'irio da Previdiincia urn OHM - oemllTlstretivu ti~ Hesultetlo tie Avelieflo Atuerie/- [)casiao em que I'i definida as 
polrticas que deveriio ser adotadas a partir de entaD. observando 0 calculo atuarial exigido por lei. Prosseguindo. esclareceu que 
o chefe do executivo municipal adotou as providencias cabrveis para solucionar 0 custeio da previdencia municipal conforme 
exposi"ilo abaixo. entregue a todos os membros do Conselho, Perguntado pelo Conselheiro Artur Martins Neto sobre 0 andamento 
dos entendimentos referentes a devolu"ao dos valores depositados em duplicidade no pagamento dos servidores da Funda~ao 
Municipal de Educa~Bo no Banco Real-Santander, a senhora tesoureira Marta Nassif disse aos senhores conselheiros que a pedido 
dos senhores gerentes do banco supracitado que fosse aumentado a praza para mais 15 dias. para que a gerencia possa entregar 
o levantamento dos funciom!rios que receberam em duplicidade em dezembro de ZO[)S por terem sido enviados ao banco as 
valores tam bern em duplicidade, [) senhor Presidente disse que estamos tendo muita tolerilncia com 0 banco. que eles fa"am a 
devida devolu"ao aD Nit rai Previdiincia e depois cobre a quem de direito e que este fato sera comunicado aD senhor Prefeito e ao 
Ministl'irio Publica e II artir dar nossa Procuradoria fara uma interpela"ao judicial para assegurar a transparencia da Niterai 
Previdiincia e de seu C nselho Superior de Administra"ao. A Doutora Procuradora geral falou do [)frcio recebido da Secretaria de 
Fazenda que trata dos imites de gastos com Previdiincia e outros setores da Administra"ao. 

Nada mais havendo, trat0r'f .Presidente agradeceu presen"a de todos e deu por encerrada a presente reuniao as 18hl5min B 
para consiar lavre! a preseme Ala que assimvtoom Secretiirio e Conselheiro juntamente com 0 Sr PrBsidentes e dBmais 
ConselhBiros. \ 

Alranio GouvD. d, Siq ,ira <C.+-...".,~'---,~"--------
f:. 
,/ 

Paulo Rob, 

NltenH 07 de Ie rBiru dB 2011. 
~ ~c:::-"t--

SON PEREIRA E ANORADE--
--~~--------,.----+---



ATA DA REUNIAD DO CONSELHD SUPERIOR DE ADMIMSTRACAD DO NITEROI PREVIDENCIA REALlZAOA ADS 14 OIAS DO MEs DE FEVEREIRO DE 
2011 ( DE OUATDRZE DE ODiS Mil E ONZE ) COM INICID AS 17hIDmlnhs EM SUA SEOE SOCIAL lDCAllZAOA NA RUA OA CONCEICAo N" 195· I" 
ANOAR • CENTRO· NITEROI- RJ 

Neste ato presidido pelo S,nhor Presidente Org Alranio Gouv!a de Siqueira. com a presen~a dos Srs. Conselheiros. Artur Martins Neto. Alenilta Oias 
Portugal. Ady M,ria Pires Rangel. Carlos Alberto Pinto Motta. IIson Pereira de Andrade. Ismar Mariano Costa. Paulo Roberto Garcia. Foi lida e apro"da a Ata 
da ,"uniao anterior que posta em discussao e vota,ao foi aprovada por un ani mid ad,. A convit, do senhor Presidenle ,stiveram presentes a ,sta reuniBo 0 

senhor lUGiano Gon,alves atuario que representa a empresa BRASILIS CONSUlTORIA ATUARIAl. presentes tambem nossa Procuradora Geral Ori Maria das 
Gra,as d, Macedo Soares a senhora Chefe de gabinete do NiterDi Previd.ncia Rosaine T ostes. pelo senhor Luciano Gon,alvas atu;rio da Brasilis. foi feito 
um .. ,plana,ao sobre 0 funcionamento do sistema atuarial em suas diversas fases que compreende: SEGREGACAO OE MASSA - APDSENTAOOS -
PENSIDNISTAS e ATIVOS. lalou tambem do desequilibrio nas previd!neias pOblicas por falta de ioyestimentos para fort,leclmento de caixa. e aD mesmD 
t,mpo apresen!ando urn demonstra!ivo na situa,ao real. se coloeando a disposi,ao da presid,neia e de nDsso conselho de administra,ao para qu,lquer 
outras dOvidas relacionad,s com , previdenei,. A conselheira Adyr Maria Pires Rang,1 solicitou do senhor Presidente da possibilidade de receber cOpia da 
Ala dB ReuniaD do dia U7 do corrente. para que possa mDstrar an senhor SecretariD de Fazend,. j; que neste CDnselhD el, representa esta Secretaria. Em 
repDsta 0 senhor Presidente disse que nlD • norma deste ConselnD fornecer cOpias de Atas. pDis os assuntos tratados aqui em nossas reunioes san de 
cunhD internD e que esta solicita,aD j~ lei feita em Dutras Dcasioes at. mesmD por Censelheires e que ele naD autoriloU. mas que demDcraticamente ele 

· colDcava como proposta para recia,aD dos "nhDres Con"lheiros que em discuss,o a proposta naD loi aprovada a solici!a,aD. Foi entaD que 0 senhor 
Presidente decidiu com a aprov aD de tDdos que 0 senhor Secretario DU quem por ,I, for indicado poder' fazer a leitura da referida em seu gabine!e na 
presen~a de sua chefe de gab' ete se for de interesse do mesmD. Continuando disse 0 nDsse atu~rie pDdera em data e hora a ser mar"do com 

• antecedincia lazer uma reunia para e,plicar mais d,!alhadamente au senhor Secret,rio de Fazenda a situa~ao de nossa Previd'ncia. Foi !amb,m proposto 
· pelD senhor Presidente e apr ado pelo CDnselho por unanimidade envio de OficiD aD lIustrlssimD PrefeitD Municipal. comunicando os fatos narrados. com 
· copia aD lIustrfssimo Senhor ecretariD de Fazenda. sendD a sugestiD do senhor Presidente aceita por tOdDS . 

. ' Hada mais havendo a tratar Presidente agradece. a presen,a de tDdos e deu por encerrada a presente reuniao as IBhl5min e para constar lavrei a presente 
, Ata que assinD como Secr ~rie e\selheiro juntam,nte com 0 Sr Presidentes e demais CDnselheiros. 

LDnselh,iro ecret~riD \ 



·~ , 

ATA DA REUNIAO DO CONSELHO SUPERIOR DE AOMIMSTRA~AO DO NITERDI PREVIDENCIA REALlZAOA ADS 21 DlAS DO 
M£S DE FEVEREIRO DE 2011 ( DE VINTE E UM DE DDiS MIL E DNZE ) COM INICID AS 17hDOminhs EM SUA SEDE SOCIAL 
LOCALIZADA NA RUA OA CONCEI~AO N° 195- 1° ANDAR - CENTRO - NITERtil - RJ 

Neste ate presidido pela senhora Rosaine Dlivie Tostes. com a presen~a dos Srs. Conselheiros. Artur Martins Neto. Alenilta Dias 
Portugal. Ady Maria Pires Rangel. Carlos Alberto Pinto Motta. IIson Pereira de Andrade. Ismar Mariano Costa. Paulo Roberto 
Garcia. Aberta a sessiio pela Chefa de Gabimite. Rosaine Tostes Ulivie que juslificou a ausuncia do senhor Presidente Dr. 
Afriinio GouvBa de Siqueira que precisou viajar para 0 Municfpio de Ilaperuna em virtude do falecimento de sua sogra nesta 
dala. Foi lida a Ata da reuniOo anterior que em discussiiO loi aprovada por un an imida de. Foi proposta e aprovada mensa gem 
de felicita~Oes pela passagem de aniversilrio de nosso Conselneiro Artur Martins Neto nesta data. Foi proposlo e aprovado 
lamb~m por unanimidade votos de sentimento e solidariedade ao nosso Presidente Dr. Afranio GouvEia de Siqueira pelo 
falecimento da sennora sua sogra. Foi comunicado pela senhora Rosaine Tostes que presidiu a presente reuniiio que como foi 
prometido pelo senhor Presidente foram enviados os mfcios ao lIuslrfssimo Senhor Prefeito bem como 0 Senhor Secretilrio 
de Fazenda sobre a situa~iio atuarial de nossa previdilncia. Foi solicitado pela Conselheira Ady Maria Pires Rangel res posta 
dos entendimentos com a gerilncia do Banco Real-Santander no que trata na devolu~ao (CHID/TO J a favor de nossa 
Institui~ao e que jii foram feitas varias tolerancias e que temos que agir. em respnsta a senhora Rosaine Tnstes disse que ela 
em companhia de nossa p' ocuradora Drl! Maria das Gra~as de Macedo Soares e tamb~m do senhor luiz lage foram ao banco 
nesta semana e que a g rencia informou que estavam terminando 0 levantamento. quando a Conselheira Ady Maria Pires 
Rangel disse mais uma v z que este procedimento do Banco estii muito DENDHADD e Que jii se vao mais de um ann com esta 
devolu~ilo se arrastan para Que 0 Banco fa~a a devolu~ao de nosso crlidito. A Conselheira Alenilta Dias Portugal fez 
proposta para Que seja apresentado ao Conselho Superior de Administra~ao relagao nominal de nossos segurados com direito 
a recebimentos de PJ 'CATdHIDS bem como nos seja informado conhecimento dos critlirios que seriiD adotados para esses 
pagamentos. em disc ssao a proposta foi aceita e aprovada por unanimidade. 
Nada mais havendo tratar 0 Presidente agradeceu a pr n~a de todos e deu por encerrada a presente reuniao as 18hDDmin 
e para constar la .. v. ei a p\sente Ata Que assino Secretilrio e Conselheiro junta mente com 0 Sr Presidente e demais 
Conselheiros. 

.... / 
Afranio Gouvea de S:QUeira ---:::;#6?----z~i---""--

Al,nilta Dias P 

'-~ {, 

Athur Martins Nelo ~0Pt-~1 -c"'t,..-

Carlos Alberto Pinto Motla--+,;Q~2:z-4-1:.K.!!'4.fCLllJL~SLi 
\ 

IIson Pereira de Andrad'l.~~l"..=-f>.?---
. , , 

Ismar Mariano Costa ~'"oc"",;[;:;'{' .'v,"'·vt/~ 

Iter6. i 21 d ..•. fB'll!re .. de 201~1.. ' 
I~EI~A DE A DRADE ' 

__ n~~hairoSe~"'" 
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ATA DA REUNIAO DO CONSElHO SUPERIOR DE ADMINISTRAC;:il.O DO NITEROI 
PREVIDENCIA REALIZADA AOS 28 D1AS DO M~S DE FEVEREIRO DE 2011 (VINTE E OITO DE 
FEVEREIRO DE DOIS Mil E ONZE) COM INICIO AS 17hOOmin EM SUA REDE SOCIAL, LOCALIZADA 
NA RUA DA CONCEIC;:il.O N2 195 -12 ANDAR - CENTRO -NITEROI- RJ 

. Neste ato presidido pelo Senhor Presidente Dr1I Afriinio Gouvea de Siqueira, com a presen~a 
dos Srs. Conselhelros, Artur Martins Neto, Alenilta Dias Portugal, Ady Maria Pires Rangel, Carlos Alberto 

, Pinto Motta, IIson Pereira de Andrade, Ismar Mariano Costa, Paulo Roberto Garcia. Foi lida e aprovada 
por unanimidade, continuando 0 Sr. Presidente fez entrega ao conselho do balancete de janeiro de 
2011, recebida pelo conselheiro Artur Martins Neto e solicitou dos Sr, Conselheiros que preenchesse a 
ficha cadastral para que 0 MPS seja Informado dos dados dos conselheiros que estao atuando no bienio 
2010/2011. 0 Sr. Presidente solicitou neste ate a presen~a dos servidores que foram em comissao a 
gerencia do banco Real/Santander para saber 0 andamento da apura~ao que la esta sendo realizada, 
para proceder a identifica~ao dos servidores que receberam em duplicidade 0 pagamento em 2009, 
servidores aposentados da Funda~ao Municipal de Educa~ao essa comissao foi integrada por nossa 
procuradora geral Dr. Marla das Graca de Macedo Soares de chefe de gabinete Sr, Rosaine Tostes e de 
nossa tesoureira Marta Nassif, nossa tesourelra informou que ja foram identificados cerca de 
R$60.oo0,00(sessenta mil reals) e que 0 banco designou um funcionario para ficar responsavel em 
fechar esse levantamento e que nossa tesoureira mantera contato com esse funciomlrio designado, 
nossa procuradora disse que ja esta pronto dependendo apenas de alguns dados tecnicos para oficiar ao 
banco cobrando medidas mais urgentes na solu~ao desse levantamento, falou tambem do processo nO 
310/00218/11 oriundo do oficio da procuradoria geral do Niter6i Previdencia. 0 Dr. Afranio Gouvea de 
Siqueira propos a cria~ao de uma comissao que seria composta de urn representante da Procuradoria 
Geral do Municipio, um representante da Fazenda, um representante da administra~ao, urn 
representante do Conselho Admlnistra~ao. Em discussao a proposta fol aprovada por todos 
os presentes. 0 Sr. Presidente deu col.h,!chnento ao conselho que foi realizada cota~ao de pre~os para 

es!a cedido a Funda~ao Municipal de Saude onde funciona a 
interesse de duas seguradoras somente uma apresentou 

proposta ja que as outras que consultadas nao teve interesse devido ao pessimo estado de 
conserva~ao daquele im6vel, cn,,,",mmr,o falou dos dois precat6rios que sao de responsabilidade 
exclusiva do Niter6i Previdencia as partes beneficiadas sao, Jurema Fernandes da Costa e outros 
cujo 0 valor atual e de (duzentos e setenta e dois mil quinhentos e setenta e nove reais e 
vinte oito centavos) processo 2006-07208-5 e Marla de Lourdes de Jesus Cavaleante processo 
n"2oo7-01177-2 cujo 0 valor Ii R$ 451.725,43 (quatrocentos e cinqUenta e um mil setecentos e vinte 
e cinco e quarenta e tres e que 0 nao comprimento da dedsao judicial podenl gerar ate 
sequestro em nossas contas es~ Ii a sua maior preocupa~ao. 

Nada a \a tratar 0 prE!sicle.'l>-<'B:ra,Jec;eu a presen~a de todos, deu por 
encerrada a presente 18h25min e 

secretario e conselheiro juf'ta'me~!f"im 
u;¢i~", lavrei a presente ata que assino como 

Mma,ls conselheiros. 

Afranlo Gouvea de Slq,uei'la --~~,-7.+'i'-r--f-':?"""------

AdV Maria Plres~a~,e';:clIlz:;2t~~~7erf-~7-------
Alenilta Dias pOlrtUgal';~~~ 

" , Artur Martins Ne'to_!>.......\/~~~!Jj2~~fiiJ.::!::l;r.;;:;"i!~7J7"=..fJ~-

fe~'!rei'ro de 

\ 

06 



DA REUNIA.O DO CONSELHO SUPERIOR DE ADMIMSTRA!;A.O DO NITEROI PREVIDENCIA REALIZADA 

;·40',14 DE MAR!;O DE 2011 ( QUATORZE DE MAR!;O DE DOIS MIL E ONZE ) COM INICIO AS 17h10minhs 

SUA SEDE SOCIAL, LOCALIZADA NA RUA DA CONCEI!;A.O W 195- 1 0 ANDAR - CENTRO - NITEROI - RJ 

ato presidido pela senhora Rosaine Dlivie Tostes, com a presenga dos Srs. Conselheiros. Artur Martins Neto. Alenilta Oias 
~;'Pnr't"n,1 Ady Maria Pires Rangel. Carlos Alberto Pinto Motta. lis on Pereira de Andrade. Ismar Mariano Costa. Paulo Roberto Garcia. 

a sessao p~la Chela de Gabinete. Rosaine Olivie Tostes que justilicou a ausencia do senhor Presidente Dr, Alriinio Gouvea 
Siqueira por ter sido convidado pelo senhor Prefeito desta cidade para uma reuniao nesta mesma data e h~ra, Nao se fazendo 

presente 0 Dr, Bruno da Silva Navega - Procurador Geral do Municipio como nao compareceu a nenhuma reuniao do mes de 
'fevereiro do corrente, A Conselheira Alenilta Dias Portugal lembrou que 0 Conselho Superior de Administragao so teve 
'conhecimento da pendencia da devolugao do pagamento em duplicidade em dezembro de 2010 e que se tivesse tido conhecimento 
,teria proposto aD Conselh e seus Membros que a celebragao do Contrato de transfer~ncia das contas de nossas pensionistas do 
,BRADESCO para 0 REAL-S NTANOER sose realizassem com a pendencia resolvida, com juros e corregao. porQue nao se pode 
esperar por todD este te po por uma solUl,ao e sugeriu ainda que nenhum tipo de acordo ou contrato seja celebr'ado entre a 
NiTEROI PREVIOENCIA e instituigao REAL-SANTANDER sem que esta pendencia esteja resolvida no que foi ratificada por todos os 
Lonselheiros presente , e disse mais, que teria condicionado seu voto naquela oportunidade a solugao desta pendencia, 0 
Conselheiro Artur Mar inS Neto sugeriu que lizrissemos convite a senhora Marta Nassif para estar presente na proxima reuniao 
para lalar do andam to dos entendimentos que vem sendo feitos, e que de acordo com esta avaliagao se possa estabelecer um 
prazo para se toma outras medidas para que se possa solucionar definitivamente este caso, e que devemos pedir providlincias a 
nossa Procurador' conforme 0 constante da Lei 2,288 de 30 de dezembro de 2005 titulo segundo paragrafo IQ do Artigo 39 do 

'Inciso 12Q regula entado pelo Oecreto n9 10,26112008, 

Larios Alberto Pinto Motta,----'~='--'-'-'--'~"""'-"'-'===_U3c="'-=_'=Cl'____'LLilUlLl>" 
IIson Pereira de Andra~:~-:-\ , ' / 

:~ <t' ,.~ ~ d:.7~/~ 
Mariano Costa < \: ~.v-~ '")/)' 

/' ~' 
.•• """i"~".,Fa:r ~~ 
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DA REUNIAo EXTRAORDINARIA DO CONSELHO SUPERIOR DE ADMINISTRAc;:Ao DA NITEROI PREY 

ZADA AOS 17 DE MARC;:O DE 2011(DE DEZESETE DE MARC;:O DE DOIS MIL E ONZE) COM INICIO 

17hOOrninhs EM SUA SEDE • LOCALIZADA NA RUA DA CONCEIc;:Ao W 195- 2° AN DAR - CENTRO -

cia NitedJi Prev e do Conselho Surerior de 

:_hU",,,,,,trac;:ao Dr" Afranio Gouvea de Siqueira, com 8 prcs,en<;a dos Srs. Conselheiros, Arlui' Marlins Nelo, 

Alenilta Dias Portugal, Ady Mal-iJ Pires R~lngcl, Carlos Alberto Pinto Motta, !Ison Pereira de Andrade, fsmar 

.', Mariallo Costa, Paulo Hobeno Garcia c rcpresl'tlt<'l!ldo a P]'ocuradori,l Ceral tin rVlunirfpin 0 st'llhor Sub

ProclIrac\or Dr. PL't"icles Gonyalvcs Filho pl"esentc' lClmbclll a SL'llho],;:l PnJClll\)(iul'd Ceral do NitenJi Prey \)r~) 

'Maria lias Grat,-:,-ls de Macedo Soares que compareccu para e,'{por sobrc ~1 rel1cgocicH,:?tO dc divida conlrafdas ]lela 
',- Autarquia no ambito habitacion':ll. 0 Presiciellle d;:] Niter()i Prpv em reulliao rcalizat\a COlll os repl"cscnL.::lIltcs d(l 

em 27/08/2010 solicilotl daqllela cmprcsa 1111l<l Ilova a\'alia~ao das uilidades h<llJit<lcionai,c.,' <lind.\ 

a NiLcl'oi Prev, A EMGEA, pOl' _SU,J VPZ, atcndendo 0 pcdido da Nilcl"{')i Prey enC8.l1lillhou rcsposta 

do Oricio 4.000/2010/HSMHAH.j COIll os valores cias rcfcriclas ullidadcs hahitaciol1ais, ~l pre(,":o cle 

mercado local. 1\ Proctlradora G ral da Nit~n')i Prev p<.lSSOU as 1l1~lOS do scnhor Pl'csidcntl' um n~SU!ll{) 

(DOSSIE) sobl'c () ,;1Sslinto inclusiv' COIll ~1 propost,l que seria cncIlllinhaci;:l a EMGEA, desclc que <lJlrnvada peln 

Cot1selho Superior do Niter6i PI' v, 0 Presidcnlc distriblliu aos c()l1sclhciros n DOSSIl~ ( resumos ) entrcgllc 

peJa senhora ProcLlradora CUj;:l c pia c P,lrtc intcgr~H"Itc desL.1 ,lta. Em disclIss2iu 0 Presidentc cllcalllinholl aDS 

,'nresc,nt'" parCl votac;:ao e apro\f,1~'<.lO C1 propoSlCl encaminhadCl pOl' nOSs,1 Pr()clIrador~l para SCI' E'I\Glll"1inhada a 

EMGEA. Colocada em vota~Zio L proposla aprcscnlZlda foi ;:J]lrovada POl' Lln~lnill1idade, 0 conselheii"o !\I'lhur 

rocLiraclUi'a quc fosse feito levJ.ntamcnto entre os pretendcnlcs a cumpra clos 

',~ imDvcis para sc saber qll<lll s scri<:llll scrvidorcs 1l111!1i" dis, Pcb Procliradora foi dito que cnCillllinharia (I() 

,;, org50 competellll' tal solici a(,:~~':N,ada~ll~is h,"Vl'ndo' rat('l1- 0 Pres~delltc agl'aliccl'LI a prps~'nr;a de to~los e ~l~\.l 
'pOl' enccrrada ~l prescnlc r 'lIlll<.lO as 1 f 130111111 l' ~ ra Cl lsl<ll' ],wrci ~l ]ll'cSl'lllC AtLl que aSSIIlO C(JIl]() Sccrl'lal'lo 

e Conselheiro jlllllJlllente '0111 0 SI' Prc.<.;i e dCIlli: " Conscllwiros, 

AfrallJO GOllv"a de Siqu Ira ~7 

Ady Mana Pires Rangel ' '_. @G;;~ 

Am",· M,,"'" Mdo '--'-W~ -¥ ~ 
Carlos Alberto Pinto Motta . = m£ 
IIsoo Pereira de Alldrad('~};=4-_ ,J -~:--=;-~:- G: x=l-.. 

Ism3r Mar-iallo c:()sta _____ ~-- ~ ___________ '" v '-\. 

>-Pericles Gon,Zllvcs Filho -:I'--«CC~ -'-_-/-__ t _ / 

\Niler6i 17 <It' Ill,] \0 L() 1l. 
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ATA DA REUNIAO EXTRAORDINARIA DO CONSELHO SUPERIOR DE 
ADMIMSTRA~AO DA NITEROI PREY REALIZADA AOS 21 DE MAR~O DE 
2011 ( VINTE E UM DE MAR~O DE DOIS MIL E ONZE ) COM INICIO AS 
17H EM SUA SEDE , LOCALIZADA NA RUA DA CONCEI~AO N° 195- 2° 
ANDAR - CENTRO - NITEROI - RJ 

Neste ato presidida pelo Senhor Presidente da Niter6i Prey e do Conselho 
Superior de Administras;ao DrQ Afranio Gouvea de Siqueira, com a presens;a dos 
Srs. Conselheiros, Alenilta Dias Portugal, Ady Maria Pires Rangel, Carlos Alberto 
Pinto Motta, IIson Pereira de Andrade, Ismar Mariano Costa, Paulo Roberto 
Garcia a senhora Chefe de Gabinete daPresidencia Rosaine Olivie Tostes avisou 
que 0 Conselheiro Artur Martins Neto faltaria a esta seS;ao por motivo de 
doent;a. Foi entao proposto elo Conselheiro !lson Pereira de Andrade que pelo 
motivo apresentado sua fal a fosse abonada 0 que foi aprovado por todos. 
Deixando tambem de se faz presente 0 senhor representante da Procuradoria 
geral do Municipio. Foi ncaminhado pelo Presidente Afranio Gouvea de 
Siqueira proposta de gamento das diferens:as a que tern direito as 
pensionistas da Faze a conforme tabela apresentada aos senhores 
Conselheiros presentes ue por estes vista e analisada, aprovaram a presente. 
A diferens:a apresenta a refere-se a Lei 2577/08 que segue anexo a presente 
Ata. 
Nada mais havendo tratar 0 Presidente agradeceu a presens:a de todos e deu 
por encerrada a pre nte r~niao as 18h30min e para constar lavrei a presente 
Ata que assino com Secret rio e Conselheiro 'untamente com 0 Sr. Presidente 
e demais Conselhei os. '. ~~., 

Afranio Gouvea de 

Ady Maria Pires Ra~~~::::=-"::::'-'-'-A~~rt,.r:. ____ _ 

Alenilta Dias Portugual_..,,---;l-I=""'-':.J...;-,f~;t..I.,,~ ____ _ 

Carlos Alberto Pinto Motta:,--f-'--'i~;; 

Niter6i 21 de mar~ 2011. 
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PREFEITURA DE NITEROI 
, AUTARQUIA 'GESTORA DA PREVlD~NCIA PUBLICA MUNICIPAL 

NITEROI PREV 

DIFEREN<;A APURADA DA LEI nO 2577/08 

ATE R$ 24 SOO 00 PAGO EM 12 PARCELAS(l ANO) . , 

NOME CAT. VALOR APURADO 

LEONOR DE ARAUJO DA SILVEIRA VARGAS VI R$ 23.550.66 

ZORAIDE ROCHA PALADINO VI R$ 24.008.89 

MARIA DO CARMO PINTO MOREIRA VI R$ 24.054,91 

SUBTOTAlS R$ 71 ,614,46 

(' I 

VALOR DA 
PARCELA 

R$ 1.962,56 
R$ 2.000.74 
R$ 2.004,58 
R$ 5.967,87 

DE R$ 24.S00,OO A. R$ 42.000,OOPAGO EM 30 PARCELAS(2,S ANOS) 

SIN. NOME CAT. VALOR APURADO 
VALOR DA 
PARrFI A 

1774 ROSA MARIA DUARTE SOARES GARCIA III R$ 41.703,78 R$ 1.390,13 

2082 NAIR PREZEWODOWSKA CHEFERRINO III R$ 41.130,32 R$ 1.371,01 

2722 MARCIA CISNEIRO B. DE CASTRO IV R$ 32.674.45 R$ 1.089,15 

2807 NEUZA MARQUES FERREIRA VI R$ 25.787,59 R$ 859,59 

2832 IRENE COMECANHA VASQUES CARVALHO VI R$ 36.196,28 R$ 1.206,54 
SUBTOTAlS R$ 177.492,42 R$ 5.916,41 

DE R$ 43.000,00 A. R$100.000,OOPAGO EM 48 PARCELAS(4 ANOS) 

SIN. NOME CAT. VALOR APURADO V~L~RE~: 
294 FRANCISCA ROSA MENDES VI R$ 47.553.73 R$ 990,70 
834 MARIA HELENA GUINMARAES IV R$ 50.447,10 R$ 1.050,98 
909 MARIA LEITAO ALVES COSTA VI R$ 59.269,11 R$ 1.234,77 
1325 ARISTOTELINA DA SILVA PINHEIRO VI R$ 53.396.40 R$ 1.112,43 
1337 VARZELINA MARIA FONTES VI R$ 55.824,21 R$ 1.163.00 
1713 MARIA NILDA SOARES ROCHA IV R$ 46.145.34 R$ 961,36 
1825 MARIA JORGE PEREIRA HELMOND VI R$ 47.675,56 R$ 993,24 
1885 JULIA DOS SANTOS VIEIRA VI R$ 73.263.62 R$ 1.526,33 
2047 GETULIA BATISTA DA COSTA VI R$ 59.562,21 R$ 1.240.88 
2144 WANDA VIDAL SANTOS VI R$ 53.396,32 R$ 1.112.42 
2213 LEYSA ARAUJO SOARES IV R$ 62.205,79 R$ 1.295,95 
2228 VERA LUCIA CORREA BRAGA VI R$ 65.183, I 0 R$ 1.357,98 
2239 FRANCISCA DE CASTRO AMARAL VI R$ 53.350,12 R$ 1.111,46 
2285 ELiZABRTH FERREIRA TAVARES IV R$ 53.625.78 R$ 1.117,20 
2480 MYRIAM ENNES AMORIM VI R$ 53.396,35 R$ 1.112,42 
2510 ELEUSA TEMPERINI MARINS II R$ 86.198,88 R$ 1.795,81 
2526 MARIA ZILDA DA COSTA ALMEIDA VI R$ 78.489,03 R$ 1.635,19 
2526 PATRICIA MESQUITA TRAM8AIOLI VI R$ 78.489,03 R$ 1.635,19 
2607 MARLI COSTA IV R$ 59.349,08 R$ 1.236.44 
2868 IRINEA DINIZ CICTER VI R$ 91.792.49 R$ 1.912,34 ! 
2868 MARIA DAS GRACAS GOMES SIQUEIRA VI R$ 45.910,01 R$ 956.46 '/ 
2870 DALKA LIMA COUTINHO DE AZEVEDO VI R$ 55.444.45 R$ 1.155.Q9 rt; 

22 SUBTOTAlS, R$ 1.329.967,71 R$ 27.707,66"" 

ACIMA DE R$100.QOO,OO PAGO EM 60 PARCELAS(S ANOS) ~ .• 
QT. SIN. NOME CAT. VALOR APURADO Vp~~Rf'~: ~ \ 

146 NEUZA MORAES III R" 274.516.47 R" 4.575,27 



1 484 lNAH MONTEIRO DE ARAUJO VI R$ 257.490,10 R$ 4.291,50 

1 489 AUREA PEREIRA IV R$ 112.166,28 Rj 1.869,44 

1 627 ADES1A DE OLIVEIRA DUTRA VI ~$ 243.813,29 ~ 4.063,55 

1 715 MARCO ANTONIO RUSH DA SILVA VI R$ 286.193,28 R$ 4.769,89 

1 958 DOLORES BERNARDES RIBEIRO VI R$ 231.044,10 R$ 3.850,74 

1 1013 NILDA SOARES DE OLIVEIRA RIBEIRO VI R$ 261.505,52 R$ 4.358,43 

1 1284 lIES RIBEIRO PINTO VI R$ 161.784,93 ~ 2.696.42 

1 1302 ZILAH DE A DE ALBUQUERQUE COSTA VI R$ 281 .926,28 R$ 4.698.77 

1 1331 LUCIA VAZ PORTO VI R$ 123.829,96 R$ 2.063,83 

1 1637 MARLI RODRIGUES DOS SANTOS VI ~$ 323.503,87 Rj 5.391,73 

1 1811 TEREZINHA VOLADO DI MOTA VI R$ 1 12.07l,24 R$ 1.867,85 

1 1811 CAMILE GUISE DI MOTA VI R$ 1 12.07l,24 R$ 1.867,85 

1 1896 SUZAN A MARGARIDA MARQUES PEREIRA VI R$121.612,16 R$ 2.026,87 

1 1947 ZELIA DA SILVA GUIMARAES VI R$ 326.428.54 R~S.440.48 

1 2047 ADELIA DELPHINE MARQUES VI R$ 238.248,84 R$ 3.970,81 

1 2066 ALTIVA PEREIRA NOVAES VI R$ 321.654,35 R$ 5.360,91 

1 2084 MARISE DAVID MELLO IV R$ 322.566,84 R$ 5.376,11 

1 2181 MARIA JOSE DE DEUS ANDRADE VI R$ 327.249.48 R$ 5.454,16 

1 2191 ZILDA PERES VI R$ 244.132,23 R$ 4.068,87 

1 2305 SANDRA SGARAGLIA MOREIRA VI R$ 286.281,42 R$ 4.77l,36 

1 2311 LUCILIA MIRANDA FERRAZ VI R$ 239.455,65 R$ 3.990.93 

1 2386 ADYR JOSE DOS SANTOS VI R$ 286.671 ,75 ~ 4.777,86 

1 2526 SIDONIA MARIA NAPOLEAO VI R$ 156.978,06 R$ 2.616.30 

1 2572 SILVANA SOARES CAMARA VI R$ 288.075,51 R$ 4.801.26 

1 2589 LUISA ReGLY DA CRUZ VI R$ 286.970,67 ~ 4.782.84 
1 2662 MARIA JOSE REIS MATIOS VI R$ 120.920.22 R$ 2.015,34 

1 2668 VERA LUCIA GAMA DA COSTA VI R$ 309.416.48 R$ 5.156,94 

1 2717 YOLANDA DE SOUZA ROSA VI R$ 284.947,51 R$ 4.749,13 

1 2764 INALZIR MARTINS DE FARIAS VI R$ 155.593,31 R$ 2.593,22 
30 SUBTOTAL R$ 7.099.119.57 R$ 118.318,66 

ITOTAL GERAL R$ 8.678.194.151 R$157.910,61 
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ATA DA REUNIAD DD CDNSELHD SUPERIOR DE ADMIMSTRA<;:AO DA NITEROI PREY REALIZADA 

AOS ZR DE MAR<;:O DE ZOl1 (VINTE E OITO DE MAR<;:O DE DOIS MIL E ONZE ) COM INICIO AS 

17:05. ~V1 SUA SEDE , LOCALIZADA NA RUA DA CONCEI<;:AO N' 195- Z' ANDAR - CENTRO -

NITEROI- RJ 

Neste ato presidido pelo Senhor Presidente da Niter6i Prey e do Conselho Superior de Administrac;:ao Dr!! 
Afranio GOllvea de Siqueira, com a presem;a dos Srs. Consclheiros, Alenilta Dias Portugal, Artul' Martins 
Neto, Carlos Alberto Pinto Motta, lIson Pereira de Andrade, Is mar Mariano Costa, Paulo Roberto Garcia. Poi 
comunicado pelo senhor Presidente que a Conselheira Ady Maria Pires Rangel teve a necessidade de 
cornparecer a uma reuniao na Secreta ria Municipal de Fazenda com 0 seuhar Secretario de Fazenda nesta 
data e horario pelo matiyo expos to foi proposto pelo Conselheiro Carlos Alberto Pinto Motta que sua falta 
Fosse abonada no que faj aprovada por unanimidade dos Conselheiros presentes, continuando comunicou 
tarnbem que enviOll oHcio ao lIustrfssimo senhor Secretario de Fazenda Ofkio nQ GP 125/2011 data do de 
23 de man;o do corrente onde informa os valores devidos a NITEROI PREY correspondentes aos meses 
conforme tabela abaixo: 

ANO MES PRESTACOES VALORCORRlGlDO, 
2010 JULHO 01 261.275,35 
2010 AGOSTO 02 261.458,25 
2010 SETEMBRO 03 261.641.50 
2010 OUTUBRO 04 260.Z36,25 
2010 NOVEMBRO 05 257.864,00 
2010 DEZEMBRO 06 255.235,00 
2011 ,- JANEIRO 07 253.712,75 
2011 I FEVEREIRO 08 251.350,00 

TOTAL I Z.062;773,10 

Lembrou ainda que ja cobrou lor 2 vezes ao lIustrfssimo Senhor Prefeito urn local com segurant;a para a 
instalat;ao do arquivo gerai d{ Niter6i Prey, ja que em nossas dependen.cias nao temos mats espat;o livre 
para confeccionarmos a cotnuat;ao de nosso arquivo e pediu ajuda ao Dr. Amilton Pitanga para que 
lembre ao, senhor Prefeito ,esta nossa necessidade. 0 senhor Presidente Afranio Gouvea de Siqueira 
propos ao Conselho que este arquivo seja criado mesmo que seja em outro local, continuando comunicou e 
propos ao Conselho homen gem a senhora Estephania Cesar Monteiro que foi a criadora do Servit;:o Social 
de nossa Institui.;ao e que f i tambem sua primeira Assistente Social, em discussao e vota<;:ao foi aprovado 
par unanimidade convidan 0 as presentes para no dia 12 de maio proximo no Clube Fluminense da Xavier 
de Brito para participar da Festa em homenagem as MAES PENSIONISTAS da Niteroi Previd€!ncia. 
Nada mais havendo a tra r 0 PI.:esidente agradeceu a prcsent;a de todos e deu par encerrada a presente 
reuniao as 18h30min e ara con,star lavrei a: ..... plJ!sente Ata que assino como Secreta rio e Conselheiro 
juntamente com 0 Senho Presiderite e dem a on~elheiros . 

./ // 

Afdinio Gouvea de Sique raT-::::j;~,<t'---:t.~----

Artu r Martins N et''-..,dt:;l'J,t!::;'''~O:::~Lf::'':102._+-___ _ 
- ;/ i 

Alenilta Dias Portugual ,/.'" ~tY',h:ic:~ 
Carlos Alberto Pinto Motta /'!dJl J?c:vzh U3l1?(b~~ 

ie\~ 
IIson Pereira de Andrade __ t=l---:=::>l.:.' _________ _ 

a ~-g,~'-"'~ \"-~* 
Ismar Maria~( sta_, ~ _~ 

Paulo RObert(h;.e.rcia-~:?2~ t ,v 1/ VL.'--( "--''-C ~\ 

Niter6i 28 de mar~o 201 

" 
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ATA DA REUNIAo DO CONSELHO SUPERIOR DE ADMIMSTRAl;AO DA 
NlTEROI PREY REALIZADA AOS 11 DE ABRIL DE 2011 (ONZE DE 
ABRIL DE DOIS MIL E ONZE) C01\1. INICIO AS 17hOO EM SUA SEDE , 
LOCALIZADA NA RUA DA CONCEIl;AO N° 195- 2° ANDAR - CENTRO -
NlTEROI - RJ 

Neste ato presidido pelo Senhor Presidente da Niter6i Prey e do Conselho 
Superior de Administra~ao DrQ Afranio Siqueira, com a presen~a dos Srs. 
Conselheiros, Alenilta Dias Portugal, Ady Maria Pires Rangel, Artur Martins 
Neto, Carlos Alberto Pinto Motta, Jlson Pereira de Andrade, Ismar Mariano 
Costa, Paulo Roberto Garcia nao se fazendo presente 0 representante da 
Procuradoria Geral do Municfpio. Abrindo a sessao 0 senhor Presidente 
lembrou que recebeu 0 comunicado do BANCO REAL-SANTANDER que 
encerrou 0 levantamento referente aos pagamentos feitos em dupJicidade 
aos aposentados da Funda~ao Municipal de Educa~ao e que vai nos passar 
tudo relacionado para se adotar os criterios para recupera~ao desses 
valores. Lembrou tambem da necessidade de se recuperar com a maior 
urgencia possivel 0 AR IVO de nossa Autarquia e que para is so ja vern 
realizando contatos com rofissionais da area. 0 Conselheiro Carlos Alberto 
Pinto Motta informou aos demais Conselheiros que as avalia~6es de 
desempenho que trata a gratifica~ao de nossos funcionarios ja consta das 
disposi~6es finais cons, ntes do TItulo IV, Capitulo I, Sessao I, do Decreto nQ 
10.261/08 datado de 1,3/03/08. 

o 
i 

Nada mais havendoa tratar 0 Presidente agradeceu a presen~a de todos e 
deu por encerradaa presentereuniao ay 18h30min e para constar lavrei a 
presente Ata que /assinb, como Seq-~~ e Conselheiro juntamente com 0 

Senhor Presidente e demais ConseH'r~rros. 
, .. ,'-, .... ~ 

"\ ".,0'/ 

Afranio Gouvea de iqueirafi,>""J_" -~-:---7-------

Artur Martins Neto r::":' ~ •. _'¢..'.,_.~_ .. _ .. G:_' _. _u4--:/'~t-____ _ 

Al,"iI"D''''.',". ~~~~ / 
Ady Maria Pires Rangel _~q),c;..i::'U_' O-'·~-+-,I",l.-fl_' __ ,---==--___ . 

,.'? rI1) h~/~ 
Carlos Alberto Pinto i>4{)tta, (~J.{.2., LZ /u/3 

Uson Pereira de Andrade _""_:3,~i?'" =~r,-' 

Ismar Mariano costa_~",--J;\_· _~<>"1_._.I_~_CVVI.~-:-' ~ __ -_'-'_' __ ~_. _6"'7 __ ' <:; __ 

N~er6i. 11 de abrf 2011, 
( 



ATA DA REUNIAO DO CONSELHO SUPERIOR DE ADMIMSTRA~AO DA 
NITEROI PREY REALIZADA AOS 04 DE ABRIL DE 2011 (QUATRO DE 
ABRIL DE DOIS MIL E ONZE ) COl\! INICIO AS 17:05H EM SUA SEDE , 
LOCALIZADA NA RUA DA CONCEI~AO W 195- 2° AN DAR - CENTRO -
NITEROI - RJ 

Neste ato presidido pelo Senhor Presidente da Niteroi Prey e do Conselho 
Superior de Administras;ao DrQ Afranio Siqueira, com a presens;a dos Srs. 
Conselheiros, Alenilta Dias Portugal, Ady Maria Pires Rangel, Artur Martins 
Neto, Carlos Alberto Pinto Motta, Ilson Pereira de Andrade, Ismar Mariano 
Costa, Paulo Roberto Garcia nao se fazendopresente 0 representante da 
Procuradoria Geral do Municipio. Abrindo a sessao 0 senhor Presidente pediu 
a colaboras;ao dos senhores Conselheiros para uma proposta da 
Administras;ao que. pretende estabelecer uma: GRATIFICA~AO para os 
servidores que realmente produzem naquela Autarquia e que devido aos 
baixos salarios ha momentos em que nao tern sequer 0 dinheiro da passagem 
para ir e voltar, esta GRATIFICA~Ao dara estfmulo e compensas;ao para 
aqueles que serao contemplados depois da avalias;ao feita pela Comissao que 
sera designada conforme proposta do Senhor Presidente que imediatamente 
foi aprovada por unanimidade por estes Conselheiros. A Conselheira Alenilta 
Dias Portugal disseao senhor Presidente que" deve ser feito estudo para nao 
gerar impacto no ors;amento, e que embora haja autonomia administrativa no 
seu orgao temos que reconhecer que todos somos servidores municipais e 
que a Instituis;ao sobreviVe da contribuis;ao dos servidores efetivos do 
municipio, portanto nao sabemos a repercussao ao se conceder gratificas;ao a 
urn so Setor ( grupo de serVidores ), continuando a Conselheira Alenilta Dias 
Portugal disse que a sobreviv€mcia da Niteroi Previdencia sao das 
contribuis;5es do quadro efetivo, e que la nao tivemos nenhum aumento, 
razao de sua preocupas;ao com a repercussao da crias;ao desta gratificas;ao. 
Em reposta 0 senhor Presidente Afranio Siqueira disse que estas 
GRATIFICA~OES nao van causar nenhum impacto financeiro a esta Autarquia 
( Niteroi Prey ) que ja procedeu a urn estudo previo, e verificou que seu 
ors;amento suporta estes acrescimos de despesas e que vai contemplar 
aqueles que se dedicam fielmente as suas funs;5es e que alem do mais 
estamos amparados pela Lei 2.716 de 01 de dezembro de 2004, 
regulamentada em 13 de mars;o de 2008. 

.. 
~- i 

: : 



Solicitada a presenC;a a esta sessao de nossa Procuradora Dr!!. Maria das 
Grac;as de Macedo Soares que com a palavra disse que precisamos unificar 
tod.as as regras que sao impostas aos servidores em geral, de modo que 
possam trazer urn equilibrio a todos os salarios pagos aos servidores 
municipais, escIareceu que a Niter6i Prey nao esta criando a GRA TIFICAc;:Ao 
DE DESEMPENHO em referencia, considerando que esta GRATIFICAc;:Ao foi 
criada pel a Lei.2.170/04 de 30/11/2004, regulamentada pelo chefe do 
Executivo Municipal por intermedio do Decreto 10.265/2008.EscIareceu 
ainda, que a referida Lei tratou do PCCS ( Pianos de cargos e Salarios ) dos 
servidores da Niteroi Prey e 0 Decreto criou 0 Regimento Interno da Niteroi 
Prey, portanto a previsao e legal e 0 impacto financeiro foi realizado no 
momento da criac;ao da lei. 2.170/04, que criou a GRATIFICAc;:Ao DE 
DESEMPENHO da qual te direito os servidores da Niter6i Prey, 
continuando escIareceu que quelas categorias de funcionarios municipais a 
muito possuem PCCS specfficos em suas categorias funcionais. 
Exemplo:FMS, Secreta'ria Fazenda e outros. 0 Conselheiro Ismar Mariano 
Costa falou concordando om a iniciativa do senhor Presidente em melhorar 
as condic;5es de vida d s servidores da Niteroi Prey e elogiou a maneira 
como nossa Procurad ra Geral Dr!! Maria das Grac;as de Macedo Soares 
cuida dos interess s da Niteroi Previdencia com transpar€mcia e 
competencia. 
Nada mais haven a tratar 0 Presidente agradeceu a presenc;a de todos e 
deu por encerra a <\?resente reUniaO .. aS 18h30min e para constar Iavrei a· 
presente Ata q e asS\no como Secre ~ .. e Conselheiro juntamente com 0 

Senhor Presid nte e demais Co . eir'os. 

Artur Martins Netoo"""==-"'r--"""''-''"''----7-~---_ 

Carlos Alberto Pinto 

lsmar Mariano Cost H·c;.~ 
~=====~~------

Paulo Roberto Ga ~la , . 

Niter6i, 04 de abril2 0 11. 

lc 



ATA DA REUNIAO DO CONSELHO SUPERIOR DE ADMIMSTRA~AO DA NITEROI PREY 
REALIZADA AOS 18 DE ABRIL DE 2011 (DEZOITO DE ABRIL DE DOIS MIL E ONZE) 
COM INICIO AS 17hOO EM SUA SEDE, LOCALIZADA NA RUA DA CONCEI~AO W 195- 2° 
ANDAR - CENTRO - NlTEROI - RJ 

Neste ate presidido pela Senhora Chefe de Gabinete Senhora Rosaine Tostes 
que pediu para proceder a leitura da Ata da Reuniao anterior que posta em 

. discussao e vota<;:ao foi aprovada por unanimidade, com a presen<;:a dos Srs. 
Conselheiros, Alenilta Dias Portugal, Ady Maria Pires Rangel, Artur Martins 
Neto, Carlos Alberto Pinto Motta, lIsen Pereira de Andrade, Ismar Mariano 
Costa, Paulo Roberto Garcia nao se fazendo presente 0 representante da 
Procuradoria Geral do Municfpio. As 17h10min com a chegada do senhor 
Presidente Dr. Afranio Siqueira que lembrou aos senhores Conselheiros que 
nos vfamos falando por engano em rela<;:ao aos funcionarios que receberam 
em dupJicidade, que na verdade os servidores que receberam seriam da 
Secretaria de Saude e de Administra<;:ao e que esta tomando as providencias 
para que todos sejam i entificados e daf seria dado conhecimento aos 
Secretarios de Saude e de Administra<;:ao da proposta aprovada pelo 
Conselho Superior de dministra<;:ao que a restitui<;:ao sera feita em 10 
(dez) vezes. Continuan 0 trouxe a mesa a cobran<;:a do Tribunal de Contas 
do Estado do Rio de J neiro os nomes dos respectivos funcionarios que 
receberam indevidam te a Gratifica<;:ao do ana de 2000. 

Nada mais havendo tratar 0 Presidente agradeceu a presen<;:a de todos e 
deu par encerrada presente reuniao~' s 18 30min e para constar lavrei a 
presente Ata que a sino como Secretar· e Conselheiro juntamente com 0 

" Senhor Presidente demais\~onsell},eifo~/-, 

Afranio Gouvea de Si f~~>// 

tliteroi, 18 de abri <,011. 

ILSO ~ DRA-:{~\ =-. 



ATA DA REUNIAO DO CONSELHO SUPERIOR DE ADMIMSTRAI;AO DA NITEROI PREY 
REALIZADA AOS 25 DE ABRIL DE 2011 (VINTE E CINCO DE ABRIL DE DOIS MIL E 
ONZE) COM INICIO AS 17hOO EM SUA SEDE , LOCALIZADA NA RUA DA CONCEII;AO W 
195- 2° AN DAR - CENTRO - NITEROI - RJ 

Neste ate presidida pelo Senhor Presidente Dr. Afranio Siqueira que apos a 
l~itura da Ata da Reuniao anterior que posta em discussao e vota~ao foi 
aprpvada por unanimidade, com a presen~a dos Srs. Conselheiros, Alenilta 
Dias Portugal, Ady Maria Pires Rangel, Artur Martins Neto, Carlos Alberto 
Pinto Motta, Ilson Pereira de Andrade, Ismar Mariano Costa, Paulo Roberto 
Garcia nao se fazendo presente 0 representante da Procuradoria Geral do 
Municipio. 0 senhor Presi ente informou que devido ao volume de 
documentos a serem enviad s as Secretarias de Administra~ao e Saude e aos 
feriados seguidos, nao no foi possivel fazer copias para os Senhores 
Secretarios 0 que sera feit com a maior brevidade. A Conselheira Alenilta 
Dias Portugal, perguntou a senhor Presidente de como esta caminhando a 
situa~ao do processo at aria\, 0 Presidente disse que estamos com 
problemas no arquivo d Secretaria de Saude e isto esta dificultando 0 

andamento. 

Nada mais havendo a tr 
deu por encerrada a pr 
presente Ata que assi 
Senhor Presidente e d 

Afranio Gouvea de Si 

tar 0 Presidente agradeceu a presen~a de todos e 
sente reuniao as 10min e para constar lavrei a 
como Secreta . onselheiro juntamente com 0 

\ 
ais Conselh<>1lMl 

Artur Martins N eto ----'~~_+_-'=::.oL~<....:....~----->.'-----I-----

Alenilta Dias Portugual,,.-, 7;, H~"-'-"'""7:rr::::">'--'''----------
/ ( " 

Ady Maria Pires Ranger -'''"-li""",,,' "",( "'++1----,,.----:::--;-----;-;--

Carlos Alberto Pint~.ptt~_i _&;:....2---"., -+-~-::-_--'----rtdi_, '1_' _u_/i?.L'~' /};::=:::' ?if;~(),-_ 
Ilson Pereira de Andrade _=::=:::::\;:----\_...:.... _____ -::-_ 
Ismar Mariano co~--~<,iC, 'v ><"_U'-.';' 'To ,({;( 

Paulo Roberto Gate@" rf:@--&" 'f,G-~'--O-

\ 
I'fter6i, 25 de abril 201 

Conselheiro ec 



ATA DA REUNIAo DO CONSELHO SUPERIOR DE ADMIMSTRA~Ao DA NITEROI PREY 
REALIZADA AOS 02 DE MAIO DE 2011 (AOS DOIS DIAS DO MRS DE MAIO DE DOIS 

MIL E ONZE) COM INICIO AS 17hOO EM SUA SEDE, LOCALIZADA NA RUA DA 
CONCEI~Ao N° 195- 2 0 AN DAR - CENTRO - NITEROI - RJ 

Neste ato presidida pelo Senhor Presidente Dr. Afr<lnio Siqueira com a 
presens;a dos Srs. Conselheiros, Ady Maria Pires Rangel, Artur Martins Neto, 
Carlos Alberto Pinto Motta, Ilson Pereira de Andrade, Ismar Mariano Costa, 
Paulo 'Roberto Garcia nao se fazendo presente 0 representante da 
Procuradoria Geral do Municipio. 0 Conselheiro Carlos Alberto Pinto Motta 
comunicou a ausencia dC[ Conselheira Alenilta Dias Portugal por estar 
acamada, foi proposto entao pelo Conselheiro Ilson Pereira de Andrade que 
sua falta fosse abonada devido aos motivos apresentados e em discussao e 
votas;ao foi aprovada por todos. Foi feita entao a leitura da Ata da Reuniao 
anterior que em discussao e votas;ao foi aprovada por unanimidade. 0 
senhor Presidente trousse ao conhecimento do Conselho Superior de 
Administras;ao que ate 0 momento nao foi feito 0 pagamento dos atrasados 
da viuva de nosso ex-conselheiro e ex-procurador Dr. Francisco de Assis 
Alves e que seu filho tern f,~ito visitas a Niter6i Previdencia cobrando uma 
solus;ao 0 que de nossa pJrte todas as providencias foram tomadas e que 
estamos na dependencia de repasse ja solicitado a Secretaria Municipal de 
Fazenda. Nossa Conselhftira Ady Maria Pires Rangel solicitou entao que 
aguardassemos ate a pr6xima reuniao deste Conselho para que ela possa 
fazer uma busca para }bcalizar 0 pedido ja que e uma representante desta 
Secretaria. / 

. / 
Nada mais havendo/a tratar 0 Presidente agradeceu a presens;a de todos e 
deu por encerrada/a presente reuniao as 18hl0min e para constar lavrei a 
presente At~ quejassino.. ~omo Secre~ario ej:onselheiro juntamente com 0 

Senhor Presldenr e demi:l1s Conselhel .. ' ~/ 
.. // ./ 

Afranio Gouvea de ~qUeira // /' /// \1 ,.c. 

Artur Martins Neto -~\ ;;S~~~~~~~~+----
//' 

,;::I" 
Ady Maria Pires Rafgel 

Carlos Alberto Pint~Mot'~~ 
Ilson Pereira de Andrade ~e::+~~::£==-____ ---,-

\ Niteroi, 02 de maio de 011. 



ATA DA REUNIA.O DO CONSELHO SUPERIOR DE ADMINISTRA~A.O DA NITEROI 
PREV REALlZADA AOS 09 DE MAIO DE 2011 (AOS NOVE DlAS DO MES DE MAIO 
DE DOlS MIL E ONZE) COM )NiCIO AS 17hOO EM SUA SEDE, LOCALlZADA NA RUA 
DA CONCEI~A.O W 195- 2 0 ANDAR - CENTRO - NITEROI - RJ 

Neste afo presidida pelo Senhor Presidente Dr. Afranio Siqueira com a presenc;:a dos Srs. 
Conselheiros, ,Ady Maria Pires Rangel, Artur Martins Neto, Carlos Alberto Pinto Motta, 
Ilson Pereira de Andrade, Ismar Mariano Costa, Paulo Roberto Garcia nao se fazendo 
presente 0 representante da Procuradoria Geral do Municfpio. A Conselheira Alenilta 
Dias Portugal por motivo de doenc;:a nao compareceu a esta reuniao, foi solicitada 0 

abono de sua falta pelo motivo alegado pelo Conselheiro Ismar Mariano Costa e 
aprovado pDr todos. Foi !ida a Ata da reuniao anterior que posta em discussao e votac;:ao 
foi aprovada por unanimidade. A Conselheira Adyr Maria Pires Rangel informou ao 
Conselho, conforme prometido na reuniao anterior que na busca que realizou na 
Secretaria Municipal de Fazenda localizou 0 processo sobre a diferenc;:a devida ao nosso 
Conselheiro e Procurador Dr. Antonio Francisco e que 0 mesmo esta em andamento em 
fase final para pagamento. senhor Presidente solicitou da Secretaria de 
Administrac;:ao que fosse enviad a esta Autarquia a relac;:ao dos pensionistas que 
recebiam suas pens5es pelo anti IBASM. 0 senhor Presidente fez tambem leitura da 
min uta enviada por nossa Procur dora geral Dr~. Maria das Grac;:as de Macedo Soares 
para conhecimento e aprovac;:a deste Conselho que sera para a criac;:ao de uma 
resoluc;:ao que delibera sobre 0 p dido de vista e retirada de processo administrativo no 
ambito desta autarquia que discussao e votac;:ao foi aprovado por todos. 0 
Conselheiro I1son Pereira de Andrade perguntou ao senhor Presidente sobre 0 

andamento dos trabalhos de ecuperac;:ao de nosso arquivo, 0 senhor Presidente disse 
que esta man tendo contato com profissionais da area para fazer uma avaliac;:ao de 
nosso espas;o f(sico e apres ntarem 0 projeto com 0 devido ors;amento. 

Nada mais havendo a at&: Presidente agrad" a presenc;:a de todos e deu por 
encerrada a presente euni as 18h15min r constar lavrei a presente Ata que 
assino como Secretar. 0 e Co . elheiro' arne e com 0 Senhor Presidente e demais 
Conselheiros. 

Afranio Gouvea de Siq 

Ilson Pereira de Andrade __ \-:-__ --"' ______ ,--__ 

~~~~- (~I~ 
Ismar Mariano Co~SI- -' ') r'" 

Paulo Roberto G'~ct;7k:-C-::~ itz 0.( /C( -"C'-. ._~ t/ . 
• / Nit~i, 09 de maio de 20ll.\' (,\ 

\ ,~.co~ ~ l_d--'---
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ATA DA REUNIAo DO CONSELHO SUPERIOR DE ADMINISTRAf;:AO DA NITEROI PREY 
REALIZADA AOS 16 DE MAIO DE 2011 (AOS DEZESSEIS DIAS DO MES DE MAIO DE DOIS 
MIL E ONZE) COM INICIO AS 17hOO EM SUA SEDE, LOCALIZADA NA RUA DA CONCEIf;:AO 
N° 195- 2° ANDAR - CENTRO - NITEROI - RJ 

Neste ato presidida pelo Senhor Presidente Dr. Afranio Siqueira com a presenc;:a dos Srs. 
Conselheiros, Ady Maria Pires Rangel. Alenilta Dias Portugal, Artur Martins Neto, Carlos Alberto 
Pinto Motta, Ismar Mariano Costa, Paulo Roberto Garcia nao se fazendo presente 0 

representante da Procuradoria Geral do Municipio. 0 Conselheiro Carlos Alberto Pinto Motta 
solicitou que fosse abonada a falta do Conselheiro lIgon Pereira de Andrade que se encontrava 
no enterro de urn f . iar 0 que foi aprovado por todos. A seguir 0 senhor Presidente Afranio 
Siqueira indicou 0 c selheiro Carlos Alberto Pinto Motta para secretariar a reuniao. 
Continuando 0 presid te Afranio Siqueira comunicou aos senhores Conselheiros que foi 
publicado no Jornal A rib una do dia 14,15 e 16 de maio de 2011 a Resoluc;:ao da Niter6i Prey 
nQ 001/2011 que deli era sobre pedido de vista e retirada de processo administrativo no 
ambito desta Autarq ia conforme decisao do Conselho Superior de Administrac;:ao em 
Assembleia realizada 0 dia 09 de maio do corrente ano, usando da competencia que Ihe 
confere 0 Artigo 11 Q a Lei Municipal 2.288/2005, regulamentado pelo Artigo 3Q do Decreta 
Municipal 10.261/20 8. Logo ap6s 0 senhor Presidente Afranio Siqueira propos aos senhores 
Conselheiros urn reaj ste referente a passagem dos estagiarios da Niter6i PreY do valor de R$ 
80,00 (oitenta reais) ara R$ 110,00 (cento e de. eais), 0 que foi aprovado por unanimidade. 

Nada mais havendo trat~ 0 Presidente rad eu a presenc;:a de todos e deu por encerrada a 
presente reuniao as 8hl~~n e para star vrei a presente Ata que assino como Secretaria e 
Conselheiro juntame te com 0 Sen Presi ente e demais Conselheiros. 

Artur Martins N eta _-".~§::':::~"--_~~_----'-_-I-__ _ 

Alenilta Dias Portuga""'--+"='T~r~"--:""""-7"l _____ _ 

Ady Maria Pires Rangel ----''9'C1'=~:....<;_b1He"-,--___ ..-;---

Carlos Alberto Pinto ~~" C:'-.£!:.c:Kl~'--"='~4iL~~...!!...'.~~~UJ:b()(/,,-, 
~"" I"~' ~'-<-0 ~-.t-7 

Ismar Mariano Costa _______ =~.----::-. ________ _ 
--" _.-------;. 9-

Paulo Roberto Garcia-;f?=?4, (' ( ;;2)) C2X 
~ / 

a2e?!i!ilaitJ~>mt6 
Carlos Alberto Pinto Motta 

Conselheiro Secreta rio 
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ATA DA REUNIAo DO CONSELHO SUPERIOR DE ADMINISTRA<;:Ao DA 
NITEROI PREY RE~ALIZADA AOS 23 DE MAIO DE 2011 (AOS VJNTE E 
TRES DIAS DO MES DE MAIO DE DOIS MIL E ONZE) CQM INICIO AS 
17:10HS EM SUA SEDE, LOCAPZADA NA RUA DA CONCEI<;:AO W 195- 2° 
ANDAR - CENTRO - NITEROI - RJ.Neste ato presidida pela Chefe de 
Gabinete desta Autarquia senhora Rosaine Olivie Tostes e com a presen~a 
dos Srs. Conselheiros, Alenilta Dias Portugal, Artur Martins Neto, Carlos 
Alberto Pinto Motta, Ismar Mariano Costa, I1son Pereira de Andrade, Paulo 
Roberto Garcia nao se fazendo presente 0 representante da Procuradoria 
Geral do Municipio. A Conselheira Ady Pires Rangel nao compareceu a esta 
reuniao pois encontrava-se atendendo em sua Secretaria a inspe~ao do 
Tribunal de Contas do Estado do Rio de Janeiro. Pela justificativa eta falta 
foi solicitado pelo Conselheiro I1son Pereira de Andrade que sua falta fosse 
abonada 0 que foi ace ita por todos. Prosseguindo foram Iidas as Atas dos 
dias 09 e 16 do corrente que posta em discussao e vota~ao foram 
aprovadas por unanimidade. Continuando a senhora Presidenta 
apresentou uma rela~ao enviada pelo Banco Real Santander que foi lida e 
dado vistas aos senhores Conselheiros datado de 23 de maio de 2011 
informando e de scrim' ando nominalmente com os valores os servidores 
que estornaram ao Nit roi Previdencia 0 recebimento feito em duplicidade 
em suas contas cor entes no mes de novembro de 2009 conforme 
explanamos a segu' , Evandro RubioRibeiro=R$879,04/Ericson Milton 
Mendes=R$958,50 /, renite Barroso Pereira=R$923,21/Mario Lino da 
Silva= R$834, 151M ria VilmadaSilva=R$962,40 /GildiceDuarteVianna= R$1. 
237,65/Gilberto igueiredo=R$1.192,79/Fidelis Vicente=R$1.063,52/Inah 
Maria Drumond $1.590,84/Gilsilea de Souza Campos=R$4.368,78/Irly da 
Costa Pessanh R$2.122,22. Nada mais havendo a tratar 0 Presidente 
agradeceu a pr sen.;:a de todos e deu por encerrada a presente reuniao as 
18h15min e p ra I,:onstar lavrei a presente Ata que assino como Secret<irio e 
Conselheiro jun~mente com senhor Presidente e demais 
Conselheiro xx~xxx xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

Afranio Gouvea 

Alenilta Dia 

Carlos Alberto Pinto Motta~""-=--,--",,-,,---,,",,~,,-=,,,---,,--,,,,,-,,,-,-,,---,-L-"J~,",,,,,~ 

Niter6i. 23 de maio de 2011. 

~ ~ .. ¥.c-J 1 
s relra. rodrade-· -. I 
conselfieiro S cretario 



ATA DA REUNIAo DO CONSELHO SUPERIOR DE ADMINISTRA<;:Ao DA NITEROI PREV 
REALIZADA AOS 06 DE JUNHO DE 2011 (AOS SEIS DIAS DO M~S DE JUNHO DE DOIS 
MIL E ONZE) COM INlclO As 17:05 HS EM SUA SEDE, LOCALIZADA NA RUA DA 
CONCEI<;:Ao N° 195 - 2° ANDAR - CENTRO - NITEROI - RJ. Neste ate presidido pelo Dr. 
Afranio Siqueira e com presen<;:a dos Conselheiros Ady Maria Pires Rangel, Artur Martins Neto, 
Carlos Alberto Pinto Motta, Iison Pereira de Andrade, Ismar Mariano Costa, Paulo Roberto 
Garcia nao se fazendo presente representante da Procuradoria Geral do Municipio e a 
Conselheira Alenilta Dias Portugal que comunicou sua ausencia por motivo de doen<;:a ao 
Conselheiro Carlos Alberto Pinto Motta, tendo em visto 0 motivo da ausencia, 0 Conselheiro 
IIson Pereira de Andrade solicitou dos Srs. Conselheiros presentes que sua falta fosse 
abonada, 0 que foi aprovado por unanimidade. Foi lida a Ata da reuniao do dia 23 de maio que 
posta em discussao e vota<;:ao foi aprovada por unanimidade. A Conselheira Ady Maria Pires 
Rangel representante nesse Conselho Superior da Secretaria Municipal de Fazenda a pOSi<;:80 
de pagamento devido a pensionista do Ex Conselheiro Dr. Antonio Francisco para que 
providencias sejam tomadas, fez entrega de c6pia do oficio GP 194/2011 enviado ao 
ExcelenUssimo Sr. Prefeito Municipal com c6pia dirigida ao lIustrlssimo Sr. Secreta rio Municipal 
de Fazenda Dr. Selmo Treiger cuja a c6pia sera anexada a presente ata. A Conselheira Ady 
Maria Pires Rangel informou ao Sr. Presidente que 0 processo n° 310/000473/2010, se 
en contra desde 0 mes de julho/10 na Procuradoria Geral do Municipio aguardando 
providencias. 0 Conselheiro Ismar Mariano Costa disse que varios assuntos poderiam ser 
resolvidos de imediato se tivessem s a presen<;:a de representantes da Procuradoria Geral do 
Municipio como temos os repr e tantes da Secretaria Municipal de Administra<;:80 e de 
Fazenda, porque logo que surg qualquer pendencia relacionadas a essa Secreta ria, as 
coisas sao resolvidas com mais revidades. 0 Sr. Presidente apresentou ao Conselho a 
presta<;:ao de contas relativo ao e rclcio de 2010 ja submetido a aprecia<;:80 e aprova<;:ao do 
Conselho Fiscal que ap6s discug e votagao foi aprovada por unanimidade por este conselho 
e comunicou que no dia 7 de jun sera encaminhada a rela<;:80 dos servidores que receberam 
em duplicidade aos Srs. Secr tarios de Administragao e Saude, bem como de outros 
servidores para que a Secreta a de Administra<;:80 identifique suas secretarias de origem. 
Nada mais havendo a tratar 0 P esidente agradeceu a presen<;:a de todos e deu por encerrada 
a presente reuniao as 18h20 in e para constar lavr . a presente Ata que assino como 
Secretario e Conselheiro junta ente ~om 0 senhor P Idente e demais conselheiros.xxx 

\ 
\ 

Afr8nio Gouvea Siqueira 4t+f---::?A'+-~---------

Ady Maria Pires Rangel---'::;.w..J>1,~4I-=t-L..= ____ -,-___ _ 

Artur Martins Net 

IIson Pereira de Andrad~-::::::~:S~~~~~~t='::':::==:\:::"'-':::'_ 

Ismar Mariano 

Paulo Roberto 
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PREFEITURA DE NITEROI 
NITER61 PREV 

Autarquia Gestora da Previdemcia Social do Municipio de Niter6i 

. Ofleio GP n° 194/2011 Niter6i, 27 de maio de 20' 

,2f;\O?ll1 
. < '.~" ,'; \0' (I ;z,C'" 

1 ',"}'0' ,,(]I. 
~v.., ~,? v.~ 

).,'J -( K~f;j'~ Excelentissimo Senhor Prefeito Municipal, 
v' . 1", ,,,-V ~~ I" .f> 
/ .2Jc V-~" \.f>.q 
'I' ,~" ,"ii>' 

c..~'I' ".,.~. • 
Cl " E nosso dever comunicar a Yossa Excelencia que, por for<;:o ( 

"Contrato de Ro/agem" celebrado a luz da Lei B.727/93, entre 0 ex~IBASM. 

CAIXA, a Unioo, sendo 0 Banco do Brasil 0 Agente Financeiro do neg6cic 

o Municfpio de Niter6i 0 garantidor da Divido, sera retirado do Fundo ( 

Participa<;::oo do Municfpio 0 valor de R$43,820,32 (quarenta e tres I 

oitocentos e vinte reais e trinto e dois centavQS,)correspondente 

presta<;:oo do referido contrato vencida em 01/06/11. 

Tal fato ocorre em razoo do sequestro judicial realizado 

conta da Carteira Habitacional da Niter6i Prey em setembro/20( 

conforme amplamente esclarecido ao ilustre Secretario Municipal ( 

Fazenda por ocasioo de nossa solicitac;:ao de repasse financeiro pc 

cobertura do referido sequestro judicial. 

o repasse financeiro em referenda foi solicitado ao ilus 

Secretario Municipal de Fazendo por intermedio do Ofleio GP n° 13S( 

processado sob 0 nO 310/000473/10, onde esto Autarquia nos autos ( 

~~==~~---~~ processo administraflvo em referenda esclareceu 0 que segue: 

Exmo. Sr. 
JORGE ROBERTO SILVEIRA 
pD. PREFEITO DO MUNICIPIO DE NITEROI 

Com copia ao limo. Sr. Secretario Municipal de Fazenda 
SR. SELMO TREIGER 



i-__ _ 

PREFEITURA DE NITEROI 
NITEROI PREV 

Autarquia Gestora da Previdencia Social do Municipio de Niter6i 

"Por outro lado, a Tesouraria da NITEROI PREY escJarece em fls. 

07v que 0 bloqueio judicial da importancia de R$1.349.039,40 

(hum milhoo, trezentos e quarenta e nove mil, trinta e nove reais 

e quarenta centavos), ocorreu na Conta da Carteira 

Habitacional da NITEROI PREVo 

A esse respeito, esc/arecemos que esta retirada de recursos da 

Carteira Habitacional deve ser recomposta pelo Tesouro 

Municipal, pois trata-se de verba vinculada aos Contratos de 

Emprestimos celebrados entre 0 ex-IBASM e 0 extinto BNH para 

produr;:ao e comercializar;:ao de unidades habitacionais. E 0 

que comumente chama-se de "verba carimbada" que noo 

po de ser direcionada para outra finalidade. 

Assim, os recursos da Carteira Habitacional, oriundos dos 

pagamentos realizados pelos mutuarios da Niter6i Prey Ie noo 

de tributos elou receita publicaL em face do financiamento 

que Ihes fora concedido dentro das regras estabelecidas pelo 

Sistema Financeiro de Habitacao, tem por finalidade 0 

cumprimento das obriqaci5es contratuais assumidas pela Niter6i 

Prev perante a CAIXA - sucessora do exfinto BNH - na condicoo 

de Agente do SFH - Sistema Financeiro de Habitacoo. 

Dentre as o brigar;:oes contratuais, citamos os pagarnentos 

devidos a Seguradora, ao FCVS - Fundo de Cornpensar;:oo de 

Variar;:oo Salarial - e os prestar;:oes propriamente ditos de 

retorno ctos Contratos de Ern pres tim os. 1550 posto, entendemos 

que 0 repasse financeiro ora solicitado deve ser realizado, para 

cobertura do seqUestro judicial realizado na conta da Carte ira 

Habitaciona/, cumprindo, assim, 0 determinado pela Lei de 



, 

PREFEITURA DE NITEROI 
NITEROI PREY 

Autarquia Gestora da Previdencia Social do Municipio de Niter6i 

Ate a presente data 0 repasse financeiro solicitado por 

intermedio do processo administrativo anteriormente mencionado _ 

310/000473/10 - nao foi realizado, 0 que, salvo melhor juizo, fere a Lei de 

Responsabilidade Fiscal. 

Com isso, os parcos recursos da Carteira Habitacional, no 

decorrer do tempo - entre 0 sequestro judicial e a presente data - foram 

escasseando e, como nao houve a recomposic;:ao dos valores retirados 

para pagamento de Precatorio de responsabilidade previdenciaria, a 

Carteira Habilacional ficou sem recursos proprios para atender 0 

pagamento da preslac;:ao do Contrato de Rolagem vencida em 01/06/1 1. 

Por isso, tal valor sera debita do do FPM. 

Por fim, esclarecemos a Vossa Excelencia que a materia objeto 

do presente ja foi tratada no Conselho Superior de Administrac;:ao desta 

Autarquia. 

Sendo 0 que nos ca ia informar no momento, apresenlamos a ,,-

Vossa Excelencia nossos de elevada estima e dislinta 

considerac;:ao. 

Atenciosamenfe, 



PRHEITURA DE 

Niteroi 
NITEROI PREY 

AUTARQUIA GESTORA DA PREVlD~NCIA SOCIAL MUNICIPAL 

OFfclO NGP-135!10 Nlteroi, 12 de abril de 2010 

Senhor S'ecretario, 

Tenho a honra de dlrigir-rne a Vossa Sen haria, para solicitar a repass 
\)"J~ financeiro no valor de R$ 1.349.039,40 (urn rnilhao, trezentos e quarenta e nov, 

mil, trinta e nove reais e quarenta centavos) para pagarnento de bloqueil 
judicial do precatorio n g 20 6.07209-3 de ACYR PEREIRA DA ROSA MONNERAT I 
OUTROS, conf. dernonstrativ abaixo. 

VALOR EMPENHADO 
VALOR HOMOLOGADO NA JUSTI A P/PAGTO EM 12 (DOZE) PARCELAS 

VALOR BLOQUEADO P/JU5TIt;A 

R$ 4.450.500,40 
R$ 3.101.461,09 
R$ 1.349.039';40 

Aproveito a oportu idade para reiterar a Vossa Senhoria protestos do 
mais alta estirna e apret;o. 

AO 
DR. EUCLIDES BUENO NETO 



ATA DA REUNIAo DO CONSELHO SUPERIOR DE ADMINISTRA(:Ao DA NITERO! 
PREY REALIZADA AOS 13 DE JUNHO DE 2Qll (AOS TREZE DIAS DO MES DE 
JUNHO DE DOIS MIL E ONZE) _COM INICIO AS 17:15HS EM SUA SEPE, 
LOCALIZADA NA RUA DA CONCEI(:AO W 195- 2° AN DAR - CENTRO - NITEROI -
RJ. Neste ato presidido pelo Presidente Dr. Afranio Siqueira e com a presenr;:a dos 
senhores Conselheiros Ady Maria Pires Rangel, Alenilta Dias Portugal, Artur Martins 
Neto, Carlos Alberto Motta, llson Pereira de Andrade, lsmar Mariano Costa, 
Paulo Roberto Garcia se fazendo presente representante da ProcuradoriCl Geral 
do Municipio. Fai !ida a da reuniao do dia 06 de junho do corrente que posta em 
discussao e votar;:aa fai provada par unanimidade. Que conforme prometido peb 
Senhora Ady Maria Pi s Rangel. nossa col ega neste Canselho Superior, que 
representa a Seer Municipal de [7azenda, foi efetuado a repasse a Niter6i" 
Previdencia dos vala referentes a um acordo feilo em jllizo para pagarnento do 
processo do Dr. Ant6 Francisco Alves, e que 0 Sr Presidente Afranio Siqueira ja 
cornunicou a seus fa ian's para 0 recebimento. Nada mais havendo a tratar 0 

Presidente agradeceu presenr;:a de todos e deu pOl' encerracia a presente reuniao as 
18h20min e para co lavrei a p Ata que assino como Secret,irio e 
Conselheiro jun senhor Presidente e ciemais 
Co n s el h ei ro s .x:xx:xx:xx¥-x:xxxxxxxxxx:~~'x;)l\)(X)(X~(Xli:XX:XX:Xxxxxxxxxxxxxxxx:~X)(X)(X),XX 

Afranio GouvEia de Siqueira ""7lHL-.If-::f--;Q,1+--;TL.....---.. -------

Ady Maria Pires n""J<F -.-\-\c~~ ~ff......",~::.::::~7----T .. ·-·---· -------

Artur Martins Neto ----'-=A.jO:;"'-=-=---'---;;--------''--+--- .. ____ _ 

Alenilta Dias Portugal -r.--+5s:::L-~~~~T--=:_:_---___..r_----

Carlos Alberto Pinto 

Iison Pereira de Andrade 3~:;::::!:===+=-.---------. _~ __ _ 
Ismar Mariano Cost'>--~:::::::+==-'==;t '::~.~~:_~. _<Q,_.:i~__ _ _==-_.-_. 
Paulo Rotlert'~..G.~9.=_::;=A~~..d"d,f:;!.~:0-:-:::~:::--:<::."":::::... ... - . ___ ..... __ .. _. __ 

Niteroi,13 de junho de 2011. 

IIson Pereir 
ConselheiroS cretario 



ATA DA IU,UNIAo IJ() CONSI:LIIO Sl!J>I:lllllF 1)1': AIJIvIINISTI{Ai;AO 1l1\ Nrn:HOI PIU,V 
REI\LIZi\LlfI AOS 20 Dli\S I)() ~l(:S /J!: JUNIIll DJ: 2011 (AOS VINTE DIAS DO Mf,s DJ:: jlJNIIll 
DE DOIS MIL EON?!:) COIvI INiclO 1\5 17'OOllS Uvl SlJ;\ SEDI', LQC;\L/ZAIM NA lWA 1M 
C:ONCJ::l(:AO W 1 ')5, 2' /\ND/\l\ ' CENTRO, NIT[](Cn - Rj, Neste ato presidido pelo Dr, !\franio 
Siqueira e (Olll a presen," dos Conselilciros Ady lvI"riil Pil'cs R""gel, Alenilt" DidS POltugal, ;\rtLII' 
Martins Nelo, Carlos Alberto Pillto Mott", 115011 Pereil'" dc Andrade, ISlllar Mariallo Costa, Paulo 
Roberto Garcia nao se r"zenda presentc repreSE'I1Llntc ",' l'rocLirariaria Gel'al do Municipio, Foi 
lid;) a J\ta d" reuni - (] rio di" 13 de jLlllllO do (OI-rentE' quc' posta Pill discussao e vota,50 foi 
aprovJda por lIfl,W mili(ldc. () Sl'. Prcsidelltc COlllllllicou ;10 cOllscJho a illdica~·5.o de nOSS(l 

procuradorcl gcral r 1'. Maria (bs Gra~:(ls de Macedo Soares P,)I'<-1 compor 0 conselho fiscal da 
/lssocia\:<lo llrasil"i'd de CO;\BS e AG[,NTICS PUIll.lCOS 1J/\ lIAIlITAi;AO, e que autoriZOll sua 
viagell1 " llrasilia'ill Oil 07/2011 p"r" uilla rl'ulliao na J;IVIG"A par" tratar tla propost;] de 
c~{treilla importar ciel para () Illu!lidpio de iterf>i e Niterbi Previdencia, cllia proposta j{\ foi 
encdmi n hacla aq II _Ia emp resC1.XXXXXXXXX· . ·xxxxxxxxxxxxxxxxxx:,\xxxxxxxxx.\xxxxxxxxxxxxxxxxxx 
Nada mais have] cit? <1 trZltclr () Prcsi( c agradecl'u ;1 prl'SCIl~'a de tocios c dell POl' cncerrada a 
pr-esentc reLillia as\~lh301l1in (' a' nst"" l<tvrl'i a prcselltc AL] que assino C0l110 Secretario e 
COllselheiro jUIl all1cllH~ COIll ( nh Presidolltt' e dcmais ConSl'Jheiros.xxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

-\\ 
Afranio Gouvea de Sique a _____ _ 

AI1ur Martins NClo 

Aleniita Dias POI1u 

Carlos Alberto Pinto Motta._. _s.::h1~ 

Ismar Mariano CO~S)k::=-_-I ___ _ 

Niteroi, 2 de jUllho de 201 
\ 
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ATA DA REUNIAo DO CONSELHO SUPERIOR DE ADMINISTRAt;:Ao DA NITEROI PREY 
REALIZADA AOS 27 DIAS DO MES DE JUNHO DE 2011 (AOS VINTE E SETE DIAS DO MES 
DE JUNHO DE OOlS MIL E ONZE) COM INicIO AS 17:00HS EM SUA SEOE, LOCALIZAOA NA 
RUA OA CONCEH,:Ao W 195- 2° ANDAR - CENTRO - NITEROI - RJ. Neste ato presidido pelo 
Presidente Dr. Afranio Siqueira e com a presen<;a dos C:onselheiros, Alenilta Dias Portugal, Artur 
Martins Neto, Carlos Alberto Pinto Motta, IIson Pereira de Andrade, Ismar Mariano Costa, Paulo 
Robel'to Garcia. 0 Conselheil'( Carlos Alberto Pinto Motta c0Il111nicOll a ausencia da conselhcira 
Aciy Maria Pires Rangel pOI' cst r acamacia, Foi entao propostd pelo conselhciro Artllr Mal'tins Neto 
que sua Yalta fo.sse abonada polo jllsto motivo apn~sentildo, em discuss50 foi accito pOI' 

unanill1ili'lcic. 0 Sr. Prcsidcnte nd<1goll cie nossa C:onselheirCi }\leniIU1 Di<1s Portugal se a Secreta ria 
de Administra,ao deu prosseg imcnto ao Offcio cia NitCI'61 I'rcvicicilcia que trata cia identificCI<;Jo 
das servidorcs quc rccchcran em dupliciciacie para ser reclllboisacio ,) Nitc[,('li PrevidC,ncia, ern 
resposta a ConseIheira Alcnil.a Dias Portugal dissc quc j'l foi cncaillinhada aD SI', Guilhcrn'.c no 
Abona para as providcncias abfveis. 0 Sr. Pn,sidentc comunicou aos scnhorcs C:ansclhciros a 
inclica\~50 do Sr. Ot6ni Gon alves Guilllaraes pal'a Dil'ctol- do DepartcJmento dos Regimes cia 
Previdencia no Servi~o Pl1bli '0 do MPS e que V<1i solicitar ele nOSS,l Procmadora Ceral para lJue el11 

sua viagelll ~1 Brasilia Ihe fa a uma visita cordial e tr'ansillita nossas t"elicit;1,6cs pOI' sua indica,ao. 
Nada mais havendo a tI'ata' 0 Presidente agradeceu ;1 presen,"l de todos e deu pOI' encerracla a 
prescnte reuni50 as 18h30 lin e para constar IaVI' " ;1 presenLe Ala que assino C01110 SccretJrio c 
Conselheiro jUl1tame lte \' C0111 0 scnhor Presidentc e cicmais 
Consclhciras.xxxxxxxxxxx XXXXX~XXXXXXXXX x.' xxxxxxxXxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

Afranio Gouvea de Siqueira -t----~~~--+-7"'---cf----------

Artur Martins Neto __ --\7<-T-_-#""";..-<"""""._u_~~t<-Ir--_____ . _____ _ 

Alenilta Dias Portugal .,-_--I-="""''''-''''*'~'''''''---'''=~ __ . ______ _ 

Carlos Alberto Pinto Motta_~_~6-&,"""L·",-"-,,,--,et'-L'-"'--'U"-' ~(!Av-"-'-)~=-="'-"'s>"'--_ 
'---'>cA"= ~ 

jlson Pereira de Andrade ---"'::;-;+=-.:.:c===t===----------,""""-
I smar Mariano Costa-,:;;=_====-},",,= 

Paulo Roberto ~ '4--=----C---:- --------

Niler6i. 27de junho de 2011. 

~~-- r ~ 
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Conselheir Secreta rio • 



ATA DA REUNIAo DO CONSELHO SUPERIOR DE ADMINISTRA~Ao DA NITEROI PRJ 
REALIZADA AOS 04 DIAS DO MES DE JULHO DE 2011 (AOS QUATRO DJAS DO MES [ 
jULHO OE OOIS MIL E ONZE) COM JNiCIO AS 17:00 HS EM SUA SEDE, LOCALIZAOA NA Hl 
DA CONCEI~Ao W 195- 2° ANDAR - CENTRO - NITEHOI - RJ. Neste ato presidido pe 
Presidente Dr. Afranio Siqueira e com a presen~a dos ConselheiJ"Os, Alenilta Dias Portugal, Art, 
Martins Neto, Ady Maria Pires Rangel, Carlos Alberto Pinto Motta, Iison Pe,'eira de Andrade, Ism; 
Mal-iano Costa, Paulo Roberto Garcia nao sc fazendo presentc 0 "cp"csentante da Procuradol' 
Cer,1/ do Municipio. roi lida d ,\t;l cia rcuniao anterior quel' posta em discussJo e vota,50 oncle f< 

apl'Ovada por unanimidacle. Continuando 0 senhor Presicfente cornunicou aDs senhorE 
Conselheiros que recebeu visita cle tecnicos cia RIO PI<.EVIDENCIA que em cOl1ll'anhia do senhe 
Halan Halens P. de Moraes Gercnte de Beneficios daquel" Institui,ao que veio propor que a Niten 
Prcvidencia fa,a urn cruzament de dadas de pcnsionistas entre as Institui~ocs e que 0 senile 
Presidente sugeriu que a RIO I RI,VlDENCIA f'al,a esta solicit,l,ao dil'igida ,10 Exmo. Prcfcit 
Municipal e tambcl11 a Niter6i 1'1 videncia. f\ Consclheira Alcnilta f)ias l'ortug;li dissc que esl 

trabalhando para resolver 0 mai breve possivel ;1 situil,ao cia dcvolu~fI() que foi lelnbrada n 
reuniao anterior e que talvez s ja possivel ja no ll1es em curso ocorrer 0 dcsconto das qu 
receberam em duplicidade, que s I'a feita em 10 (dcz] vezcs igUilis e consecutiv,lS conformc Ofici, 
oriundo da Nitcr6i Previdcncia provado por cste Consclho. Foi posto em disclissao e v()ta~al 

proposta de nossa ProCllradori Geral para que se aplique no caso cf<l senilara Nair das Santo, 
Scisnio Dias que os valores Ie antados em sell processo ( n" :HOjOOOflL5jLOJ 1 J C0l110 vem 51 

procedendo em casos an,jlogo 50 '% ( cinqClenta por cento ) do v;lli)r c1eviclo e 0 restcll1te em ( 
C seis) parcel as de igual valor descontado das Contriblli,'oc's Fiscais c i'i'c'!iclenciilrias e de aC(Jnl( 
c(Jm a disponibifidade de rec I'SO desta Institui<;:50 com d lll;lIlifesta,iio favoravei do senhor d(lIItOI 
Procllrador da pensionista ·llpracitada. N"da mais h;lVendo a trCllal- 0 Presidente agl-ac!c:ceu c 

prescnp de toclos e deu p r cn~rrada a presente 'Lilliao ,is 1 Rh1,Smin e para COl1star Idvrci ,I 
presente Ata que assino C 1110 S 'CTctario c Co eiro juntdmcntc com 0 scnhor PI'('sic/ento c 
cieillais Consclheiros.xxxxx xxxxxx 'xxxxxx, xx' xxxxxxxxxxx.\xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

\ 
Arrania Gauvea de Siqueira -=--t---.c=oc."'-.'",' -=----,,~ __________ ~ 

">"",,c-,.,C\-

ArtIJr Martins Neto -----'---...... =~~P:cc---'='---{-II-----.. -.-~'-~" 

Alenilta Dias Portugal --jc.---~~;/-.2~,?",7f.~-'5: 

Carlos Alberto Pinto Motta--..J~~'lE:l.....l~lAdAQ..--.l.rRio~c---,~·~::~rln-i21ir 
IIson Pereira de Andrade ~ -~, 

~-+--~ ___ /~~(~ - cCi..~A;::;?-=~ 
Ismar Mariano Costa,----o.-c:-___ ~ 

",._".--' 

Paulo Roberto Gtlfefft-=3::;:;:-=+.;~Z::bW)_~~ __ cr_' __ ',_' __ 

Niler6i, 04 de juillO de 2011, 

I e Andra e " 
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NITEROI PREV REALIZADA AOS 11 DE JULHO DE 2011 (AOS ONZE DE 
JULHO DE -DOIS MIL E ONZE) COM INiclO As 1700HS EM SUA SEDE, 
LOCALIZADA NA RUA DA CONCEIt;;AO N° 195 - 2° ANDAR - CENTRO -
NITEROI - RJ. Neste ato presidido pela cllefe de gabinete Rosaine Toste que 
comunicou que 0 senhor presidente Afranio Siqueira estaria em compromisso 
na Prefeitura Municipal desta cidade e com present;:a dos Conseilleiros Alenilta 
Dias Portugal, Artur Martins Neto, Carlos Alberto Pinto Motta, Iison Pereira de 
Andrade, Ismar Mariano Costa, Paulo Roberto Garcia nao se fazendo presente 
o representante da Procuradoria Geral do Municipio. 0 conselheira Carlos 
Alberto Pinto Motta comunicou aos senhores Conselhelras que a Conselheira 
Ady Maria Pires Rangel por estar em um compromisso na Secretaria Municipal 
de Fazenda nao pode comparecer no que foi proposto pelo Conselheiro Iison 
'Pereira de Andrade que sua falta fosse abonada no que foi apravado pelos 
membros. Foi !ida a Ata de reuniao anterior quer posta em discussao e votat;:ao 
foi aprovada por unanimidade. Com palavra 0 Conselheiro Carlos Alberto Pinto 
Motta falou da necessidade da-i;' riat;:ao de Lim canal de comunicat;:ao entre a 
Niter6i PrevidE'mcia e a Corre edoria de Justit;:a, de modo que se tenha 
conhecimento dos abitos regis rados (baixados) nos diversos Cartarios de 
Registros para que se possa evitar pagamento de beneficios ilicitos isto 
cabendo aos procuradores e fa iliares do servidor ja falecido, que desta forma 
nossa Diretoria de Beneficios cancelariam com a maior rapidez, A senhora 
Chefe de Gabinete Rosaine oste disse que 0 senhor presidente ja havia 
tomado esta providencia. soli itando do nosso Diretor de Beneficios um maior 
acompanhamento e fisca!i ~t;:ao, em bora seja feito anualmente 0 nosso 
cadastramento, 0 Conselh ira Artur Martins Neto disse que poderia realizar 
este cadastramento em pr zo menos, ou seja, trimestralmente. A Conselheira 
Alenilta Dias Portugal res ondeu que e muito trabalhoso e desgastante fazer 
cadastramento em temp menor que anualmente e que 0 risco de acontecer 
fraudes infelizmente qu quer instltuiyaQ ocorre. Nada mais havendo a tratar 0 

Presidente agradeceu present;:a de todos e deu por encerrada a presente 
reuniao as 18h30min para constar lavrei a pres Ata que assino como 
Secretario e Consel eiro juntamente com 0 ' 0(' Presidente e demais 
conselheiras,xxxxxxx XXXXXX\xxxxxxx~:/~xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

, ' ~ 

Afranio Gouvea 

=-~~":,,c'--'t./- ;:z-
-~-~-- --r-- -------/ ~la~ it ',- ---" a /7 7.SlL /71Y)' 

I
, • t:r,; rv1 <D (/1 f /.Jl 61.. 

Car as Alberto Pinto Malta ____ .___ __ 

Artur Martins Net 

Alenilla Dias Portu 

lisen Pereira de Andrade~=t='-~=f'=-'c--
'*'):::~~.=(-~~~ --, ",-,--<--,--:.::J--C-G-?){~.)~ 

Ismar Mariano Costa ---;-_c::.~---,-___ / -

Paulo Roberto Garccii-g"'.~_'-=-:.r==;~~;Z;.~-.-L-;£6~;J:l_ OL~L'~"-'-~ -.~-, -
I 

\ter6~;:!o e201~' \ 

Iison _ de-A cfi'ade '- ' 

Conseilleiro Seer tario 
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ATA DA REUNIAo DO CONSELHO SUPERIOR DE ADMINISTRA~Ao DA NITEROI PREY REAL 
AOS 25 DIAS DO MES DE IULHO DE 2011 (AOS VINTE E CINCO Dli\S DO MES DE JULIIO 0 
MIL E ONZE) COM INfcIO AS 17:00 lIS EM SUA SEDE, LOCALIZADA NA RUA DA CONCEl~Ao I 
2° ANDAR - CENTRO - NITEROI - RI. Neste ato presidido pela Chcfe de Gabillcte Rosaine 'J'e 
comunicou que 0 senhor presiLiente Afranio Siqueira estaria em compromisso na Prefeitura M 
dcsta cidade c com a prescn~a dos Conselheinls, Ad)' Maria Pires Rangel,Artlir Martins Neto 
Alberto Pinto Motta, llson Pcreit-a de }\ndt'ade, Ismar Mari;lIlo Costa, Paulo Roberto Garcia J1Jo sc 
presente 0 representantc del Procllrddoria Cera I do Municipio. 0 Consclheiro Iison Pereira de I 

. solicitoll dos pt'(~sentcs que a faltel da Consclhcit-,l Alc'nilld lJi,ts Portugal ['osse abonaLia visto u 
apresentado no que toLios concordeu-dlll. A scnhora IZOS,line Tostes como havia prollletido cor 
senhor i)iretor de Beneficios loao 7.eguit- bem COtllO 0 sellhm Arthur Mello talllbct1l funcioniir 
autarquia para falar sobre 0 S[PREV que dcsde 200n 0 Ministcrio da Prcviclcncia Social vcm 
atualiza~ao de dados e para isso 0 senhor presidcnte soliciLou do Ministerio da Prcvidencia Sc 
fosse dado um cut'so na Nitcr6i Previdencia a scrviciorcs cfctivllS para que sc possa bzct, J atual 
que 0 sistema necessita de estar 'empre atu,liizacio. Esk Lrab'llho seri'l feito COtll os dados exist 
200S. Sendo assil11, 0 senhor pre idente indicou () funcionario Arthur Mello da Diretoria de Gene 
senhor Sebasti~o Nascimento - Jlefe do All11oxarif,l([o e tamb('111 0 senhor Filirc Clrvalho Padilh 
da Informatica, tuclo isto para ue na avalia~jo atuarial se POSS'l prevet- 0 que it-'l acontecet' llO . 

que com 0 cadastm atualizad de Ativos, Ap.osentados e ])epcndentcs je\ se accssa como beneh 
pcnsionistas. A Conselbeira ely Maria falou da cliriculdade dos scrviciorcs tem t'cfercntc ils inlc 
que nao sao prestadas cor ctamente no atn de Fosse. 0 Consclheiro Artur Martins pergur 
portabilidade dos servidor s que devcrci ser itnjllantild;l ,:t partir de 2012 e quc a adtninislra~5 
con tar com a colabora~ao e todas as Secrct'Hias. Esta c a p,'oposta rlos tccnicos da Niter6i Pre 
em especial os ria Saud '~Educa<;ao e Otltros. Nad,1 111ilis havendo il tt'atar 0 PresidenLc agr 
prcscn<;a de todos e ric po' cncerrada a pre e t'eltniao JsIBh20min c para constar lavrci 'I 

Ata que assino com Se 'etJrio c' 'iro jlttlt"<lIllCnte com 0 senhor l'residclllc ( 
Conselheiros.xxxxxxx xxxxxx ,xx xxxxxxx ' 'xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

Artur Martins Ne'~~:=::",:, ~~~~Siz;~ 

Carlos Alberto Pinto Motta -----~-:-liilt=~

Iison Pereira de Andrade ~~ ~ r ,_ ~~_~_ 
Ismar Marr:no costa/_~~:)cv.-.( ~ __ c?~12P __ _ 
Paulo RObe'to7:;a~--F:~;Z;;ijf-_~~ ____ _ 
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ATA DA REUNIAo DO CONSELHO SUPERIOR DE AOMINISTRACAo DA NITEROI 
PREY REALlZAOA AOS 18 DE JULHO DE 2011 (AOS DEZOITO DE JULHO DE OOIS MIL 
E ONZE) COM INICIO As 17:00HS EM SUA SEDE, LOCALlZAOA NA RUA DA 
CONCEICAO N° 195 - 2° ANDAR - CENTRO - NITEROI - RJ, Neste ato presidido pela 
chefe de gabinete Rosaine Toste que comunicou que 0 senhor presidente Afranio Siqueira 
estaria em compromisso na Prefeitura Municipal desta cidade e com presenya dos 
Conselheiros Ady Maria Pires Rangel, Alenilta Dias Portugal, Artur Martins Neto, Carlos 
Alberto Pinto Motta, Ils0rPe eira de Andrade, Ismar Mariano Costa, Paulo Roberto Garcia 
e nao se fazendo presente representante da Procuradoria Geral do Municipio. Foi lid a a 
Ata da. reunlao anterior ue posta em discussao e aprovayao foi aprovada por 
unanimidade, A conselheira Alenilta Dias Portugal pedir que fosse alterada a redayao no 
que se trata sobre registra os de 6bitos de beneficiarios e que a diretoria de beneficios 
esta fazendo contato para nossa inclusao no SIPREV para se desenvolver projetos de 
informayoes sobre os 6bit s registrados de modo a se fazer 0 acompanhamento dos 
beneficios. A senhora pr sidente se comprometeu em convidar 0 senhor diretor de 
beneficios Dr. Zeguir par trazer mais informayoes bre 0 funcionamento do SIPREV. 
Nada mais havendo a trat r a chefe de gabinete deceu a presenya de todos e deu por 
encerrada a presente reu ia~' s 18h30min e c nstar lavrei a presente Ata que assino 
como Secretario e C ns heiro junt te om 0 senhor Presidente e demais 
conselheiros.xxxxxxxxx xxxx ~xxxx xxx XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXxxxx 

Afranio Gouvea Siqu ira -~~-7'7:.=.+o+----,,-t--f-------

Ady Maria Pires Range'A~--;;T;'--I-~~':!;t""-':":::"'0'-)--------

Artur Martins Neto -#--1'-1""-'--'=,...::....-,,------\--------

Carlos Alberto Pinto Motta +...L~~:..,.1~~~'!..:..::.~-'-~~~---

lis on Pereira de Andrade :::0' ~",-\-:::::>""'~""'-=--' -""f'--' _______ '"" ___ _ 
~--- . f .~. , 

Ismar Mariano Costar_~_'__ .. _'_' _'_, __ \.:,,'l""c,"",.,"_"_' '_''''_'_' _1_,s-",-1 ,_'"",",,\-' _. ___ _ 

Paulo Roberto Gaf('~-===~;;?;Cd2;Z6;L.Q.---L~'~:::::L~::::::::~==':::l:o" __ _ 
'----=.. i 

~iter6i, 1S\de julho de 2011 

Iison per~ra de Andrade 
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ATA DA REUNIAo DO CONSELHO SUPERIOR DE ADMINISTRAyAo DA NITEROI 
PREY REALIZADA 01 DE AGOSTO DE 2011 (AO PRIMEIRO DE AGOSTO DE DOIS 
MIL E ONZEI COM INICIO As 17hOOmin EM SUA SEDE, LOCALIZADA NA RUA DA 
CONCEIyAo N° 195 - 2° ANDAR - CENTRO - NITEROI - RJ. Neste ato prcsidido pelo 
Senhor Presidente Dr. Afr,mio Siqucira c com. prcscnc;:a dos Consclheiros Aely Maria Pires 
Rangel, Alcnilla Dias Portugal, Artur Martins Nclo, Cados Alberto Pinto Motta, I1son 
Pereira elc Andrade, Ismar Mari'll1o Costa, Paulo Robcrto Garcia e () Sub-Procurador Dr. 
Pericles Gon<;alvcs Filho representante ela Procuracloria Gend do municipio. Foi !icla a 
Ala da reuniao anterior que put>la cnl discussao e apro\'uc.;<'-lO, foi aprovada pur 
unanimidaele. A Dr. Maria elm; Gracas de Macedo Soares falou cia posi<;ao dos 
enlericlimentos em rela<;ao aos im6veis de proprieclade cia Niter6i previclencia que vcm. 
scndo usados pel a administra<;3.o c1ircta c () caso da sccretaria regional de Icaral 
PoJiciinica Almir Madeira c 0 tcrreno em. frenle ao Liceu Nilo Pc<;anha locali,,,,do na 
csquina da Alnaral Peixoto com Rua Evaristo da Veiga c que os valorcs que dcvcrao ser 
pagos ao Nitcr6i prcvidcncia cstso sendo 8val1ados. A procLiradura Ora. Marin das CJrac~\s 
de Macedo Soares pcdiu que fossc uutorizado a transfcrcncia de \'ulorcs pagos a InGlis 
pelos mutw:trios de nossa carteira habitacional para amorti;cw;<lo da divida de nossa 
cat'teira com. a EMGEA. Falou lambcm cia gratifica<;ao de desempcnho dos funcionarios 
do Niter6i Prcvidencia que sao rcguladas pe1a Lei 2176 c 10261 foi cntno proposta a 
criac;:ao de um.a comissao de ava1i"';oao dos scrvidores para 0 rcccbim.cnto da gratifica<;ao 
instituida pel a resoluc;:ao n" 02/2011. A conselheira Acly Maria Pires Rangel propos que () 
conselho cobrc uma avaliay~io critcr-iosCl da Il1il1uta que lrCllH do nssunto. 0 conselhciro , 
paulo Roberto Garcia solicitOLl clo Dr. Prucltrac10r Geral resposta soiJrc () anclamento dos 

-;q. processos das pensionislas dos funciol1ciTios fazend<::lrios, Em resposLa 0 Dr. Procuradot~ 
disse que 0 processo [oi uncxado 80 processo adminislrativo e que cieSLa forma teni unla 
solu<;ao m.ais r<ipida. A Ora. Procuraclora falolt tam.bem dos seguintes processos. 
310/000228/09 que trata cia rcgularizacao dos imovei,; de propricclaclc da Nitcr6i PITV 

c ocupados pcJa Aclministra<;ao Municipal Direta. Escbrcccu que u rdericlo processo 11<\ 
mL.ito se cncontravas no (}ahinete do Proeuraclor Ceral do Municipio de Nitcnii. 
solicitando an representante da PGM () sell retorno imediato em face do c1isposto pelo 
art. 6°) V C Cl.rt. 8° da Lei 9,717/YR, 310/00073]/11 111(:(Ti('~11\ 11f' /'nll11\ 11;11 

oriunda de uniao h01110afelivH. Escinreccll ,I :';('111)11)";] j'I(II lilY~ 

em. face elo jLtlgam.ento cia ADPF 132/RJ, I)t'op""l<l 1'"1,, l'.' ,"'" 

/ 

da ADI 4277, proposta pcb Procurac1ori8 (;cr,d "" 1<'-'1 "t I >I" ". " 
2011, considcrou proccdcnle as HC;:C)CS, Q..~l!!.Q~!@"!!J!!'L _a:~ ttlli.tlf '1'" 

heterossexuais. Por isso, a Nitcr6i Prc\' Il;lO poclcri<.\ tlei;,\.,u' tho <l1l'I)(I, 1,111!' ,i:';' 

lllcsmo porquc a lcgislac;8.o local determine\ que incllrlllw ;11\ ~;('g\lr:I(I,' I" 
inscric(}o dos seus bcncficiarios, Portanto, clial1lc cIo jilignnlf'lllr) {I" :.3T{" 'pl' I" 
lTIaleria objet.o do presente peclido, bCIIl CUlllU cli;:lntc ll(l~.~ (11)( 111'1' lif'l ,~11 

proccsso enl tela que comprovanl a Unit-H) 1101110 t-lfeli\-;-\ ('{)!lfillU,1 "lill1 :1 I"'!il' 

cUll1panheirn, n':l0 vislull1brall1()s 6bicc HO pcdido. 180/47<)/7.01 J ... I' 'ct, i 

do OF RIOr"EVIDENC1A/PRES N° J84/2l1ll, 01leil' sl)li,il:l .'" ,,[, ",, 
lJuLorizw;;ao para form8.lizac;ao de l1l11 LCTlT10 de cnUp('r,lV;-l!) ((111 1 ;1 I:!I 

munieipaliclade ceder ao Rl0PREVIDENCli\ ";"J(mll"\'(j('" ", ,/"1".' ,', "/""",,. 
est.es nao 56.0 de respOllS0 hilidoc.Je do I\/ilcr6i Pre u" , ,J U 11 Los f):~ \'r( J( '(" ,: ,', ]'; :), 1 {) / ()" 

c 310/000793/11 qut tratall1 do meSI1lO <1SSLllIl(l. "" 1i,;,,,I,, ". i" 

cncaminhando 0 layouL ncccssil.rio ~l Lroca cIt: inf()L'lllilU~H':~. 1'('\;1 :-;('11IH11:l i':'(<, 

l'sc1':lreCldo que enallecia a iniciaLiv3 do RIO PPEVI11(~NCL'\. I 1>11,,·;,1,'1 "i'~ 
"bulimcnt.o de cadastros" ser"j de grande vnliH p;\r,\ ,lrllL)I)~'; l'l.lllr\',:, ii' 
Ucorrc que, cntcndc a 8enhof8 Procuradora, que 0 lJnl1clJ til' tl;.Idr):; (,Ll 1"<11< 

bC111 pouco lempo carccia de inforI113<;OCS sC'guras u qtlc (lUl]') ('r,:1 11'_1 Ili Ii',!! 'I' 

prcviclcnei<",rio, Esc1arcceu que 0 objctivo c10 CellS" (- ,,\u,di.'.;" " I",,,,· ·1, ,bi. 
Prcviclcncia c, como cons(.?qllcncia, din1inur pag;l1l11'tl1f)~'; illfl{", .. i(I(,:~ III lit 111'IWJ!l', 

infonna<;;:ocs dos segurados conv()cados S~l() cnlCl~I(I<ls 1)1'1;) :'\III;\!fllli:1 ")'I'\-llj"III,I:1il;1 

Municipal. Por isso, foi sugerido pela ilustrc procur<.l(\{)]';-l que I) T"'j! I') (ii' ('{If;'i>r,')':1< ;-1"/ 

seja finnaclo l~lO logo saia 0 resultaclo do Censo Prc\'icJ('J'\ci;'lrir) (I() :\\I.lllil:i'lii l ! (k i'-J~h:"711-/ 
310/000737/11 - Oficio nn OC,68j2011 - SUPE.J!I'~I(;r';;\ ()tHIc ;, 1':j ... I(·,I·:\ :.,'["il" '1) 

clisI~0f1,ihiliza.9cl(? ~lo ~_c:,'do existenfe porn utili7.ucQO em (un()r(i~-;({('(lf) dl) :-;(111/"', dn;f'd(~I:''''''')() 



Esc1areceu a Senhora Procuradora que processo em tela trata do Oficio nO 0668/2011 -' 
SUPEJ, da EMGEA, e refere-se aRENEGOCIA<;:AO do Contrato de Emprestimo celebrado 
entre esta Autarquia e a CA1XA, para produ<;:ao e eomercializa.;:ao do Empreendimento 
Habitacional Dionisio Ertha!. Nesse contexto, em reuniao realizada na sede da EMGEA, 
no Distrito Federal, em 04,07.11, com a nossa participa<;ao roi aventada a possibilidade 
da disponibiliza<;ao por parte da Nitenii Pre\', cm fa\'or da EMGEA, dos \'alores que est[w 
bloqueados junto a CAlXA - Ag. Amaral Peixoto, desde que fossem rcservados os valores 
a serem devolvidos aos mutuclrios que. a epoca da obra, recolheram a maior 0 valor da 
poupan<;a. Isso porque, esles valores referem-se aos pagamenlos realizados pelos 
promissarios compradores das unidades habitacionais do Empreendimento Dionisio 
Erthal, a titulo de poupan<;a, no periodo da obral constru<;ao do Empreendimento, e 
seriam repassados para a Conslrutora CONTAM a eada medi<;ao da obra, nos term os 
contratuais. Ocorre que, em determinado momcnto estes valores, de titularidadc dOl 
Construtora CONTAM, mas depositados em nome do extinto IBASM junto a CAIXA, 
foram bloqueados pel a CAlXAj EMGEA. No dcconer da RENEGOCIA<;:Ao objeto de 
processo em tela, a Construlora CONTAM concordou com a libera<;ao desses valorcs em 
favor dOl EMGEA, a titulo de amortiza<;ao dOl divida ora em renegocia<;ao, da qual ela, 
Construtora, e fiadora. Entretanto, os valores em refcrencia ja sofreram diminui<;ao em 
face de sequestros judiciais para cobertura de divida trabalhista c/ou fiscal de 
responsabilidade da Construtora CONTAM. Por isso, "com vistas a evitar a dilapida<;do 
dos recursos bloqueados junto a CALXA, emface de penhora. em Javor de terceiros credores 
do. CONTAM" pretende a EMGEA que a Nitcr6i Prc" disponibilizc os rderidos valores 
bloqueados junto CAlXA cm favor da EMGEA (crcdora da Nitenii Prev) "para. utilizar;ao 
em amortiza<;6.o do s [do devedor do contra10 sob referenda", Nesse contexlo, esclareceu a 
Senhora Procuradora: nada tern a opor quanto 010 pedido inicial, desde que reservado os 
valores para cobert ra dos pedidos, administrativos e judiciais, de devolu<;ao de 
poupanc;a p1ga a m or, no periodo de conslru<;ao do Empreendimento em refcrcncia, 
pclos promissarios co pradores das unidades habilacionais, euja rela<;ao segue anexa. 
Ap6s a libera<;ao dos valore's para cobe tura das de\'0'IUi;:6CS rclacionadas em anexo, a 
diferen<;a seria lib era a a EMGEA na or . do pedido. Nada mais havendo a tratar 0 

Presidente agradeeeu a prcscnc;a de od s deu por :cnccrrada a presente reuniao as 
ISh20min e para con lavrei a p le ta que assino como Seeretario e Conselheiro 

juntamente nhor Presidente e demais 
~ , 
·'Conselheiros.xx xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

Afri!mio Gouvea Sique;ir,:.a'-."" R..ft.:::;J~'S->-i-+~-------i 

Ady Maria Pires R 

Artur Martins Net<l1....:~o:'::t:~iL=--=---.:.::.:::::....::.-~::::..:::._-\--__ 

Alenilta Dias Portugal ___ ~~~~~~~~:.-__ ~ __ ~ 

Carlos Alberto Pinto Motta -.i~~~~~~~l.&Ql;~~'IJJ 

'ilson Pereira de Andra~d!Ee~*~~",~b~=;=::=:= _____ ---: 
<:" -~' ,. ~ 

Ismar Mariano Costa "Q.~ ~~ 
paulo,RobertOGar~~ 
Pericles Gonc;:alves FilhO~; ) 

Niter6i, 01 Agosto de 2011 
• 



ATA DA RElJNIA.O DO CONSELHO SUPERIOR DE ADMINISTRA<;:A.O DA 
NITEROI PREY REALIZADA OS DE AGOSTO DE 2011 (AOS OITO DE 
AGOSTO DE DOIS MIL E ONZE) COM INiCiO AS 17hOOmin EM SUA 
SEDE, LOCALIZADA NA RUA DA CONCEI<;:A.O N" 195 - 2" ANDAR -
CENTRO - NITEROI - RJ. Neste ato presidido pelo Senhor Presiciente Dr. 
;\Ihlnio Siqueira e COIll presenc;a dos Consclheiros Ady IVlaria Pil'es Rangel. Alenilta 
Dias Portugal. Artur Martins Neto. Carlos Alberto Pinto Motta. Iison Pereira de 
Andrade., Ismar Mariano Costa. Paulo Roberto Garcia nao se i'azcnclo presente 0 

represen13nte da pl'Ocuracioria geral do municipio, roi liela a Ata cia reulliao anterior 
quc posta ~Ill discussao c foi apnwaela por unanimidaele, Foi apresentacio pelo senilor 
pn::sielcnte c posta em cliscussao os critcrios quc serao adotado~ para aplicac;ao aos 
scrvidores cia gratiClcac;ao cle clesempenilo que trata a resoluc;ao Niter6i Prev n" 
02/20 I I. que serao avaliaclos Jor uma comissao e encaillinhaclos ao senhor presidcnte 
para a aplicac;ao, 0 senhor pI' 'sidcnte comunicou tambcll1 que j{l foi paga a prilllcira 
parcela do pagamento Icito'ill duplicidade aos scrvidores cia administrac;ao c da 
saLlcle, Foi sugerido pelo COl elheil'O Al'lur Martins Neto que seja incluido a redac;ao 
dada a Illinuta n° 02120 II 0 tcrmo de Gratiticac;ao dc Descillpenho, Nada mais 
haverido a tratar 0 Preside te agradeceu a presenc;a de todos c deu pOI' cncerracla a 
presente reunii'io as 18h20 lin e para cOllstar lavrei a presente Ala que assillo como 
Secretario e COllselhei 'C(:jjuillaillente, )111 0 senhor Presidente e demais 

,Conselheiros,xxxxxxxx, ','xxxx-xxxxxx,' ,';y 'XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 
, 

A li'a n i 0 G ou \' ea S i q Lie i 'a =-£.:;1f;-jr;.!---;7"'--++------------

Ady Maria Pires Ran 

;\rtur MarLins Neto ~ ''£'1 
~~~~~-~-~---+-------------

Aienilta Dias Portugal "'_~~~ 
Carlos Alberto Pinto Motta a~ ~,~, lmel:!: 
Iison Pereira de Andra~,::,±F'~'-':-~+''\~.-'r.l:C-'''''''-==-,~.,.-~~~-::;;,.--r-.~-A~'-'---"-' ,-, "', 

I smar Mana no Costa ' ~r <-><.. 
--/7"",--"'---------)------------ -,-------

/' 
I)aulo Roberto Garei~(:::, ::''':,,-<T_~,~£7~;;JZ=iLl)-~&~/~:L( ",-:{;:,,--='~_['_'_' ( 

NitCI'(ii, OR de agosl" dL' ~II J J, 

~~ - --.( \ 
I1soll Pereira (he; nLil'allc\ • 

COllselhciro Secrctario 
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ATA DA REUNIAO DO CONSELlIO SUPERIOR DE ADMINISTRA('i\O DA 
NITf]{C)I PREY REALlZADA 15 DE AGOSTO qE 20 I I (AOS QUIN~F DE 
AGOSTO DE DaIS MIL E ONZE) COM INICIO AS I7hOOmin EM SUA SEDL, 
LOCALIZADA NA RUA DA CONCTI('AO N" 195 - 2" ANDAR - CENTRO -
NITERC)I - RJ, Neste ato prcsidido pclo Senhor Prcsicientc Dr, Afi'{inio Siqueirn e CUIll 

prcsen,:a dos Consclhciros l'\lcnilta Dins I'ot'tllgal, ,'\t-tllr Martins Ncw, Carlos Alberto 
Pinto Motta, Ilson Pereira de Anclrade, ISIllat' fI,·lariano Costa, Palilo Roberto (iarcia 
nao sc fazendo prcsentc 0 reprcscntante cia Procuracimia Geral do Municipio, Foi licla a 
Ata. da rellniuo anterior qlle pnsta em ciisCllSSUO f'oi aprovacla pOI' unanitnidade, () 
Conselheiro Carlos Alberto I'illlo j'vlotla eotnllllicOll a aliscilcia cia Conselheir~l f\dy 
Maria Pires Rangel pOI' estar em cotnpromisso Ila slia SCCI'etaria de origem atenciendo 
ao senhor Sccreu'lrio de Fazcnda, A pedido do COllsclhcit,() Ilson Pet'Cir<l de Andrade 
que solicitou que sua f'altu f'osse abonadn !Jelo 1110tivo apresentado, em votar;uo todos 
concordaram, a Presidente passoLt as maos do Conselheiro ArtLtr Martins Neto 0 

l3alancete refcrente <10 mes de julho do <lno elll cLtrso para a apreciayao do Conselho 
Superior. 0 Conselhciro rthur Martins Neto disse tel' conhecimento que 0 cspa~o 

cedido ~l Secretaria de Sa tde oncic esU\ localizada a Policllnica Almir Madeira cst;] 
senclo Lltilizada pelo Ser t(,:o de Fisioterapia do SESI sem conhecimento oficial cia 
Nitcr6i Prev, I'oi eilla Pt'Oposto a LTia~'~l() de lima Comissao eomposta dos 
Conselhcir<)s, Arthur M' nins Neto. C~lrl()s /\Iberto Pinto Molln. Ismar Mariano CO,;I~l 
e Ilson Pereiru de Anclrc1de para que no pH)ximo elia 17 do corrente f'ayal11 lima visit a 
Policlfniea Almir Ma cira para se certificarcm 0 que rcalmcnte est{l aconteccndo tlO 
local slipracitaelo,Na a mais havendo a tratar ° Pres](jente agradeceu a 
prcsen<;a de to os e deu pOl' encerrada a presente reumao as 
18hOOmin e p ra <tonstar Ic1vrei a presente Ata que assino como 
Seeretario e Co selh~ro juntame com ° senhor Presidente e clemais 
Conselheiros,X/!<JO{XK: XXXXXXXXXXXXXXXXXXX.<'OCXXXXXXXXX 

AfranJo GouvEia Stq 

Iison Pereira de Andrade 



ATA DA REUNIAO DO CONSELHO SUPERIOR DE ADMINIS I KAy AU DA Nil EKUI t'I'(I::V 

REALIZADA 22 DE AGOSTO DE 2011 (AOS VINTE E 0015 DE AGOSTO DE DOIS MILE ONZEj 
COM INICIO As 17hOOmin EM SUA SEDE, LOCALIZADA NA RUA DA CONCEIC;Ao N° 195 - 2° 
AN DAR - CENTRO - NITEROI - RJ. Neste ate presidido pelo Senhor Presidente Dr. Afranio 
Siqueira e com presenc;:a dos Conselheiros Ady Maria Pires Rangel, Alenilta Dias Portugal, 
Artur Martins Neto, Carlos Alberto Pinto Motta, IIson Pereira de Andrade, Ismar Mariano Costa, 
Paulo Roberto Garcia nao se fazeJdo presente 0 representante da procuradoria geral do 
municipio. Foi lida a Ata da reuni 0 anterior que posta em discussao e foi aprovada por 
unanimidade. A convite do senho presidente esteve tambem presente 0 Dr. Alex Albert 
Rodrigues representante do RPPS 0 Ministerio da Previdencia Social que se encontra nessa 
instituic;:ao procedendo a auditoria de rotina. 0 conselheiro Arthur Martins Neto falou de sua 
visita como estava programada policlinica Almir Madeira como 0 administrador nao se 
encontrava presente nao houve em dessa informac;:ao sobre 0 seu funcionamento naquele 
momento. 0 senhor presidente omunicou 0 recebimento de oficio do tribunal de contas do 
estado com nO P .R.S. -CS028 75/2011 sumula n016 do Supremo Tribunal Federal do 
11/08/2011 que lrala de decisao onforme 0 oficio anex a esla ala. 

Afranio Gouvea Siqueiral_--,~If7"'--__ -H'--_________ _ 

Ady Maria Pires Range, -7'+....-::::"::"-'''-+*'1----,----------

Artur Martins Nelo ...:~d~~~~~~~:l~~--------_ 
Alen ilia Dias Portugal -c:::7~~:A/f<'7~T7"5";!_:::~#::::_-
Carlos Alberto Pinto Motta r-bf~:=:::~~~<:;,Is;:L(Jh!L;:f,~:::lS.J....:../f!2f...!..· ~~~ __ 

IIson Pereira de Andrade :\ 
-, -- v_ '-C"~-\... ,. --cA-'Lt-<i L-t,;t.. .. S<-::--·_y-

Ismar Mariano Costa -~ 

Paulo Roberto Garci~_3 c:?0-;.:( ~'f ~ C¥ 

Niler6i, 2f Agosto 

IISO~ 
e 2011 

• 0-" '---Conselheiro Seer lario 

.~. 
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jO/J r;:~r;!) / 
TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO RIO DfE JANEIRO : /;.:(~ 

)Y~(/ 
OFicIO PRS/SSE/CSO 2857512011 Rio de Janeiro, 11 de 2011 

Scnhor Prefeito, 

Tendo em vista 0 decidido por este Tribunal, em sessiiu plell{lda./(l~ 
'> -

0910812011, nus termos do voto do Conselheiro Julio Lambertson Rabello, que examinou 0 

PI'ocesso TCE/RJ 201.656-612009 (11.0 de odgcm 614/08), 0 Tribunal decidiu dm'-Ihe ciencia 

da decisiio, cabendo a V.Ex.· CIENTIFICAR os RESPONSA VEIS pelos seus Institutos de 

PI"cvidencia e pelas suas Pastas de Administra<;iio a respeito desta Decisao, cabendo a estes, 

SE 1-0R 0 CASO, a adOl;lio das medidas necessarias no sentido de cumpI"irem, 'nos estritos 

lindes, a Slunula Vinculante n.o 16 do Supremu Tribunal Federal, ALERTANDO-OS de 

que a partir dest" Decisao, esta Corte de Controle nao mais CHANCELARA os atos 

cOllcessorios de- aposentadorias de servidores COlVI ATO EXPEDIDO que cOlltelllHll1l 

vencimcntos-base vinculados ao valor do salario minimo nacional, assinl como infurmem a 

cste Orgao ContI'olador de Contas quanta a eventuais pI'uvidencias que estejam ou serao 

adotadas em rela~iio II vexata quaestio. 

Em midi a anexa, segue a integra da decisao proferida, oI"iginalmente, no 

Processu oriundo do Municipio de Cabo Frio, a qual se ESTENDE A TODOS OS 

EXECUTIVOS MUNICIPAlS DO ESTADO DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO. 

Atel ciosamcll e, 

\.< 
JONAS LOPES 0 o JUNIOR 

IJIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIII m~ 1111//111111111111111111111111111 
EXMO.SR. 
JORGE ROBERTO SAAD SILVEIRA 
I'REI'EITO MUNICIPAL DE NITEROI 
RUA VISCONDE DE SEPETIBA, 987,6" ANDAR 
CENTRO" NITEROIIRJ-CEP 24.020-206 
REF.PROC.TCEfRJ 201.656·612009 (n." de origem 614/08) 
OFiCIO I'HSISSE/CS028575/20Il • 

OlIOOJ'M70FIl9 

\\"\\W .lel! .rj .",0\' .br 



ATA DA REUNIAo DO CONSELHO SUPERIOR DE ADMINISTRA<;:Ao DA NITEROI PREY 
REALIZADA 05 DE SETEMBRO DE 201 I (AOS CINCO DIAS DE DOIS MIL E ONZE) COM INicIO 
As 17hOOmin EM SUA SEDE, LOCALIZADA NA RUA DA CONCEI<;:Ao N° 195 - 2° ANDAR -
CENTRO - NITEROr - RJ, Neste ato presidido pelo Senhor Presidente Dr, Afrfmio Siqueira e com presenya 
dos Conselheiros Alenilta Dias Portugal, Ady Maria Pires Rangel,Artur Martins Neto, Carlos Alberto Pinto 
Motta, Ilson Pereira de Andrade, Ismar Mariano Costa, Paulo Roberto Garcia nao se fazendo presente 0 

representante da Procuradoria Geral do Municipio. Foi lida a Ata da reuniao anterior que posta em discussao 
foi aprovada por unanimidade. 0 senhor presidente comunicou que enviou Oficio ao limo. Sr. Secretario de 
Fazenda solicitando 0 Repassc no valor dc R$ 124.626.57 ( cento e vinte e quatro mil seiscentos e vinte c 
seis reias e cinqiienta e sete centavos) referente ao O1';cio n0295/2011 para pagamento de Guias Judiciais. 0 
ConselheirQ Arthur Martins Neto e os Conselheiros IIson Pereira de Andrade e lsmar Mariano Costa dewm 
conhecimento ao senhor presidente e demais Conselheiros da visita da Comissao deste Conselho fOl'lllacia 
pelos senhores Alihur Martins Ncto. Ismar Mariano Costa e IIson Pereira de Andrade a Policlinica Almir 
Madeira. Senelo recebidos pelo Diretor da Unidade Dr. Geraldo Rolemberg. que atcndendo ao pcdido da 
Comissao para que explicasse 0 tipo de atua9ao do SESf nas depenelencias da Policlinica face inform3yoes 
que a mesma encontrava-se sob a dire<;ao do SESf. Ao iniciar as suas explic3yocs 0 Dr. Geraldo nos 
informou. que. 0 que ocorria era nada mais que um contrato de presta<;ao de serviyOS entre a FMS 
(SUASSE) e 0 SESI, no senti do de melhorar 0 atelldimellto aos servidores prestando atendimcnto 
Ambulatorial e outras especialidadcs. dentre elas examcs laboratoriais. Nos colocou ainda que infclizmente 
nao e possivel prestar atendimento melhor aos servidores face aos altos custos dos serviyos ligados a sallde 
com a minima contribuiyao descontada em {'olha de 3% ( tres por cento ). sem falar cle seus dependentcs. Os 
servidores que recebem vellcimcntos maiores eleixaram de contribuir para 0 SUASSE como CXplallOU os 
Consciheiros Arthur Martins Neto. Ismar Mariano e IIson de Andrade que 0 SUASSE nao e Ulll plano de 
sallele c sim. lllll Scrvi<;o c Atcnclimento medico para 0 servidor. Para finalizar 0 Dr. Gcralelo Rolcmberg. 
nos informou que nos as cle hoje 0 espa<;o cia Almir Madeira velll sendo utilizado para mclhorar·a 
qualidacle do Atendime ltO Medico Social aos servidores como por cxemplo: Medicos Geriiltricos. 
Endocrinologistas.Clini s Gerais alem dos Fisioterapeutas. todos cedidos pelo SESI sob a supervisao clo 
SUASSE sem falar que emos aillda 0 Servi<;o Social. Foi lembrado peIo Conselheiro Ismar Mariano Costa. 
que os scrvidores apos ntados nao contribuem com os 3% ( Ires p,or cenlo ) para 0 SUASSE. nao estao sendo 
atendidos. embora n seu entendimento. pelos longos tcmpos de contribuiyao eleveriam ter seus direitos 
assegurados. 0 Dr. ~'eraldo em resposta disse que a contribuiyao e opcional e que 0 servidor que passar a 
contribuir it partir est a data tera uma carencia para ser atendido. foi quando houve 0 queslionamcnto que 0 

SUASSE nao era Plano de Sallde. ale meslllo pq nao se encontra dentro das normas da ANS( Agencia 
Nacional de Sal e ~ Nada mais haven do a tratar 0 Presidentc agradeceu a prescn<;a de todos e deu pOI' 
encerrada a pre ellte "t:uniao as 18h301 . e para constar lavrei a presente Ata que assino como Secretario e 
Conselheiro jUlitamente 0 senhor Prcsidente e demais 
Conselheiros. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

Afranio GOllvea S 

Ady Pires RangeO;i~~~~~~~~§~5== 
Artur Martins Ne~ 

Alenifta Dias Portug~f ~;41~~~J.c~~;::f---r."""-~_ 

Ismar Mariano 

Paulo RObe.rro--rra:;'rC~ia~=~~::~~it~JL:::<.:: 
'-., 

Ni1er6i, 05 de setembro e 2011 

on Pereira de Andra e 
C elheiro Secretari 
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.\'1\ DA IH:I"\I.\O DO CO"SFLIIO ."1 I'FI{IOIl. 1)1< \1)\11 "ISTI{,\( .\0 /).\"ITI:ld)l 
REALlZ.\/l;\ 12 DE SFTDIBIW /)1: 11111 (\0." DOZF /)L\S DE DOIS '\IIL F O.V,LI 
I"ICIO .\S 1711011l11ill 1:\1 .'it\ SF/H,. LOC\U/,\j)\ ;\'.\ l<t,\ IH ('O;\,(U('\() \" I') 
,\\fl.'\/( CL"TIl.O"" ."'TU{()I - IV, \"sle :110 presidido pelo SCllhol' i're,id.'nlt' Ill' .. 1 

Siqul'ir:l C ('Olll pn'Sl'"\''' do, ("",,'II1"iros \rlur :\I:lrli", "do, (':lrios\lherlo Pinlo \1011 .. 
Pl'rt'ira de ;\Ildradt.:, Ismar ,\Iariall() Co.\I.:1, Pallio Hollerlll Can:ia lJiio .\t' fa/,l'udo pn'sc 
n .. :pn.'''il'ul.ll1ll' d'd Procliradoria (;cnd do .\JlIlliripifl. Foi lida :I .. \(a tla rt'lIui;lo :lIIH.'l'ior Ill!!' PO' 

di,\clI,"i .... ,to f'oi apro\'~lda pOI" llllmJimidadl'. () ( OIl .... l'lheinJ Carlo."" \lhl'rto Pinto .\:Iotta l'Uillll1I 

<lus[-"l'ia da, Comellll'in .. , AcI~ ,\I:ll'i:, Pirc, H:I,,~,d c\"'"ill:l Dia, l'o,'lugal que pOl' l',I:,,'l'1II 

hor:irio a .sl'ryi~·o de slias Sl'crl'taria."i nan plldl'r~l!ll (',...,Iar prl's(,llll's. Foi ('ntao propo~I.H pdo ('on'-,l 

1J:..,011 Pl'rl'ira de ,\ndradl' qUl' ."'iua."" fall:l~ f'O."i .... l'1II :lhollada ... peru"" lIloti\'lls apn.'sl'llta<io:'". iJ q 
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ATA DA REUNIAO DO CONSELHO SUPERIOR DE ADMINISTRACAO 
DANITEROI PREV REALIZADA AOS 26 DIAS DO MES DE SETEMBRO 
DE 2011 COM INiclO As 17hOOmin EM SUA SEDE, LOCALIZADA NA 
RUA DA CONCEICAO N° 195 - 2° ANDAR - CENTRO - NITEROI - RJ. 
Neste ate presidido pelo Senhor Presidente Dr. Afranio Siqueira e com 
presen9a dos Conselheiros Ady Maria Pires Rangel, Alenilta Dias 
Portugal, Artur Martins Neto, Carlos Alberto Pinto Motta, IIson Pereira de 
Andrade, Ismar Mariano Costa, Paulo Roberto Garcia nao se fazendo 
presente 0 representante da procuradoria geral do municipio. Foi lida a 
Ata da reuniao anterior ~ue posta em discussao e vota9ao, foi aprovada 
por unanimidade. 0 se hor presidente comunicou que nosso CRP foi 
aprovado ate 17/03/201 pelo Ministerio da Previdencia Social, mas que 
foi emitido com ressal as, 0 Senhor Presidente disse que atendendo 
solicita9ao da Conselh ra Alenilta Dias Portugal fez entrega da folha de 
pagamento da Niteroi Previdencia colocando ainda a disposi9ao dos 
Senhores Conselheir em seu gabinete para vistas em qualquer 
momento. Nada mai havendo a tratar 0 Presidente agradeceu a 
presen9a de todos e eu por encerrada a presente reuniao as 18h 05min 
e para constar lavr a .presente Ata ~ino como Secreta rio e 
Conselheiro juntame e c~ senhor~ ./ e demais Conselheiros . 

./ 

Afranio Gouvea Siq 

Artur Martins Neto -----""-.:-""------'~--rr---+---------

Alenilta Dias Portugal :::-T~1"":~1'::~~7;r.:::;r--::---::::j.+::,---
Carlos Alberto Pinto Motta -¥:::::::::::::~~~~~~~'(L~~L __ _ 
IIson Pereira de Andrade -----'==-t=~---lF-----'---------

Ismar Mariano Costa C..,-t+ 
Paulo Roberto Gacia-' ~y .• ,;62'04'-« "'~--

..... ··--71~- , / 
/ 

Nite ai, 26 setembro de 201-3 (' 
~ -- '>-co \ 
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Conselheiro Secreta rio 
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ATA DA REUNIAO DO CONSELHO SUPERIOR DE ADMINISTRACAO DA NITEROI 
PREY REALIZADA AOS 3 DIAS DE OUTUBRO DE 2011 (AOS TRES DE 
OUTUBRO DE 0015 MIL E ONZE) COM INiclO As 17h05min EM SUA SEDE, 
LOCALIZADA NA RUA DA CONCEICAO N° 195 - 2° ANDAR - CENTRO - NITEROI 
- RJ .. Neste ato presidido pelo Senhor Presidente Dr. Afranio Siqueira e com 
presenCfa dos Conselheiros Alenilta Dias Portugal, Artur Martins Neto, Carlos 
Alberto Pinto Motta, IIson Pereira de Andrade, Ismar Mariano Costa, Paulo Roberto 
Garcia nao se fazendo presente 0 representante da procuradoria geral do 
municipio e a conselheira Ady Maria Pires Rangel. Foi lid a a Ata da reuniao 

·anterior que posta em discussao e foi aprovada por unanimidade. 0 Senhor 
presidente deu conhecimento aos senhores conselheiros e fez leitura de oficio 
encaminhado ao ilustrissimo senhor prefeito municipal, oficio n° NGP360/2011 
datada de 28/09/2011 que trata da auditoria direta, a Conselheira Alenilta Dias 
Portugal pediu que fizesse constar da presente ata que em nenhum momento a 
Secretaria Municipal de AdministraCfao se negou a fornecer as folhas de 
pagamento de servidores ativos da AdministraCfao direta, e que precisamos deixar 
claro 0 que realmente 0 Senhor auditor do Ministerio da Previdencia esta exigindo, 
se e 0 resumo das folhas ou vista destas folhas e que 0 oficio encaminhado pela 
Niteroi Prev solicitando as ditas folhas seguiu para autorizaCfao do gabinete do 
Senhor Prefeito e que ate 0 momenta nao teve retorno e que logo que 0 tenha a 
solicitaCfao da Niteroi Prev sera atendida e as folhas serao enviadas, que conforme 
reuniao realizada com os responsaveis pelas folhas de pagamento de todas as 
Secretarias e fundaCfoes vinculadas a nossa adhlinistraCfao para conhecimento do 
artigo XVI que trata do termo de solicitaCfao de documentos e que para 0 Senhor 
Auditor 0 Niteroi Prev' ja estaria com toda essa documentaCfao em maos, 
disponiveis conforme ficou acordado em reuniao realizada em 10101/2011 como 
Senhor Atuario e os representantes de todas as Secretarias e FundaCfoes, a 
Conselheira Alenilta Dias Portugal solicitou do Sehhor Presidente que me fosse 
cedido na condiCfao de Conselheira copia do oficio do Ministerio da Previdencia 
encaminhado ao ilustrissimo Senhor Prefeito, com vistas ao Senhor Presidente, do 
Niteroi Previdencia e lido na presente reuniao. 0 Seinhor Presidente disse que por 
se tratar de um' oficio dirigido ao ilustrissimo Senhor; Prefeito com vistas ao Niteroi 
Previdencia para conhecimento dos Senhores Conselheiros, ele nao poderia 
fornecer copia em seguida colocou em votagao para que os Senhores 
Conselheiros decidisse se estavam ou nao de acordo com a solicitaCfao feita pel a 
Conselheira Alenilta, posto em discussao e votaCfao os Senhores Conselheiros 
Arthur Martins Neto e Ismar Mariano votaram a favor da seCfaO da copia, nao 
concordaram com a entrega da copia os Conselheiros IIson Pereira de Andrade, 
Carlos Alberto Pinto Motta por achar que este doq.Jmentb e privativo do Senhor 
Presidente, ja que foi encaminhado pelo Senhor Prefeito para conhecimento do 
Senhor Presidente edos Senhores Conselheiros, razao porque nao deveria ser 
entregue copia do mesmo. E 0 Conselheiro Paulo Roberto Garcia se absteve de 
votar e sugeriu que fosse solicitado do Regime Proprio de Previdencia do 
Ministerio da Previdencia 0 que realmente eles querem de documento. A 
Conselheira Alenilta Dias Portugal pediu que registrasse nesta ata que ja que 0 

Senhor Presidente solicitou as folhas da AdministraCfao direta na Secretaria de 
AdministraCfao, a mesma sera entregue brevemente. Foi proposto pelo Senhor 
Presidente que os· Senhores Conselheiros presentes aprovassem a min uta da 
criaCfao da portaria, que cria a Comissao de Auditoria Interna de Avaliac;ao e 
conferencia de folhas de pagamento dos Servidores efetivos, ativos, inativos e 
pensionistas do municipio de Niteroi, bem como dos beneficios de Aposentadoria 
e Pensao da Niteroi Prev com a finalidade de equacionar qualquer pe~encia ou 
irregularidade das contribuiCfoes de vida a Niteroi Prev, bem como dos b. en~ficy.OS. . 
pagos pela Niteroi Prev nos termos da lei 9717/98 S9m onos para essa otarquia e ' 
composta por 5 (cinco)membros, em discussao e votaCfao a proposta foi aprova : 



com a leitura do documento eiwiado pelo Ministerio da Previdencia Social, e diz 
que no documento solicita 0 resumo das folhas de pagamento que se 0 Senhor 
Auditor pediu verbalmente ao Senhor Presidente as folhas nilo foi de meu 
conhecimento, nilo querendo com isto por em duvidas as palavras do Senhor 
Presidente e de nosso contador Senhor Adilson Ferreira Neto, continuando 0 

Senhor Presidente fez entrega a Conselheira Alenilta Dias Portugal a copia do 
offcio por ela solicitado, no que foi por todos aplaudido. 0 Conselheiros Ismar 
Mariano Costa solicitou que constasse na presente ata a forma educada, elegante 
e genti! que nosso Presidente Dr Afranio conduziu as discuss5es e fez entrega da 
c<>pia de offcio enca inhado pelo Departamento de Regime Proprio de 
Previdencia em Servi Publico (DRPPSP). Nada mais haven do a tratar 0 

Presidente agradeceu a resenc;:a de lodos e deu por encerrada a presente reuniao as 
18:40 e para constar la rei a presenle ata que assino como Secretario e Conselheiro 
junta mente com 0 Sr" esidente e demais Conselheiros 

Afranio Gouvea Si ueira -~Z :;;;::::~r-..,,~::::::=t'--A~----

Artur Martins Net 

Alenilta Dias Portu~!7.:2G:.,..-7Oli§~~~~~=;;:::'~=-+--r-_____ _ 

IIson Pereira de Andrad~e~~~~~~;:;;::::;;;;;::;;-l{~~~;;"'--_ 
Ismar Mariano Costa'r'----I-__ ---:7"-'--f\.-___ -:-_____ _ 

, 
Ni r6i, 03 de ou bro d~201t 

115 ~ade .. 

Conselheiro Sec !ario 

• 



ATA DA REUNIAo DO CONSELHO SUPERIOR DE ADMINISTRACAO DA NITEROI 
PREY REALIZADA AOS 10 DIAS DE OUTUBRO DE 2011 (AOS DEIS DE 
OUTUBRO DE DOIS MIL E ONZE) COM INiclO As 17h05min EM SUA SEDE, 
LOCALIZADA NA RUA DA CONCEICAo N° 195 - 2° AN DAR - CENTRO - NITEROI 
-RJ. 

Neste ato presidido pelo Senhor Presidente Dr. Afranio Siqueira e com presen<;:a 
dos Conselheiros Ady Maria Pires Rangel, Afranio Siqueira, Carlos Alberto Pinto 
Motta, IIson Pereira de Andrade, Ismar Mariano Costa, Paulo Roberto Garcia nao 
se fazendo presente 0 representante da procuradoria geral do municipio e os 
conselheiros Alenilta Dias Portugal e Artur Martins Neto. Aberta a se<;:ao que 
solicitou leitura e discussao da ata da reuniao anterior que em discussao foi 
aprovada por unanimidade. 0 Senhor Presidente deu conhecimento ao Conselho 
do Oficio que acompanha a notifica<;:ao de nO 0235/2011- "NAF." (Notifica<;:ao de 
Auditoria Fiscal), encaminhada pelo Departamento dos Regimes Pr6prios de 
PrevidAncia Social (DRPSP), mas que por nao estarem presentes todos os 
Senhores Conselheiros a notific <;:ao do Senhor Auditor sera apreciada na proxima 
reuniao do dia "17/10/2011". P ra que todos tenham conhecimento 0 Senhor 
Presidente fara convite a todos Visto a suma importancia para 0 Municfpio e a 
Niter6i Previdencia e que 0 Sen or Presidente fara convite a Senhora Procuradora 
Geral da -Niter6i Previdencia, Doutora Maria das Gra<;:as D. M. Soares, para 
tambem estar presente a est reuniao para falar do conteudo desta notifica<;:ao. 
Nada mais havendo a tratar Presidenteagradeyeu a presenc;:a de todos e deu por 
encerrada a presente reunia as 17:50 e para constar lavrei a presente ala que assino 
como Secrelario e Cons Iheiro juntamenle com 0 Sf" Presidente e demais 
Conselheiros 

\ 
\ 

Ady Maria Pires Ran~~;es~9~'j-~~~00-:--:i-ff;::;:1,r--

IIson Pereira de Andrade----~~-t:~~~~~~;'~:J~~~-----
Ismar Mariano costa7":::--~_---'-='--~,""",,,L-_..:.\..:.<C: .... ,.,_~..::-.:..::5=:..:: ____ _ 

Paulo Roberto Gar ia -:..-~~~g,,&4~7--6?LJ~:::k~:::1:::':':::==----
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.. ATA DA,. REUNIAO DO CONSELHO SUPERIOR DE 
ADMIMSTRi\CAO DO NITEROI PREVIDENCIAREALIZADA AOS 17 
DIAS DO M;ES DE OUTUBRO DE 2011 (DOIS MIL E ONZE), COM 
INICIO AS 17:30 HS EM SUA SEDE SOCIAL, LOCALIZADA NA RUA 
DA CONCEICAO N° 195- 1° ANDAR - CENTRO - NITEROI - RJ 

Neste ato presidida pelo Sr. Presidente DrO AFRANIO GOUVEA DE 
SIQUEIRA, com a presen~a dos SRS. CONSELHEIROS ARTHUR MARTINS NET~, 
CARLOS ALBERTO PINTO MOTTA, ILSON PEREIRA DE ANDRADE, ISMAR 
MARIANO COSTA, PAULO ROBERTO GARCIA, SAVIO PEREIRA DE OLIVEIRA, 
REPRESENTANDO A SECRETAruA MUNICIPAL DE ADMINISTRA';AO, SRA. 
ALENILTA DIAS PORTUGA E A SRA. ADY MARIA PIRES RANGEL, 
REPRESENTANDO 0 SECRETAruO MUNICIPAL DA FAZENDA. NAO SE FAZENDO 
PRESENTE 0 SR, DR" BRUNO DA SILVA NAVEGA PROCURADOR GERAL DO 
MUNICiPIO. A convite do Sr. Presidente estiveram presentes em nossa reuniao a 
Sra. Procuradora Geral do Niteroi Previdencia Dra. Maria das Gra~as de Macedo 
Soares; 0 Sr. Adilson Ferreira Neto, Chefe do Departamento deContabilidade da 
Niter6i Prey, e 0 representante da BRASILIS CONSULTORIA, Sr. Luciano 
Gonyalves, prestador de serviyos tecnicos atuariais a Niter6i Prey, pois os 
assuntos pautados para a presente reuniao foram as Notifica~5es do Ministerio da 
Previdencia Social recebidas pel a Niteroi Prev, quais sejam: NAF nO 0235/2011-
Notificas:ao de Auditoria-Fiscal - e a NIA n° 387/2001- Notificas:ao de 
Irregularidade Atuarial. Presente, tambem, a Cnefe de Gabinete da Presidencia da 
Niteroi Prev, Sra. Rosaine Tostes. 

Aberta a reuniao por seu Presidente, foi d,ada a palavra a Procuradora Geral 
da Niter6i Prey que esclareceu que as Notific~s:oes em pauta ja eram esperadas 
pela Niter6i Prey considerando que 0 marco tegal de reestruturayao da Niter6i 
Prey ja fora realizado em 2009, quando 0; Chefe do Executivo Municipal 
promulgou a Lei Municipal nO 2.667 reestruturando os Fundos Financeiro e 
Previdenciario da Niter6i Prey e, por Decreto, regularizou a capitalizacyao do 
Fundo Previdenciario. ,Entretanto, apesar de juridicamente bern reestruturado 0 

Regime Proprio de Previdencia Social de Niteroi - Niteroi Prey - alguns orgaos 
da Administra~ao Municipal deixaram de obedecer as proprias regras municipais, 
o que fere a Constituis:ao Federal e as Leis 9.717/98 e Lei 10.887/04. Esclareceu a 
Sra. Procuradora Gerai da Niter6i Prey que, considerando que juridicamente a 
Niteroi Prev esta estfuturada, como dito anteriormente, os esc1arecimentos 
tecnicos sobre as Notifica~5es em pauta, no ambito atuarial e contabil, deveriam 
ser prestados pelos tecnicos presentes a reuniao, quais sejam, Sr. Luciano 
Gonyalves (atuario) e Sr. Adilson Ferreira Neto, Chefe do Departamento de 
Contabilidade da Niteroi Prevo Esclareceu, ainda, em sintese, sobre as 
irregularidades apontadas pelo Auditor Fiscal do Ministerio da frevidencia, ou 
seja; Concluiu 0 Auditor Fiscal que a Niter6i Prey nao esta cum~ndo todos os 

. criterios e exigencias estabele~id):\~ na ··legislas:ao fed~ral flue '4iscipl~ 
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constituis:ao, organizas:ao e funcionamento dos Regimes Proprios de Previdenci 
Social, exigidos para a emissao do Certificado de Regularidade Previdenciaria 
CRP, Nao cumprimento do criterio "Equilibrio Atuarial e Financeiro", send( 
por Isso, emitido a NIA nO 387/11 eo seu nao atendimento implicara na cassaya 
do CRP; Nao cumprimento dos criterios a) Unidade gestora e regime propri 
{micos; b) Carater contributivo (Repasse) - Decisao Administrativa; c) Aplicayoe 
financeiras de acordo com Resoluyao do CMN- Decisao Administrativa; d 
Utilizayao dos recursos previdenchirios - Decisao Administrativa, que provocou 
emissao da presente NAF de n° 0235/11. 0 Municipio de Niter6i tem 30 dias par 
apresentar impugnas:ao ao Departamento dos Regimes Proprios de Previdencia n 
Setvio;:o Publico - DRPSP, subscrita por seu representante legal (Prefeito: 
comprovando, a correyao das irregularidades OU manifestando a sua concordftnci2 

A Niter6i Prey tem 60 (sessenta) dias para responder NIA n° 38711 ~. . ' 

Com a palavra 0 Sr. Luciano Gons:alves pedia des culpas por toma-s 
repetitivo, mas que 0 momenta pedia os seguintes esclarecimentos: Reportando-s, 
as fis. 11 da NAF n° 0235/2011 e a NIA nO 38712001 esclareceu que 0 RPPS, n, 
caso, a Niter6i Prey, deve assegurar ° equilibrio financeiro e atuarial conform 
previsto no art. 40, caput, da Constituis:ao Federal e no art. 1°, caput, da Le 
9.717/98. As normas aplicliveis as avaliao;:oes atuariais dos RPPS forarr 
estabeIecidas pela Portaria:MPS n° 403, de 1O~12.2008. Na Avaliayao AtuariaI de 
exercicio de 2009 (com Data Base em 31112/2008), foi apresentado urn cenaric 
adicional de modelagem atuatial, elaborad,o pelo proprio Luciano com c 
conhecimento e colaborayao do entao Secretario de Fazenda, Dr. Euc1ides Bueno, 
em que foi proposta a reestrutura~iio da seg~enta~iio de massas nos seguintes 
termos: a) Grupo Previdenciario, a ser 'tratado no regime financeiro de 
capitalizas:ao, composto pelos servidores I ativos admitidos a partir de 

I 

0110111998 (naquela ocasiao, 2.604 servidor~s), aliquotas do plano de custeio 
normal: 16,59% para oente e 11 % para os patticipantes, Passivo Atuarial de R$ 
96.469.200,25, a ser coberto pelos ativos financeiros (R$ 1.500.000,00) e creditos 
a receber transferidos pela Prefeitura (R$ 95.218.350,46), que corresponde a 60% 
dos valores dos d6bitosnao Iiquidados (recurso$ da divida ativa: IPTU + taxas, ISS 
autonomo + ISS empresas). b) Grupo Financeiro, a ser tratado pelo regimemisto 
de capitaIizayao e repartiyao simples, composto pelos servidores admitidos ate 
31/12/1997 (naquela ocasiao: 4.698 ativos, 3.300 aposentados e 2.539 
pensionistas), para os quais, deverao ser arrecadados 0 valor equivalente ao custo 
normal, a serem capitalizados, quando a difereno;:a entre as contribui<;5es e com 0 

pagamento dos beneficios for positiva, e, quando a difereno;:a ficar negativa e os 
recursos acumulados se esgotarem, 0 Tesouro passaria a assumir 0 deficit entao 
existente. Este cenariq restou aprovado pela Lei Municipal po 2.667, de 
15/12/2009. A titulo de exemplo, em numeros redondos, 0 Sr. LUl;iano elaborou 0 

seguinte quadro de segmentao;:ao de massas de servidores: . \ 
• 
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DEPOIS 

.' 2.539 
~:!i!!~ da Prefeitura com cad a urn dos GRUPOS 

Despesa com a folha de 
beneficios dos 3.300 
aposentados e 2.539 

Despesa de 16,59% da folha de 
contribuiyao referente aos 4.698 

ativos 

Receita da Contribuiyao dos 
3.300 aposentados e 2.539 

pensionistas 

R-eceita de 11 % da folha de 
contribuiyao de 4.698 

servidores ativos 
Kecetta atual do COMPREV 

dos 3.300 aposentados e 2.539 
pensionistas + Receita futura do 

COMPREV dosA.698 ativos 
de sua 

Despesa de R$ 250.000,00 
mensais na fonna do Decreto 

10.773/10 

Despesa de 16,59% da folha de 
contribuiyao referente aos 2.604 

servidores ativos 
Receita da Contribuiyao dos 
futuro~ aposentados dos 2.604 

atuais ativos e dos futuros 
aposeritados dos futuros ativos 

Receita de 11 % da folha de 
contribuiyao de 4.698 servidores 

ativos 
Receita £Ututa do COMPREV dos 
futur~s aposentados dos atuais 

2.604 atuais ativos e dos futuros 
aposentados dos futuros ativos 

Prosseguindo, 0 ~r. Luciano esc1areceu que a Lei e 0 Decreto naoestao 
sendo cumpridos, 0 que gera 0 desequilibrio 'atuarial e financeiro do, RPPS e 
descaracteriza os fundos Financeiro e Previdenciario previstos na lei, pois a 
Administrayao vern adotando a mesma pratica incorreta do passado, ou seja, 
financiando 0 sistema ptevidenciario no regime financeiro de Repartiyao Simples, 
nlio capitalizandoas contribuicoes previdenciarias. Alem disso destacou mais 
umavez a dificulda~e no recebimento das bases de dados dos 6 6rgaos 
(prefeitura, camara, FAN, NITER, Funda\!lio de Sande \e Funda\!lio de 
Edqca\!ao) em tempo Mbil, clama do mais uma or urn sistema 
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unificacao e centraJizacao das informacoes desses6 orgiios. 
Pelo Presidente da Assembleia, foi solicitado a Chefe de Gabinete que 

reiterasse aos patrocinadores da Niteroi Prey 0 encaminhamento das folhas de 
pagamento dos servidores, aberta nos tennos da lei, bern como 0 repasse das 
contribuis:oes previdenciarias de responsabilidade dos mesmos, reiterando, ainda, 0 

Oficio expedido pelo Gilbinete da Presidencia em janeiro de 2009 onde a Niter6i 
Prey solicitou aos orgiios e entidades da Administra<;:iio Municipal que fosse 
encaminhado it Niteroi Prevtodos os pedidos de aposentadoria para a sua deyida 
homologayiio por parte da Niter6i Prey. Reiterasse, tambem, a cobranya junto it 
Secretaria Municipal de Fazenda 0 pagamento a que se refere 0 Decreto 10.773/10, 
cuja inadirnpJencia vern provocando 0 desequiJibrio da Niteroi Prevo 

Tudo expIanado, 0 ConseIho decidiu que a NIA n° 387/2001 seria 
respondida pe1a Brasilis Consu1toria, neste ato representado pelo Sr. Luciano 
Gons:aIves. Quanto a NAF n° 0235/2011, considerando que 0 Notificado foi 0 

Chefe do Executiv unicipaI, decidiu por unanimidade 0 Conselho por convocar 
o titular da Control doria GeraI do Municipio, para participar da proxima reuniiio 
do Conselho a s r reaIizada no dia 24.10.11, ficando todos os presentes 
convocados tamb ' . 

Pelo presi ente foi colocado em votas:ao 0 Oficio 39/11 do Diretor de 
Finan<;:as onde s licita 0 "resgate dos recursos da Niteroi Prev que estiio aplicados 
no ItauPP-C to Prazo, que em 17 de outubro de 20ll, montavam R$ 
159.830,81", ara aplica-10s no Banco do Brasp em Fundo de Longo Prazo, 
visandoate er a ResoIus:ao do CMN 3.922/10. Fdi aprovado por unanimidade. 

Nad mais havendo a tratar 0 Presidente agradeceu a presenya detodos e deu 
da a resente reuniiio as 19:30 e para constar, eu, IIson Pereira de 
. 'la e a present ta que assino como Secretario e Conselheiro 

:c~~:~~~toU~~~~?r, juntamente com 0 Sro Presidente e demais 
( ro de 2011 



ATA DA REUNIAO DO CONSELHO SUPERIOR DE 
ADMIMSTRA<;AO DONITEROIPREVIDENCIA REALIZADA AOS 24 
DIAS DO MES DE OUTUBRO DE 2011 (DOIS MIL E ONZE), COM 
INICIO AS 17:30 HS EM SUA SEDE"SOCIAL, LOCALIZADA NA RUA 
DA CONCEI<;AO N° 195-1° ANDAR - CENTRO - NITEROI - RJ 

Neste alo presidida pelo Sr. Presidente Dro AFRANIO GOUVEA DE 
SIQUElRA, com a presenya dos SRS. CONSELHEIROS ARTHUR MARTINS 
NETO, CARLOS ALBERTO PINTO MOTTA, ILSON PEREIRA DE ANDRADE, ISMAR 
MARIANO COSTA, PAULO ROBERTO GARCIA, SRA. ADY MARIA PIRES 
RANGEL, REPRESENTANDO 0 SECRETA..RlO MUNICIPAL DA FAZENDA. NAo SE 
FAZENDO PRESENTE 0 SR. DR" BRUNO DA SILVA NAVEGA PROCURADOR 
GERAL DO MUNICIPIO E A SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRA<;:Ao, 
SRA. ALENILTA DIAS PORTUGAL. A convite do Sr. Presidente cstiveram 
presentes em nos sa reuniao 0 Sr. Elias Riguete, representando 0 Controlador 
Geral do Municipio, Sr. Antonio Pessanha, a Sra. Procuradora Geral da Niter6i 
Prey Dra. Maria das Grayas de Macedo Soares, 0 Sr. Adilson Fen'eira Neto, 
Chefe do Departamento de Contabilidade da Niter6i Prey, 0 representante da 
BRASILIS CONSUL TORlA, Sr. Luciano Gonyalves, prestador de serviyos de 
atwirio da Niter6i Prey, pois que os assuntos pautados para a presente reuniao 
eram os mesmos da ultima Reuniao do Conselho Superior de Administrayao, 
realizada no dia 17.10.11, quais sejam: as' Notificayoes do Ministerio da 
Previdencia Social recebidas pela Niter6i Prey, NAF nO 0235/2011 - Notificayao 
de Auditoria-Fiscal - e a NIA n° 38712011- Notificayao de Irregularidade 
Atuarial. Presente, .tambem, a Chefe de Gabinete da' Presidencia da Niter6i Prev, 
Sra. Rosaine Tostes. Convidado pelo Presidente para participar desta reuniao, 0 

Sr. Ricardo Marcoge, Chefe de Gabinete do Prefeito Municipal, nao compareceu 
nem justific01.:i a recusa ao convite anteriormente ace,ito 

Aberta a reuniiio por seu Presidente, foi dada a palavra ao Conselheiro
Secretario, Sr. I1son Pereira de Andrade, para que procedesse a leitura da Ata 
da ultima Reuniao do Conselho, 0 que foi feito.' Colocada a apreciayao dos 
Conselheiros, a Ata !ida foi aprovada por todos os presentes na integra. 

Imediatamente ap6s, 0 Presidente da Assembleia deu a palavra ao 
representante do Controlador Geral do Municipio, Sr. Elias Riguete, para que se 
pronunciasse a respeito da Notificayao de Auditoria. Fiscal - N AF n° 0235/2011 
- dirigida ao Chefe do Executivo Municipal. 0 Sr. Elias Riguete disse que trazia 
uma proposta do Municipio para repassar a Niter6i Prey a partir de 2012 a 
importancia de R$ 9.000.000,00 (nove milhoes de reais). Indagado pelos 
Conselheiros se 0 repasse seria mensal, 0 Sr. Elias Riguete respondeu que nao, 0 

repasse seria anual em facedas dificuldades enfrentadas pelo Municipio. 0 Sr. 
Luciano Gonyalves, entao, afirmou que esse valor minimo nao estava compativel 
com a realidade dos fatos e ficava muito aquem do previsto pelos calculos 
atuariais. 0 Sr. Elias Riguete disse "mas Ii assim que fem/qile ser". Com a 
palavra, a Procunidora da Niter6i Prey pediu para que 0 Sr.'Luc no Gonyalves 
explicasse ao Sr. Elias Riguete 0 determinado pela eioDecreto R e tratam 

, ',' 
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materia, sendo 0 que prevalece atualmente, esclarecendo que qualquer 
modificar;ao estabelecida por lei dependeria de outra da lei modificadora e que 
entendia que, para tratar de modificar;ao d,a lei, precisaria estar presente na 
Reuniao 0 Conselheiro representado pelo Procurador Geral do Municipio, 
ausente nesta reuniao, no que concordou 0 Sr. Elias Riguete e a Sra. Conselheira 
Ady Maria Pires Rangel. 

Com a palavra 0 Sr. Luciano Gonr;alves mais uma vez explicou que a 
Niter6i Prey, deve assegurar 0 equiJibrio financeiro e atuarial conforme 
previsto no art. 40, caput, da Constituir;ao Federal e no art. 1°, caput, da Lei 
9.717/98. As nonnas aplidLveis as avaJiar;oes atuariais dos RPPS foram 
estabelecidas pela Portaria MPS nO 403, de 10.12.2008. Na A vaIiar;ao Atuarial do 
exercicio de 2009 (com Data Base em 31112/2008), foi apresentado um cem'lrio 
adicional de modelagem atuarial, elaborado pelo pr6prio Luciano com 0 

conhecimento e colaborar;ao do entao Secretario de Fazenda, Dr. Euclides Bueno. 
Que, inclusive, em algumas ocasioes, a epoca, havia conversado com 0 Sr. Elias 
Riguete no Gabinete do Secretario de Fazenda. Que foi proposta a reestrutura~ao 
da segmenta~ao de massas nos seguintes termos: a) Grupo Previdenciario, a 
ser tratado no regime financeiro de capitalizar;ao, composto pelos servidores 
ativos admitidos a partir de 01/0111998 (naquela ocasiao, 2.604 servidores), 
aliquotas do plano de custeio normal: 16,59% para 0 ente e I I % para os 
pm1icipantes, Passivo Atuarial de R$ 96.469.200,25, a ser coberto pelos ativos 
financeiros (R$ 1.500.000,00) e cnlditos a receber transferidos pela Prefeitura (R$ 
95.218.350,46), que corresponde a 60% dos valores dos debitos nao liquidados 
(recurs os da divida ativa: IPTU + taxas, ISS .autonomo + ISS empresas). b) 
Grupo Financeiro, a ser tratado pelo regime misto de capitalizar;ao e repartir;ao 
simples, composto pelos servidores admitidos ate 31112/1997 (naquela ocasiao: 
4.698 ativos, 3.300 aposentados e 2.539 pensionistas), para os quais, deverao ser 
arrecadados 0 valor equivalente ao custo normal,)a serem capitalizados, quando a 
diferenya entre as contribuir;oes e com 0 pagamento dos beneficios for positiva, e, 
quando a diferenr;a ficar negativa e os recursqs acumulados se esgotarem, 0 

Tesouro pass aria a assumir 0 deficit entao existente. Este cenario restou 
confirmado com a publica~ao da Lei Municipal nO 2.667, de 15/12/2009. 

Com a palavra, a Dra.Maria das grar;as ratifica que qualquer modificar;ao 
do cenario atual dependeria de nova lei. 0 Sr. Elias Riguete, entao, questionou 
sobre a NIA nO 38712011- Notificar;ao de Irregularidade Atuarial - quando Sr. 
Luciano esclareceu que os caIculos atuariais sao elaborados pela BRASILIS 
mediante as informar;oes recebidas da Niter6i Prey, mas que providenciaria a 
correr;ao dos lanr;amentos· e atenderia todas exigencias da NIA n° 387/2011, 
encaminhando tudo ao Ministerio da Previdencia Social, muito antes do prazo 
estabelecido pela pr6pria NIA n° 387/2011, que e de 60 (sessenta) dias, 0 que 
evitara a cassar;ao do CRP - Certificado de Ava/ia<;fio Atl/arial - do Municipio 
de Niter6i. Acrescentou, ainda que ja havia prestado estes esclarecimentos a 
Niter6i Prey, via e-mail.Questionou 0 Sr. Elias Riguete a respeitode 
R$IO.O.OO.ooo,oo (dez milhoes) aproximadamente, que a~.iter'i pre~"deve" ao. 
Municipio de Niter6i pelo nao recolhimento d -I- , eix ndo 0 6 s para ° 
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Municipio. Pelo Chefe do Departamento de Contabilidade, Sr. Adilson Ferreira 
Neto, foi explicado que, considerando que 0 Municipio de Niter6i nao realiza os 
repasses devidos integralmente, para pagameuto de aposentados e pensionistas, 0 

IRRF e retido para que os valores repassados sejam suficientes para pagamento 
das pens5es, caso contnirio a Niter6i Prey nao conseguiria reaIizar os pagamentos 
das pensionistas. 

Ainda com a paIavra 0 Sr. Adilson questionou sobre a divida do Municipio 
para' Com a Niter6i Prey, da ordem de aproximadamente R$54.000.000,00 
(cinqilenta e quatro mil hoes), reconhecida inclusive peIo antigo GAP - Grupo de 
Auditoria Programatica e Financeira. Pelo Sr. Elias Riguete foi dito que este valor 
estaria englobado nos cento e cinqilenta e oito milhoes a que se refere 0 Anexo I 
da Lei 2.667/09. No que concordaram 0 Sr. Luciano Gons:aIves e a Dra. Maria das 
Gras:as. Nao se conformando, 0 Sr. Adiison Ferreira insistiu que nao existia nada 
escrito dizendo que aquela divida nao mais existia. Por sua vez, 0 Sr. Elias 
Riguete foi grosseiro com 0 Sr. Adilson 0 que provocou uma seria advertencia do 
Presidente da Assembleia ao Sr. Elias Riguete. Disse 0 Presidente que nao 
admitiria que seu funciomirio fosse of en dido daqueIa mane ira, no que 0 Sr. Elias 
Riguete pediu desculpas ao Sr. Adilson e aos demais presentes na reuniao, 
esclarecendo que era uma brincadeira e que em momenta algum pretendeu 
ofender 0 Sr. Adilson ou quem quer que seja. 

Com a palavra 0 Sr. Luciano esclareceu ao Sr. Adilson os motivos que 
justificavam a inclusao daquela divida no valor con stante do Anexo I da Lei 
2.667/09, mas 0 Sr. Adilson insistiu que os esclarecimentos do Sr. Luciano nao 
estavam expressos na Lei. No que concordou 0 Sr. Luciano. 0 Sr. Elias Riguete se 
comprometeu em oficiar a Niter6i Prey sobre a materia. 

Com a palavra a Sra. Maria das Gras:as perguntou ao Sr. Elias Riguete 
quanta a Notificas:ao dirigida ao Chefe do Executivo Municipal - NAF n° 
0235/2011 -' e seu atendimento, considerando que a NIA n° 387/2011-
Notificas:ao de Irregularidade Atuarial - seria atendida pelo Sr. Luciano 
Gons:alves da BRAS ILlS, enquanto prestadora de servis:os da Niter6i Prev. Pelo 
Sr. Eliasriguete foi dito que 0 Municipio de Niter6i nao atenderia a NAF n° 
0235/2011 - Notificas:ao de Auditoria-Fiscal. Pelo Presidente da Assembleia, Dr. 
Afranio Siqueira, foi esclarecido ao Sr. Elias que 0 nao atendimento a 
Notificas:ao impediria Municipio de Niter6i de ver 0 seu CRP renovado, cujo 
CRP venceni em 17.03.2012. 0 Sr. Elias afirmou que a nao renova"ao do 
eRP "nao prejudicaria 0 Municipio de Niter6i". 

Prosseguindo, 0 Presidente alertou 0 Sr. Elias sobre os riscos da perda do 
CRP para 0 Municipio de Niter6i, colocando em votas:ao os assuntos discutidos 
na Assembleia nos seguintes termos: 1) Manutens:ao do cemirio atual ou nov os 
estudos para urn novocemirio e uma nova lei? 2) Parcelamento da Divida do· 
Municipio para com a Niter6i Prey, origimiria do nao cumprimentd ao Decreto n° 
10.773/10, que regulcirhenta a capitalizas:ao do Fundo Previdenchiria com 
repasses mensais de R$ 250,000,00. Os conselheiros presentes, por unanimidade, 
votaram pel a manutens:ao das regras atuais, ora vigentes. 0 Pres' ente solicitou a 
Sra. Con~elheira Ady Marja Pires Rangel que ;ranSl itisse 0 . ular d~cretaria 
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Municipal de Fazenda quanto ao parcelamento da divida, ora aprovado pelo 
Conselho Superior de Administray 0, registrando que sua defesa sera sempre em 
favor dos aposentados e pensionis s... 

Nada mais havendo a trat 0 Presidente agradeceu a presenya de todos e 
deu por encerrada a presente reu iilo as 19:30 e para nstar, eu, I1son Pereira de 
~dra~e, vrei a presente ~.que as sino Secretario e Conselheiro 

'- ~~ Juntament om SrO Presidente e demais 
tubr de 20 . .x.x. .x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 

A th ur Martins N e to - ---'=--'L--"'-:'<-=7"c:----=--::-----;.--"-:?...,,--,------,1 

Carlos A I berto Pinto Mo tta - ----"'''-=--=.::~-'-C_''~'__':'''--''---'+'-''-''='---¥--J'-'-'''''-''-'e=-

Paulo Roberto Garci ,- -r-t;;4i:;..L.d.-ft':4L.j,~~~::::::.'::.:~:!::....-.:.:-=------
.'-----. 



ATA DA REUNIAO DO CONSELHO SUPERIOR DE ADMINISTRA<;:AO DA 
NITEROI PREY REALIZADA 07 DE NOVEMBRO DE 2011 (AOS SETE DIAS DO MES DE 
NOVEMBRO DE DOIS MIL E ONZE) COM (NiCIO AS 17h30min EM SUA SEDE, 
LOCALIZADA NA RUA DA CONCE(<;:Ao N" 195 - 2" ANDAR - CENTRO - NITEROI - RJ. 
Neste ato presidido pelo Senhor Presidente Dr. Afranio Siqueira e com presen.,:a dos Conselheiros, 
Alenilta Dias Portugal, Ady Pires Rangel, Artur Martins Neto, Carlos Alberto Pinto Motta, IIson 
Percira de Andrade, Ismar Mariano Costa, Paulo Roberto Garcia nao se fazendo presente 0 

"epresentante da Procuradoria Geral do Municipio. Foi lida a Ata da Reuniao anterior que posta 
em discussao foi aprovada por unanimidade. 0 senhor Presidente deu conhecimento ao Conselho 
do Ofieio GP N° 424/11, que faz referencia a Notificac{io de Regl/laridade All/arial N° 0387/// que 
trata do parcelamento da divida que a Prefeitura Municipal de Niteroi tcm com esta Auhll"quia, em 
aprecia~iio pelo Conselho Fiscal dcste Instituto ficou deeidido que c de rcsponsabilidade da 
Secretaria Municipal de F zenda.' Com a palavra a Conselheira Ady Maria Pires Rangel disse que 
o senhor Sccretario de Fa enda esta solicitando que fosse feito uma J>I_est!,5a() __ d~J::()l!tas do que e 
feito com 0 Repasse de 2% ( dois por cento ) que mensalmente e enviado a Nite.-oi Prevo 
Continuando foi lido 0 ficio enviado pelo Secret:irio Executivo do Prefeito que trata do Resumo 
das Folhas de Pagame 0 de todos os segurados mas nao em abe.·to. 0 senhor prcsidcnte informou 
que conccrnente a exi neia feita ao nosso atmirio, todas as duvidas ja foram sanadas e respondidas 
ao Ministerio da Pre idencia Social faltando somentc i\ notifica.,:ao enviada ao lIustrissimo Scnhor 
PI-efcito desta eidad de Niter6i. Nada mais havcndo a tratar 0 Prcsidcntc agradeceu a prcscn<;a de 
todos c deu cerrada a presentc rcuniiio as I Sh45min e para constar eu lis on Pereira de 
Andl1ade Ata que assino como Secrehirio e Conselheiro 
__ ~:;;§~2t:J~--.:~=:t:=::::;~~~~--- juntamente com 0 scnhor I'rcsidcntc c demais 

x .xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

AleniIta Dias Portugal,=-#~:;S~~~~~~_~====-

Ady Pires Rangel +-----'-cc-f-/-L',-'C'''4-J<-4------,---

Carlos Alberto Pi 0 -.",--=~ 

Niteroi, 07 de novembro de 2011 

lls4~~ira cttf~na~~~~ 
Conse el ro, Secreta rio 
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ATA DA REUNIAO DO CONSElHO SUPERIOR DE ADMIMST~CAO 
DO NITEROI PREVIDENCIA REALIZADA AOS 16 DIAS DO MES DE 
NOVEMBRO DE 2011 (AOS DEZESSEIS DE NOVEMBRO DE DOIS 
Mil E ONZE) COM INICIO AS 17h05min!1s EM SUA SEDE SOCIAL, 
LOCAlIZADA NA RUA DA CONCEICAO N° 195- 1° ANDAR -
CENTRO - NITEROI - RJ 

Neste ate presidido pelo Senhor Presidente oro Afn:inio Gouvea de 
Siqueira, com a presenr;:a dos Srs. Conselheiros, Artur Martins Neto, 
Ale.nilta Dias Portugal, Ady Maria Pires Rangel, Carlos Alberto Pinto 
Motta, IIson Pereira de Andrade, Ismar Mariano Costa, Paulo Roberto 
Garcia, nao se fazendo presente 0 representante da procuradoria geral 
do municipio. Aberta a sessao 0 senhor presidente solicitou a leitura da 
ata da reuniao anterior que posta em discur;:ao e votar;:ao, foi aprovada 
por unam idade. 0 Sr presidente deu conhecimento ao conselho do 
oficio que foi enviado em 16/11/2011 sobre 0 nO GP449/2011 referente a 
consulta sobre despesas realizadas, atendendo a solicitar;:ao do Sr 
secreta rio de fazenda Dr. Selmo Treiger formalizada pel a Sra. 
Representante daqueJa secreta ria Sra. Conselheira Ady Maria Pires 
Rangel. Na reuniao de 07/11/2011, comunicou tambem que 0 oficio 
NGP453/2011 de 16/11 11 que encaminha 0 total da divida do 
municipio com a Niter6iPr v cujo 0 total e de 4.165.645.06 ( quatro 
milh6es cento e sessenta e cinco mil seiscentos e quarenta e cinco reais 
e seis centavos) enviado ao ilustrissimo Sr secreta rio de fazenda Dr. 
Selmo Treiger. Foi feito e entregue nesta data ao Sr presidente 0 
processo nO 185648/201 encaminhado ao senhor secreta rio de fazenda 
conforme a solicitar;:ao a conselheira Ady Maria Pires Rangel. Nada 
mais havendo a tratar, Sr presidente agradeceu a presenr;:a de todos e 
deu p~r encerrada a resente reuniao s 18horas e 10minutos e para 
constar eu IIson Per ra de And ade la rou a P, esente ata que assino 
como secreta rio e c selheiro - juntamente com 0 
Sr presidente e de is \selheiros. 

Afranio Gouvea Siqu Ira _--::,&<'.."....,~~-¥---,"-+-+ ____ _ 

Ady Maria Pires Ran~""~;z....,:---"""""",~I.,.....:."p.!.~,t..,.::.:F-____ _ 

Artur Martins Neto ~~d1~~~~~::1~-4------_ 

Alenilta Dias Portugal.-':~~~~~;;=::::::~~-;:---~~ 

Carlos Alberto Pinto Motta -4~~~.g;~12...Jl1?::dlLf!L~~c.. 

IIson Pereira de Andra~;;.~.~, ~~:-"...------:;;-----t----
Ismar Mariano Cost9/ _____ ~"-----'----=--"L-'----

Paulo Roberto Gar~a._.__,f...4-~~'_6_<;;.<_~~~=-'--'~---

Niter6i,16 ~.vv~A: 2~11 
IIS0~de Andrade 

..-,"\ 

conse1heirO Secretario 

i . 



ATA DA REUNIAo DO CONSELHO SUPERIOR DE ADMIMSTRP-CAo 
DO NITEROI PREVIDENCIAREALIZADA AOS 21 DIAS. DO MES DE 
NOVEMBRO DE 2011 (AOS VINTE E UM DIAS DE NOVEMBRO DE 
DOIS MIL E ONZE) COM INICIO AS 17h05l1]inhs EM SUA SEDE 
SOCIAL, LOCALlZ~DA NA RUA DA CONCEICAO W 195- 1° ANDAR 
- CENTRO - NITEROI - RJ 

Neste ate presidido pelo Senhor Presidente Dr<> Afranio Gouvea de 
Siqueira, com a presenc;a dos Srs. Conselheiros, Artur Martins Neto, Ady 
Maria Pires Rangel, Carlos Alberto Pinto Motta, IIson Pereira de Andrade, 
Ismar Mariano Costa, Paulo Roberto Garcia, nao se fazendo presente a 
representante da secretaria municipal de administrac;ao, bem como 0 
representante da procuradoria geral do municipio. Nao foi feita a leitura 
da ata da reuniao ant rior que ficou para ser lida e posta em discuc;ao e 
votac;ao na pr6xima re iao do dia 28/11/2011. Foi encaminhado pelo Sr 
presidente para apreci c;ao dos Srs. Conselheiros minuta da reforma 
administrativa e plano de carreira dos servidores da Niter6iPrev, 0 Sr 
presidente determino ao Sr Luis Lage que os emprestimos nao poderao 
ultrapassar 0 prazo d 60 meses, e que colocou para apreciac;ao dos Srs 
Conselheiros prese tes e que posto em discussao e votac;ao foi 
aprovado por unan' idade. Segue em anexo a esta ata c6pia do oficio 
GP449/2011 que t~ ta de consultas sobre despesas realizadas em 2011. 
Nada mais haven 0 a tratar, 0 Sr presidente agradeceu a presenc;a de 
todos e deu p~r cerrada a presente reuniao as 1 oras e 10minutos e 
para constar eu IIson Pereira de An rade lavrou a pre nte ata que 
assino como se retario e conselheiro ~ ? = -- -':''']untamente 
com 0 Sr presl nte \malS consel lro.. ' 

Afranio Gouvea ----c='" ~-7"'~~f----:H+-----
Ady Maria Pires 

Artur Martins Net~~~d~~~~~~~T~~:::::::-;:;;t:j:.~ 
Carlos Alberto 

Ismar Mariano Co 

iteroi, 21 de novembr de 2011 
'-

~ -1· Pereira de Andra ' 

, Conselheiro Secreta rio 
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OFiclO GP N D 44,9/201111 Niter6i, 16 de novembro de :2()11 

Referencia: Consulta sd,bre despesas realizadas 

Senhor Secretario, 

Atendendo solicital,;ao formalizada por sua representante, Sra. /IDY 

MARIA PIRES RANGEL, na reuniao do Conselho Superior de Administru.;:8.o 

realizada no dia 07.11.10 sobre as despesas realizadas pela Niter6i Prey, apn:lZ

nos informar a Vossa Senhoria que as despesas realizadas pela Niter6i Pre'! sao 

fiscalizadas, primeiropelo Conselho Fiscal da Niter6i Prey, que e COlllj)')BtO 

pelos patrocinadores desta Autarquia, quais sejam: dos representante~ do 

Governo e dos representantes dos servidores, se~do estes escolhidos por "eus 

pares. Segundo, pelo Tribunal de Contas do Estado do Rio de Janeiro. A N11 er6i 

Prey ainda e fiscalizada pelo Ministerio da Previdencia Social, nos termos (j:, Lei 

9.717/98, de carater geral. 

Ressaltamos que a Niter6i Prev enquanto Autarquia Previclell('laria 

goza de autonomia administrativa e financeira, nos termos da lei, lembr:'l1do 

que nao depende de transferencias financeiras do Tesouro Municipal pn ra 0 

seu custeio. A Niter6i Prey e custeada pelas contribuil,;oes previdenciaria',; clos 

seus patrocinadores e por estes e fiscalizada 'por intermedio clo Con,'clho ' 

Fiscal. Com todo 0 respeito, s.m.j., entendemos que ao Conselho Superi"r de :, 
'1 ' 

Administral,;ao nao compete fiscalizar as despesas realizadas e sim de1il"Tar, I' 
L 

dentre outros assuntos, sobre a gestao operacional, econ6mica e financeil'" dos L 

recursos da Niter6i Prev, a priori, ~Cl \..t. 1Jv..A ) ) (, /. (~:L uti 
ILMO. SR. '. ~~~~c~~)l~"~~ q!J 
SELMO TREIGER ':c\Q~f' ~8':11 
DD secre~ario Municipal de Fazenda do Municipio de NiterQ~. ~',!: 

. -' . ~~;;~'4 fHI~ __ ..; ________________________ .... ______________________________________________________________________________ '-__ L_.fi)~ ~ '\ :·1 .'. 11 
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Nesse contexto, como e do conhecimento de, Vossa Senh.)ria 

enquanto membro do Conselho Superior de Administracyao, a Lei 2.28/\ 105 

dis poe que "a Niter6i Prev recebera do Tesouro Municipal, mensalmente, lWta 

taxa de administracao de 2% (dois por cento), para seu custeio, cuja bas!' d.e 

calculo sera 0 valor total da remuneracao e subsidios pagos aos servid.,res 

ativos, inativos e pensionistas, no exercfcio anterior, excluidas tocias as 

despesas pagas relativas as decisoes e sentencasjudiciais, no exercfcio". 

Ocorre, Senhor Secretario, que este preceito legal nao tern ',ido 

observado como devido, 0 que vern provo cando serios danos a Autal quia 

Previdenciaria que fica impedida de investir em aquisicyao de bens e servi<;o'l de 

interesse da previdencia dos servidores, bern como na capacitacyao de pesHHl, 

impedindo, inclusive, a contratacyao de novos servidores, via concurso publico, 

para preenchimento dos cargos vagos ha muitoi existentes, pois desde a sua 
. i 

criacyao em 1965 a Niter6i Prev (ex-IBASM) jamEus realizou concurso plil'lico 

para recomposic;:ao de seu quadro de pessoa!: Tal fato vern prejudic<lndo , 
sobremaneira os servit;os prestados pela Niter6i !Prev e colocando em ris,'" os 

interesses do Municipio de Niter6i, como pode s~r observado no Relatorjo_do 

Auditor Fiscal daRecelta Federal que, a servicyd do Ministerio da Previd(~II,cia, 

rea!izou umaAuditoria Direta na Niter6i Prev, cujo Relat6rio foi protocoiac\n na 

Secretaria Executiva do Prefeito sob 0 n° 180/648/11. 

Par outro lado, e nosso dever lembrar a Vossa Senhoria qllc a 

Secretaria de Fazenda deve repassar a Niter6i Prev 0 montante df' R$ 

3.902.357,56 (tres milhoes novecentos e dois mil trezentos e cinquenta ~. sete 

reais e cinquenta e seus centavos) referente a capitaliza<;ao do Ftlndo 

Previdenciario, conforme determinado pelo Decreto 10.773/10, esciarec"ndo , 
que este montante foi ca!culado em 30.09.11, carecendo, por iss(J de 

atualiza<;ao. 

Quanto as despesas realizadas pela Niter6i prev\,- me~: de 

agosto/Ii - estas montam em R$ 407.228,98 (quatrocentos e seU, mil 
.. :) if. 

duzentos e vinte e oito reais e noventa e oito centavos), mes, para uma re~'lta 
------------------------------------------------------.---------------_.-----------------------------------.. '~ -------._-.. :: ~ '>~ ~ 



NITEROI PREY 
de R$ 682.658,44 (seiscentos e oitenta e dois mil, seiscentos e cinquenl:a e 

oitoreais e quarenta e quatro centavos), mes. 

Ocorre que, se a Niter6i Prey retiver 0 valor integral da sua ta"n de 

administra~ao (R$ 682.658,44), das contribuio;;oes previdenciarias repasBfldas 

por Vossa Senhoria a Niter6i PreY, VaG faltar recursos para pagamento das 

pensionistas cujo custeio e de responsabilidade do Tesouro Municipal nos 

termos da Lei Municipal 2.667/09. Por isso, a Niter6i Prey se ve obrigads. a 

lano;;ar mao de aproximadamente R$ 200.000,00 (duzentos mil reais) par "1<:s, 

da sua taxa de administra~ao para completar 0 pagamento das pensioniftas. 

Assim como deixa, tambem, de repassar ao Tesouro Municipal os vahres 

inerentes ao IRRF, para completar 0 pagamento das pensionistas. Sem .c;B:es 

artificios. com certeza as pensionistas ficariam sem receber seus alimen!v§...J2 

que seria uma covardia e urn prejilizo politico incalculavel para Excelenti§'1'_ilno 

Prefeito Municipal. Jorge Roberto Silveira. a quem prestamos nossas sin-,.:~Ias 

homenagens. 

Portanto, por for~a de lei, e imperioso urn acerto de contas en I I-e 0 

Municipio de Niter6i e a Nit 6i Prey, por intermedio dessa r. Secrel aria 

Municipal de Fazenda. 

Por derradeiro, 

encaminhamos as planilhas 

mando pela transparencia das contas publicas, 

exas, para conhecimento de Vossa Senhorin 

Isso posto, apr: veitamos a oportunidade para apresentar a V"ssa !, 

Senhoria 1'10SS0S protesto de considera~ao e respeito. 

-------------------------------~-.::-. 



I 

Niter6i Prev 

Discrimina.;lio 

. 
Qbriga!;oes Patronais 

Sal~rio Famflia 

Venclmentos e Vantagens Fixas 

Qbriga!;oes Tribut~rias e Contrlbutivas 

Sentem;as Judlcials 

Qutros Beneficios Prevldenclarlos 

Diarias e Passagens . 

Material de Consumo 

Servi~os Consultoria 

Servi~os P. Flsica 

Servl~os P. Jurldica 

Equipamentos e Material Permanente 

TOTAL: , 

)/ 
I 
tiro Ne!!. .. ,af 0 CoN1ABll1D"'~ 

(;\1 EOOOE,. '.(;IlC: , .... /c· 

N . 8'5;t~!~i~~R~\' 

JULHO 

6.770,19 

440,00 

313.554,75 

22.058,57 

99.018,94 

966,16 

390,00 

800,00 

20.609,92 

28.889,12 

, 
. 493.497,65 

! 

AGOSTO 

7.393, 

41°1 (10 

306.304 

23.114. 

.. 
1.031 . .. 

540. .. 
4.45:1. 

1.776, 

18.351, 

22.476, 

110 

III 

flO 

(;9 

')8 

Il9 21.37 !!. 
407.22~~ '18 



PReFEfTURA DE 

Nlterol 
NIII161 'IIV 

AtTrARQUIA MUNICIPAL GESTORADA PREVIDl':NCIA SOCIAL 
Dlretorla de Flnan~as 

Departamento de Contabilidade 

TAXA DE ADMINISTRAc;:Ao PARA 0 EXERCfclO DE 2011 
LEI MUNICIPAL 2288 DE 29/12/2005 

PAGAMEN·TOS REF. AO EXERClclO 2010 

MESES 

JANEIRO 

FEVEREIRO 

MARCO 

ABRIL 

MAIO 

JUNHO 

JULHO 

AGOSTO 

SETEMBRO 

OUTUBRO 

NOVEMBRO 

DEZEMBRO 

TOTAL: 

~ 
TOTAL: 

2% : 
VR.MENSAL = 2% /12 

ATIVOS 

18.542.238,48 

18.572.638 26 

18.824.744,84 

19.070.975,78 

19.141.784,78 

19.408.233,63 

20.879.979,23 

20.038.947,38 

18.934.872,33 

1.9.019.600,64 

20.667.161,04 

39.529.600,44 

252.630.776,83 

409.595.062,45 
8.191.901,25 

682.658,44 

INATIVOS PENSIONISTAS 

7.546.617,33 3.972.026,26 

7.499.011,48 4.149.814,63 

7.455.659,79 4.069.066,73 

7.509.421,09 4.120.375,75 

7.553.406,10 4.235.653,04 

7.576.260,83 4.106.461,66 
. 

8.247.370,82 ,4.341.589,72 

7.959.878,16 
'I 
i 4.275.420,83 

7.968.923,92 '4.336.848,57 
, 

7.978.842,92 i 4.307.527,62 

8.186.296,78 ' 4.300.020,86 

16.698.122,16 18.569.668,57 

102.179.811,38 54.784.474,24 

J) (3$.-,>If:P? 

po8.aY·C f) 

Niter6i, 03 de fevereiro de 2011. 

,--

409.595.01i2,45 _ .. " 



ATA DA REUNIAo DO CONSELHO SUPERIOR DE ADMIMSTR~CAo 
DO NITEROI PREVIDENCIA REALIZADA AOS 28 DIAS DO MES DE 
NOVEMBRO DE 2011 (AOS VINTE E OITO DIAS DE NOVEMBRO 
DE DOIS MIL E ONZE) COM INICIO AS 17h05rninhs EM SUA SEDE 
SOCIAL, LOCALlZ~DA NA RUA DA CONCEICAO W 195- 10 ANDAR 
- CENTRO - NITEROI - RJ 

Neste ate presidido pelo Senhor Presidente Dr. AfrEmio Gouvea de 
Siqueira, com a presenc;:a dos Srs. Conselheiros, Artur Martins Neto, Ady 
Maria Pires Rangel, Alenilta Dias Portugal, Carlos Alberto Pinto Motta, 
IIson Pereira de Andrade, Ismar Mariano Costa, Paulo Roberto Garcia, 
nao se fazendo esente 0 representante da procuradoria geral do 
municipio. 0 Sr. Pre idente informou aos Senhores Conselheiros que no 
dia de hoje haveria uma reuniao com 0 gerente do Banco do Brasil, Sr 
Marcos, que devido a compromissos do mesmo a reuniao ficou adiada 
para quarta feira ia 30 do ocorrente, 0 Sr. Presidente comunicou 
tambem que em c ntato com 0 Sr. Ministro Welington Moreira Franco 
que solicitou do m smo ajuda para formar uma forga tarefa para ajudar 
no levantamento . nto ao INSS para sanar nossas necessidades junto 
aquele 6rgao. N a mais havendo a tratar, 0 Sr presidente agradeceu a 
presenga de tod s e deu por encerrada a presente reuniao as 18horas e 
10minutos e pa constar eu IIson Pereira de Andr de I\vrou a ~" 
ata que assin c~gl secretario conselheiro ~. "-.-T 
juntamente co 0 \esiden emais conselheiros. . 

Afn}nio Gouv~ 

Ady Maria Pir 

Alenilla Dias Portugal --~".,-;7T/n27'--;r:'=Y~==~f::F:,:-

Carlos Alberto Pinto Malia 1."J~~~~~~J[,:&1ZLIfl'--!!:.~~_ 

IIson Pereira de Andrade --:";;?"I=-~~::::-::-___ ~_j-~ __ 

Ismar Mariano Cost:;>, ----+----\',,,,<---'----,-'1..........:'--

" Paulo RobertoGarb~=;=;;;;:;?tZ~'0.~·~~~~~~~:.-.---

N er6i, 28 de novem ro de 

~~-~~~~rde'7;~':---IIson~ 



ATA DA REUNIAo DO CONSELHO SUPERIOR DE ADMIMSTRPtCAo 
DO NITEROI PREVIDENCIA REALIZADA AOS 05 DIAS DO MES DE 
DEZEMBRO DE 2011 (AOS CINCO DIAS DE DEZEMBRO DE DOIS 
MIL.E ONZE) COM INICIO AS 17h05min!1s EM SUA SEDE SOCIAL, 
LOCALIZADA NA RUA DA CONCEICAO N° 195- 1 ° AN DAR -
CENTRO - NITEROI - RJ 

Neste ato presidido pelo Senhor Presidente Dr. Afranio Gouvea de 
Siqueira, com a presen<;a dos Srs. Conselheiros, Artur Martins Neto, Ady 
Maria Pires Rangel, Carlos Alberto Pinto Motta, IIson Pereira de Andrade, 
Ismar Mariano Costa, Paulo Roberto Garcia, Savio Pereira de Oliveira 
que representou a secretaria de administra<;ao substituindo a 
conselheira Alenilta Dias Portugal nao se fazendo presente 0 
representante da procuradoria geral do municipio. 0 Sr. Presidente falou 
do relat6rio que trata 0 senso previdenciario que engloba ativos, 
inativos e pensionistas a im de atender siprev e rpps. Todos os 6rgaos 
da administra<;ao diret e indireta foram notificados para que 
encaminhasse a informa 6es necessarias para atualiza<;ao do banco de 
dados previdenciario de forma que se possa ter um banco de dados 
atualizado. 0 Sr. Presi ente solicitou da conselheira Ady Maria Pires 
Rangel que fizesse leit ra do documento enviado pela procuradoria geral 
para a ciencia de tod presentes, em seguida 0 Sr. Presidente colocou 
emdiscussao e vota 0 0 que foi aprovado p~r unanimidade. Nada mais 
. havendo a tratar 0 . Presidente agradeceu a presen<;a de todos e deu 
p~r encerrada a p, esente reuniao as 18 horas e 20 minutos, e para 
constar eu IIson ereira de Andra e la roui a presente ata que assino 
como secreta rio e conselheiro ' juntamente com Sr. 
Presidente e de ais conselheiros. 

Afranio Gouvea 

Ady Maria Pires ~a~~~=<I=--:d~~~~f-------

Carlos Alberto Pinto Motta -..J."-k:.~!!z..~~ru~Jil:.~U'LL.,Q!i,1L5:==::" 

IIson Pereira de Andrade ~~~;:;:::::=----:-----;,;oo::r-+--
~~..1. 

Ismar Mariano Cos 

Paulo Roberto G ~ci~a ~+:;;;?Y1:L:~~l::,.,~::.d.---C==~~==--. i Savio Pereira de Oliveiral"-" __ -/.~~~;:l.L~="""":::::::::L-___ _ 

r6i, ~~X; . embro de 2011 

115 e e~ 
Conselheiro ecretario 
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AT A DA REUNIAo DO CONSELHO SUPERIOR DE ADMIMSTRACAO 
DO NITEROI'PREVIDENCIA REALIZADA AOS 12 DIAS DO MES DE 
DEZEMBRO DE 2011 (AOS DOUZE DIAS DE DEZEMBRO DE 0015 
MIL E ONZE) COM INICIO AS 17h10mLn EM SUA SEOE SOCIAL, 
LOCALlZAOA NA RUA OA CONCEICAO W 195- 10 ANOAR -
CENTRO - NITER61 - RJ 

Nesfe ato presidido pelo Senhor Presidente Dr. Afranio Gouvea de 
Siqueira, com a presen9a dos Srs. Conselheiros, Artur Martins Neto, Ady 
Maria Pires Rangel, Alenilta Dias Portugal, Carlos Alberto Pinto Motta, 
IIson Pereira de Andrade, Ismar Mariano Costa, Paulo Roberto Garcia, 
nao se fazendo presente 0 representante da procuradoria geral do 
municipio. Abrindo a r, uniao 0 Sr. Presidente deu conhecimento que 
vem recebendo da. ca ara municipal varios processos sem numera9ao 
c~rreta faltando em Iguns casos a identifica9ao do servidor e que 
doravante nao vai m is receber processos que estejam faltando dados 
do requerente, porq e para 0 Niter6iPrev dar seguimento poden~ ser 
advertido pelo tribu al de contas do estado, prosseguindo comunicou 
que enviou 0 oficio esta data ao excelentissimo Prefeito Municipal que 
tem 0 numero GP 05/2011 que trata do demonstrativo da politica de 
investimentos par ser assinado e devolvido. Nada mais havendo a 
tratar 0 Sr. Pre dente agradeceu a presen9a de todos e deu por 
encerrada a pre nte reuniao as 18 horas e 10 minutos, e para constar 
eu IIson Pereir de An rade I vrou a) gresente ata que assino como 
secreta rio e co selheiro~ntamente com Sr. Presidente 
e demai~ cons Ihe,. 

Alenilta Dias portugal'7=~~f=';:;-;~;-7-:;S:'---=v:.=--

r 
IIson Pereira de Andlrcra:d:eIf~ ~~~ ~"----~~;~~~~i==== 
Ismar Mariano Costa..... '-1........: ~ 
Paulo Roberto G,~~==~~~&7t.~:.....b2::1~~~~~==_ 

J 

~itef6i, 12 de dezemt! 0 de 2011----.... . __ 

~i:nselheiro se~retariOe_-:c- .- - J __ -\ 

• 



ATA DA REUNIAo DO CONSELHO SUPERIOR DE ADMIMSTRACAo DO NITEROI 
PREVIDENCIA REALIZADA AOS 19 DIAS DO MES DE DEZEMBRO DE 2011 (AOS 
DEZENOVE DIAS DE DEZEMBRO DE DOIS MIL E ONZE) COM INICIO AS 17h15min EM SUA 
SEDE SOCIAL, LOCALIZADA NA RUA DA CONCEICAO N° 195-1° ANDAR - CENTRO- NITEROI 

Neste ato presidido pelo Senhor Presidente Dr. Afranio Gouv~a de Siqueira, com a presen9a dos Srs. 
Conselheiros, Artur Martins Neto, Ady Maria Pires Rangel, Alenilta Dias Portugal, Carlos Alberto Pinto 
Motta, IIson Pereira de Andrade, Ismar Mariano Costa, Paulo Roberto Garcia, presente 0 

representante da procuradoria geral do municipio, Pericles Gon9alves Filho. A convite do Presidente 
tambem esteve presente 0 atuario Luciano Gonc;alves e 0 Senhor Adilson Ferreira Neto Contador da 
Contabilidade do NITEROIPREV. Os convidados presentes vieram a convite para falar de 
compensac;ao financeira. 0 Sr. Presidente comunicou que recebeu reclamac;iio do Sr. Vice Prefeito 
Jose Vicente Filho de que 0 seu plano de saude estaria descoberto por ainda nao ter sido feito 0 

repasse financeiro e que tem uma grande preocupa9ao, ja que tem problemas cardfacos serios como . 
todos tem conhecimento. A Conse eira Ady Maria Pires Rangel em resposta disse, ao Sr. Presidente 
que nesta data no final da tarde ja avia sido feito 0 repasse reclamado e que estaria entao resolvid~ 
o problema. 0 Sr. Presidente falo do e-mail enviado ao Ministro Moreira Franco a quem ja havia 
solicitado ajuda de uma fo~a t reta para tratar de compensa9aO financeira e que a NITEROI , 
PREVIDENCIA teria urn prazo is deletado para se tratar desse assunto, coincidindo desta forma 
com proposta feita pelo Consel iero Arthur Martins Neto que propOs que toda fala feita nesta tarde 
tratando deste assunto nao s a considerado e prop6e tambem que se de um prazo ate a pr6xima' . 
semana. Foi entaD que 0 Sr. residente decidiu por proposta que foi aprovada por unanimidade que 
o prazo seja ate 9 de janeir de 2012 e comunicou tambem que nao havera reuniao no pr6ximo dia 2 
de janeiro. E que no dia de janeiro 0 atuano Sr. Luciano Gon<;:alves falara sobre a notifica<;:iio 
atuarial. 0 Conselheiro Is ar Mariano Costa parabenizou 0 Procurador Geral por estar mais uma vez 
presente a este conselh para varios esclarecime~los, colaborar nas discuss6es e trazer maio res 
esclarecimentos para os. Em' resposta 0 Dr. Procurador; disse que estara' rna is presente em 
nossas reuniOes daqui m diante. Nada mais havendo a tratar b Sr. Presidente agradeceu a presen9a 
de todos e deu por e cerrad~, a presente reunia s 18 horas, e 15 minutos, e para constar eu IIson 
Pereira d n ade I wrou a nata que assino como secretario e 
conselheiro , ta co r. Presi nte e demais conselheiros. 

Afranio Gouv~a, 
I 

Ady Maria Pires 

Artur Martins Neto~~~t ~~~~~~~~~~-+:;---;;i\---:: 
Alenilta Dias Portugal"'*:W-b<c.J"".p~~~';;;~~~~~--="-H 

IIson Pereira de Andr:d:e~~~~(5~~;~~~:?;~=== 
Ismar Mariano Costa 

Paulo Roberto Ga 6(~a-=:/~:;~~4::::r:2~2:..£.~c:..,,:kO::::::~~~ .... 
Pericles Gonc;alves Filho, ______ -'-_________ _ 

lliiter6i, 19 de d zeinbro de 2011 

IIson Pereira 
-'<-"" 
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ATA DA REUNIAo DO CONSELHO SUPERIOR DE ADMIMSTR~9Ao 
DO NITEROI PREVIDENCIA REALIZADA AOS 26 DIAS DO MES DE 
DEZEMBRO DE 2011 (AOS VINTE E SEIS DIAS DE DEZEMBRO DE 
DOIS MIL EONZE) COM INICIO AS 17h2Qmin EM SUA SEDE 
SOCIAL, LOCALlZ~DA NA RUA DA CONCEI9AO N° 195- 1 ° ANDAR 
- CENTRO- NITEROI 

Neste ate presidido pelo Senhor Presidente Dr. Afranio Gouvea de 
Siqueira, com a presen9a dos Srs. Conselheiros, Artur Martins Neto, Ady 
Maria Pires Rangel, Carlos Alberto Pinto Motta, IIson Pereira de 
Andrade, Ismar Mariano 'Costa, Paulo Roberto Garcia, Savio Pereira de 
Oliveira. 0 conselheiro arlos Alberto Pinto Mota comunicou a falta do 
conselheiro Ismar Mari no que ao telefone avisou que nao estaria 
presente por motivo d saude, foi entao autorizado pelo Dr. Afn3nio 
Siqueira presidente 0 conselho 0 abono. 0 Sr. Savio Pereira de 
Oliveira representou Secretaria de Administra9ao esubstitui9ao a 
conselheira Alenilta ias Portugal. 0 Sr. Presidente comunicou que 
recebeu do subsecre rio Savio Pereira de Oliveira todas as certid6es 
assinadas pelo pr6 rio, atendendo as exigencias do ministerio da 
previdenciasocial 0 R.P.P.S (COMPREV) afim de atender 0 constante 
da NIA 0387/20~ (notifica9ao de irregularidade atuarial). 0 Sr. 
Presidente comuni qu que a empresa vencedora da licita9ao para tratar 
da compensa9ao/ financeira jainiciou seutrabalho e que ja analisou 
cerca de 270 pr essos conforme a comunica9ao feita pelo senhor Julio 
Minoro Tsuju. ada mais havendo a trataro Sr. Presidente agradeceu 
a presen9a de dos e deu por encerrada a presente reuniao as 18 horas 
e 25 minutos. ,e para constar eu IIson Pereira de Andr.ade avrou 
presente ata ue sino como secreta rio e' conselheiro_.:s::",~¥==r::' 
juntamente c m Sr Presidente maiscon:selheiros. 

. -/ 

AfrAnio Gouv~a 

.r. 
// 

Carlos Alberto Pinto Motta -,L~~U8caLLJL!.:.~SL.lL 

IIson Pereira de And~a:de~~~1"'----~' ;~~~~S~== ~~ 
Ismar Mariano Costa 

iter6i, 26 de 

son :es.eir~ e ~Y--t, 
Conse retario 
---~-.- , 
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